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fungue la concejala dijo que el incremento de impuestos no superaría el índice de precios al consumo

El Ayuntamiento sube las tasas de agua 
y basuras muy por encima del IPC

La concejala de Hacienda del equipo de gobierno municipal 
p^ialista presentó ayer los nuevos impuestos y tasas que paga- 
Ros los albaceteños en el 93. A pesar de que aseguró que 
P incremento a aplicar no sería superior al del IPC, hay

conceptos que experimentarán subidas muy por encima de 
este índice: la recogida de basuras nos costará un 16,5% más 
que este año, y para el suministro de agua se aplicarán nuevas .
tarifas que supondrán un mayor desembolso. (Pág. 6)

Pese a cesarlo, 
el consejero 
no ve mal que 
su ex-delegado 
hiciera la mili 
en el PSOE

(Pág. 6)

p F además 
'^miando Tejera, 
^rfensa central
Procedente de la 
H D. Las Palmas, 
aprueba en el 
i^ícete

FEDA subraya las diferencias de presión fiscal impuestas por los distintos ayuntamientos de la provincia

Los empresarios anuncian numerosos 
conflictos con las liquidaciones del IAE

(Pág. 29)

J^ertes críticas
PP a la 

¡P’^parecencia de 
^*ipe González 
televisión

(Pág. 20)

V^fensa afirma 
I« retrasa, pero 
I^^^^P^nde, el 

tropas aI Balcanes 

1 (Pág. 21)

L^^ ^ajor 
Lj^S^ra que la 

regresaráL ^E hasta que 

^^formado
L (Pág. 26)'

La Confederación de 
Empresarios ha valorado 
positivamente la modera
ción del Ayuntamiento de 
Albacete en la aplicación del 
IAE en contraste con otros 
ayuntamientos de la provin
cia que han incrementado 
de forma espectacular su 
presión físcal a las empre
sas y comercios ubicados en 
sus municipios.

El presidente de FEDA, 
Marcos Montero, presentó ayer 
el informe realizado por esta 
confederación empresarial 
sobre la aplicación del Impuesto 
de Actividades Económicas por 
parte de los ayuntamientos de 
la provincia.

Mientras que municipios 
como Albacete y La Roda se 
han singularizado por la pru
dencia a la hora de establecer 
los cargos del impuesto, otros 
como el de Hellín recaudarán 
más del doble de lo previsto 
por este concepto.

Montero no .descartó que en 
los próximos días surjan nume
rosos conflictos con el pago del 
impuesto, aunque negó que des
de FEDA se aconseje ningún 
tipo de rebelión fiscal. (Pág. 5) EI presidente de FEDA anunció tiempos de sacrificios empresariales y sindicales. JESUS MORENO

.t

I C
■ protestas ante Educación.- Padres 
■ L|Pi'oie«^ Villalgordo secundaron ayer la primera de 
■ .cierre ^^ ^ realizar ante el MEC en contra 
■ ’^uevo módulo. Esta movilización, calificada 

como un “callejón sin salida”, coincide con 
indefinida en el colegio local. (Pág. 9)
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Batida de coco MANGAROCA 70 el. . . . . . . . 509 Ras. j

Las trabas al 
capital para 
salvar la peseta 
causan pánico 
en la Bolsa

Las trabas impuestas al movi
miento de capital para salvar 
la peseta por el Banco de Espa
ña fueron acogidas con pánico 
en las Bolsas. Mientras se suce
dían insistentes rumores sobre 
una nueva devaluación de la
peseta. (Pág. 19)
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Firma invitada

Las recetas de ^^The Economisf^
ANTONIO PAPELL

La Tribunl 
BTi

La Tribuna J

na publicación del grupo británico 
“The Economist” acaba de criticar 
con dureza la política económica 

española de los últimos años con el argumento 
de que el Gobierno español no acertó al elegir 
una política económica mixta, con una fis
calidad expansiva y un crédito restrictivo, que 
fue politicamente aceptable pero inadecuada., 
y, según dicho medio, de no tomarse ahora 
medidas radicales, España no se alineará con 
los líderes de Europa al menos hasta el próxi
mo siglo.

En la misma línea, el propio semanario “The 
Economist acaba de publicar un informe titu
lado “España hacia el 2000: cuestión de con
vergencia”, en el que se dice que España no 
logrará una convergencia real con los países 
más avanzados de la CE hasta el siglo que 
viene “a menos que se den pasos audaces 
en lo que respecta al control del gasto público, 
se eliminen la corrupción y la ineficiencia en 
el uso de fondos públicos y se liberalice el 
mercado de trabajo de forma completa”. El 
referido informe asegura también que la polí
tica económica española ha de tener en cuenta 
el nivel de los ingresos medios por persona, 
la calidad de los servicios públicos y la com
petitividad industrial. Aun sin ánimo de sacra
lizar semejantes diagnósticos, es claro que 
coinciden con otros que se han hecho aquí 
dentro, y que se resumen en una única con
clusión: para hacer real y viable la convergencia 
en un plazo razonable, es preciso proceder 
a reformas estructurales serias del sistema eco
nómico, huyendo de la tentación de creer que 
la presente crisis -que nos afecta a nosotros 
en mayor medida que a otros países mejor 
preparados- podrá resolverse sólo mediante 
medidas monetarias.

Esas reformas estructurales han de ser de

dos clases: las tendentes a la reducción del 
gasto público y las relativas’ a la desregulación 
de los mercados. La reducción del gasto públi
co requiere asimismo algunas decisiones rotun
das: hay que reformar integramente la admi
nistración pública -no basta recortar los sala
rios de los funcionarios-, adaptándola a un 
sector público menor e introduciendo rigurosos 
criterios de eficiencia y profesionalidad., hay 
que reducir algunos de los gastos sociales en 
la medida en que eso sea politicamente posible 
(quizá conviniera, por ejemplo, elevar lá edad 
de jubilación)., hay que mejorar la gestión 
de los servicios públicos, bien privatizando 
algunos de ellos, bien introduciendo nuevas 
técnicas de dirección, administración y control 
sin variar la titularidad pública.

La desregulación de mercados precisa igual
mente de un conjunto de medidas, y entre 
ellas la ya citada de liberalización del mercado 
de trabajo y la, finalmente interrumpida, de 
reforma de los colegios profesionales.

Los presupuestos de 1993, por ejemplo, ven
drán marcados por la austeridad, pero, en 
esencia, el ahorro se conseguirá mediante una 
contención de las rentas públicas, ciertas 
reducciones sumamente modestas en las pres
taciones sociales -el pago íntegro de algunos 
medicamentos, por ejemplo- y en gastos con
siderados suntuarios (infortunadamente, los 
culturales están entre ellos), así como en una 
disminución clara de las inversiones en infraes
tructuras. La salvación, en fin, de nuestra eco
nomía pasa por entender que hemos cons
truido un sector público sobredimensionado, 
y que hay que devolverlo a sus lógicas pro
porciones. Es poco pobable que el Gobierno 
se atreva a impulsar esta clase de medidas 
a un paso de las elecciones, pero quizá valga 
la pena el sacrificio para impulsar nuestra mar
cha hacia la Europa de la opulencia

El informe 
asegura que la

económica ha 
de tener en 
cuenta el nivel 
de los ingresos 
medios por 
persona, la 
calidad de los 
servicios 
públicos y la 
competitividad 
industrial
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Colaboración : -
abló. Tarde, pero habló.

Apareció en las pantallas de los tele
visores, a hora de máxima audiencia, y 

cuando los espectadores de la primera cadena de 
TVE esperaban ver a esa chica que no hace más 
que sonreír, gritar, y dar órdenes, que presenta 
el concurso “sin vergüenza”.

Enfrente a Tom Martín Benítez, que es a Felipe 
González lo que Victoriano Fernández Asis era 
a los ministros del antiguo régimen.

La intervención del señor presidente fue, en rea
lidad, un monólogo disfrazado de entrevista. .

González quería tranquilizar al país, y ni siquiera 
calmó los ánimos de su propio partido que, se 
diga lo que se diga, está inquieto y nada feliz 
con la política machaconamente reiterativa de Car
los Solchaga.

Felipe González cantó las excelencias del Tratado 
de Maastricht, que el 99 por ciento de la población 
sigue sin saber de qué va, criticó a sus colegas 
acusándoles de descordinación, y certificó que la 
política económica seguirá igual, es decir, igual 
de mal.

Más vale tarde
JAVIER GONZALEZ FERRARI

Felipe González cantó las 
excelencias del Tratado de 

’Maastricht, y certificó que la política 
económica seguirá igual, es decir, 
igual de mal

Yo no sé si quienes vieran al presidente se 
tranquilizaron pero un servidor de ustedes, que 
lleva ya unos años observando la vida política nacio
nal, tuvo la sensación de que González está perdido.

Que la actuación en materia económica -como 
dicen que dijo Alfonso Guerra- es una nave sin 
rumbo, y que la tormenta internacional nos ha

defrás^ ^^^^ ^^^^ ^®” “^^ mano deJante y oh^] 
Quial utilizar una expresión igual de colo-í

Gon¿? ®ás ordinaria.ha sido siempre espera a que esc^P^J
a dar lino ^ ^^1^^ luandatarío europeo en decídirse 

a dar una explicación.amaina c^ ^^cho porque, aunque la tormenta no clamoroso^ silencio se estaba convirtiendo en algní 

v los tenido que presionar desde la oposinó^’i 
a salír *^j ^^ comunicación para que se decidieraj 

Delíamc ^ ^^ ^^ reflejos, que se está acentuando', 
^” Felipe González, está sienddl 

de etílicas entre sus propios compañeto^í 
en f ^^^^0 está, no lo expresarán nunca

publico.evídí ^/"^^®tne de la Moncloa cada vez es más 
nal a ” ^ ^^ Felipe González que sólo abandon 

viajar al extranjero o para aterrizaní 
añera harto forzosa, en la televisión estala- 

extrañar que con este panorama, hayal 
- eupación electoral entre los socialistas. \
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I Panto de vista

^^gor^ a doña 
Carmina

EDUARDO CANTOS

irre, 
jilio

doña Carmina Belmonte, que es 
la alcaldesa de Albacete, le han
metido un “gol”. El regate se 

ster ® la polémica levantada por las obras 
Poetan a la Plaza de la Virgen de 
l-lanos, donde se ha construido un

CO 
g

líar-

!S
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al:

i2miento público de vehículos que 
^0 de discordia desde que alguien 
“ voz para calificarlo, por un lado 
’ nionstruosidad urbanística, y por 

ilegal. Que es, quizás, lo que 
®<le nuestra alcaldesa no le permitió 
'^ y que por eso, en un momento 
’ lo rechazó de forma oficial porque 
popeles” que le pusieron encima de 

y las conversaciones que man- 
®on sus colaboradores, así se lo 

'■Ajaban.
^ ahora»resulta que un informe 

por el arquitecto municipal, don 
.García, dice todo lo contrario. La 

la cuenta el portavoz del Partido 
^u^^'^'’^® Brotons, cuando advier- 

01 informe técnico ha dejado claro 
aan ejecutado las obras sin auto- 

ai licencia o aprobación del pro
pia o, ejecución definitivo por parte

uel 
'elf: 
na: 
15. 
igo 

3.

)tra 
)lo-

pe. 
rse

no
Igo

íiaU^’ '^^^^ ^^ tiene ningún interés 
U^ de que las tan cacareadas obras 
|, <^2 donde se crucifique a nuestra 

En realidad, la culpa -como 
¡^ Z* ae sacar la cara por el asunto- 
1 ella. El expediente es anterior 

^^ Ayuntamiento de 
P^^Q, claro, ante la realidad 

^ ^^ informe técnico de que
Wral^ i^ccho en la Plaza de la 

degal, ¿cabe cruzarse de bra- 
Iftjj ^y ningún responsable? Bueno, 

* ^^ ^^* ¿^°^ fl^^ ''^’^^ ''^’^
*5nio^°*^°^ ^®^ ciudadanos que por 
- an?'-'^'“^dirniento hacen y deshacen 

°^ obras en la vía pública?
. nos. ha extrañado, también, es 

' '3ser ^^^P^^da por el grupo de IU: 
/ M” ^i remedio que la enfer- 

’ declararon después de votar

ión 
era

ido 
ido 
ros 
ica

1^

“El informe técnico ha 
dejado claro que se han 
ejecutado las obras sin 
autorización, licencia o 
aprobación del proyecto de 
ejecución definitivo por 
parte del Pleno”

favorablemente el dictamen al proyecto 
de ejecución. Filosofía completamente 
contraria a la que dicho grupo emplea 
cuando, partiendo de su particular ini
ciativa, decide arremeter contra cualquier 
cosa que no les parece bien.

Yo no sé -eso lo dirán los técnicos- 
si a pesar de todo y después del informe 
del señor García, esa aprobación es sufi
ciente para dejar todo conforme está.

Tampoco sé si su ilustrísima va a que
dar satisfecha y contenta del patinazo que 
le hicieron dar al sacar la cara por la 
legalidad de las obras. No lo sé. Pero 
quizá le convendría a la señora alcaldesa 
“tomar nota” para que el hecho no se 
repita. Y también sacar el genio -que 
lo tiene- para advertir a sus colaboradores 
que ese no es el mejor camino para llevar 
la nave municipal a buen puerto. Y, sobre 
todo, para que la imagen de la primera 
autoridad de la ciudad no se quede hecha 
cachitos ante un encontronazo del calibre 
del ya referido en este comentario.

¿Y el Colégio de Arquitectos? ¿Qué 
es lo que va. a hacer? ¿Se cruzará de 
brazos? En ese supuesto ¿haría lo mismo 
si se tratara de un particular? Aclaremos, 
porque quizás el lector no sepa, que las 
obras de referencia exigen la dirección 
de un arquitecto superior. Lo que estos 
señores suelen llevar con un rigor excep
cional. Pero en el caso que nos ocupa 
no fue así. El director de la obra, según 
manifestación del portavoz del PP, fue 
un aparejador (!!).

*^calaus el encantador

Hoy, en estos momentos

La ilusión de cada día
LUIS PARREÑO

e es el eslogan de la ONCE, 
para promocionar la venta de 
su popularísimo cupón, los anti

guos “iguales”, aquellos que los invi
dentes cantaban por la calle con sim
páticos motes.

Ahora, el cupón es la ilusión de cada 
día de muchísima gente que, consciente 
de que colabora con una institución de 
altos valores sociales y económicos, sue
ña con los importantes premios esta
blecidos, de manera especial el “cupo- 
nazo” de los viernes. En este sentido 
hay que señalar con satisfacción que de 
poco tiempo a esta parte, nuestra pro
vincia está siendo muy favorecida con 
este sorteo, repartiéndose importantes 
cantidades de premios mayores.

Algo más de un centenar de vende
dores hay en la provincia, aparte de 
los quioscos, con una venta diaria entre 
45 y 50.000 cupones. Haciendo ligeros 
y aproximados cálculos sobre otras pro
vincias y autonomías podremos consi
derar el alto volumen económico sobre 
el que se desenvuelve esta Organización 
que nació hace más de medio siglo con 
una admirable finalidad social y humana 
para proteger a los invidentes y que 
ha ido potenciándose con sus propios 
recursos hasta consolidarse como una 
entidad de extraordinario patrimonio y 
crecientes posibilidades, hasta el punto 
de que “la ilusión de cada día” no es 
solamente del que compra el cupón, sino 
también de la propia ONCE que amplía 
y actualiza constantemente sus equipos 
y medios técnicos, en todos los órdenes. 
Él pabellón de la “Expo”, en Sevilla, 
es una singularísima y sorprendente 
muestra de los' adelantos técnicos incor
porados a su labor educativa y de for
mación. Y entre éstos -hay que destacar 
los “lectores de cupones”, aparatos^que 
están siendo distribuidos entre los ven
dedores —en Albacete, en una primera 
fase, ya son trece— y mediante el cual

9
B
I
B
I

La ONCE incorpora a 
sus actividades los 
adelantos técnicos 
para sus vendedores, 
entre los que están 
siendo distribuidos 
los “lectores del cupón

disponen de toda la información oral 
de fechas, horas, números de los sorteos, 
cupones premiados, caducados o falsos, 
hasta con un dispositivo de alarma, para' 
casos de violencia, robo o agresión.

Estos trabajadores necesitaban algo 
más que un bastón blanco, reflectante, 
o que un perro lazarillo. Los “lectores” 
vienen a facilitar su misión, les propor
ciona seguridad y les pone a salvo de 
engaños y estafas. Y dentro del mismo 
capítulo de protección al ciego, va lle
gando la hora de que la Dirección Gene
ral de Tráfico avance más en los pro
gramas semafóricos, con señales acús
ticas en los pasos urbanos más peligro
sos, problema en cuya resolución debería 
colaborar la propia ONCE junto con . 
los Ayuntamientos, si es que no lo hacen 
ya, que no tenemos datos al respecto.

Se trata de generalizar aún más el 
eslogan de la “ilusión de cada día”; 
hacerla más “participativa”, que no sea 
sólo para el que busca el “gordo” sino 
también para el que gustosamente nos 
lo ofrece en la esquina de cualquier 
calle, expuesto a rigores del tiempo y 
con las incomodidades de la vía pública, 
desde primeras horas de la mañana hasta 
avanzada la tarde, si la venta se le da 
medio bien.

La ONCE fue una bella iniciativa, 
por ello se engrandece así, día a día, 
con ilusión.

u ^ pedir disculpas 
\ \ ensalzar lo que es 
' ‘^idari ^"^^^^je bien hecho. 

^^ ^^g° señé
is ''’’tido *^*^^ diaria sólo tiene

^1 de escribir para 
' amigos y para ate- 

^^^ tiempo, siem- 
’i^bir *^^ ciego en la reti
ñí n ^^ artículo es difícil, 
^fn Sólo escri- 

^® hacen: Fran- 
del Pozo y 

Sl^^ín Prieto. La 
^^ artículo es 

io/flv^ieo ^^dan y no leídos, 
''^y a pedir 

r/ ^^*®rar el trabajo 
^'^ de ^A “^’^carola, último 

a 1 ^^^I- Es sabido 
*^ Cn gente que arma 

•'1'*^ cJ^^-^P'^ecio el mon- 
''frita/*^'^^ y ’^'Jan Fran- 

para la_aventura.

tás 
1113 
ar. 
lal- 
0'^

Barcarola

Puedo recordar -ahora lo estoy 
viendo- el rostro de Juan Bravo 
la noche que lanzamos- la publi
cación. A diario contemplo las 
lágrimas de ese proustiano. Che
ma Martínez Cano. Barcarola 
me ha proporcionado felicidad. 
Me permitió charlar con Umber
to Eco.' Me permitió, también, 
incorporar nuevas firmas, de la 
tierra, que erróneamente creían 
en selectividad mayúscula. Algún 
día se le reconocerá a Bravo, 
Martínez Cano,_y a todos quie-

RAMON BELLO SERRANO

ncs participaron, lo.s cuarenta 
números que pueden alinearse 
en lo.s estantes de nuestra biblio
teca. Hay algo más. Al número 
de Arrabal Milan Kundera se 
hace trozos, como los cisnes en 
la espuma. A Kundera le debo 
varias cosas, sobre todo cuando 
hizo moda y en la calle del mis
mo nombre oía uno la estupidez 
de la rutina, a Kundera le debo 
el amor. Y eso es importante, 
claro. Hablando de Fernando, 
página veintiuno, Kundera arti-

eula la mayor jaculatoria que he 
leído de un escritor importante. 
Es un privilegio para nosotros. 
Y es un privilegio transcribírsela 
a ustedes. “iOh Cervantes, padre 
nuestro, bendito sea tu nombre, 
quédate con nosotros, pues nos 
hemos quedado solos y tan solo 
te tenemos a ti en esta tierra 
mortalmente seria y que no nos 
ama”. Quédate con nosotros y 
tan sólo te tenemos a ti. Yo creo 
que es un instante feliz para todo 
escritor repetir las hondas pala-

bras de Kundera. Y es un ins
tante feliz que de la ambición 
de un grupo reducido puedan 
alabarse otras firmas felices, las 
de Cela, lonesco, Revel, Valla
dares, Montaner y el ajedrecista 
Calvo. Es el triunfo de las letras 
en un mundo iletrado. Es el 
triunfo de mis amigos, el triunfo 
de Bravo Castillo (al que tam
bién le debo la magia hellinera, 
la del tambor), el triunfo de Mar
tínez Cano, cuando hablábamos 
en su piso de la calle Baños de 
Borges y Cortázar (¿te acuerdas 
Chema?), el triunfo de Llanos 
Moreno, siempre precisa y de 
justa valoración y crítica, el triun
fo de García Jiménez, origina- 
lísimos y premiando la virtud del 
buen gusto. El triunfo de todos. 
Merecen el aplauso. Y n*o voy 
a pedir disculpas por ello. Es 
el triunfo de todos. Buen trabajo.

Automóviles

' 'bañe2,n.2i

®;®^’3 ALBACETE
PARQUE DE BOMBEROS)

CITROEN
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EMPRESAS 

QUE COLABORAN 

CON EL

Núñez-Cortés^ pintor taurino
JUAN AMO

LA TRIBUNA

TECNUR, S.A.

CAJA CASTILLA-MANCHA

RESTAURANTE PISCINA

RESTAURANTE ESTACION DE
AUTOBUSES_ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _
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L
a fiesta de los toros, 
mezcla de arte y fie
reza; muestra simbólica 

de un sector de la idiosincrasia 
de nuestro pueblo; padeci
miento, riesgo y drama para 
unos; arte, mucho valor y plás
tica para otros; pero ahí está 
y su dialéctica continuará.

En lo que si estamos todos 
de acuerdo es en que la tau
romaquia ha servido de fondo, 
tema y esencia, de todas las 
Artes en muchas ocasiones, y 
Pepe Núñez-Cortés es un pin
tor que ha sido siempre cau-. 
tivado por esta circunstancia, 
no solamente por la temática 
de su obra plástica, sino por
que siempre tuvo el noble sue
ño de ser torero.

Núñez-Cortés como perso
na con sensTbilidad, capta y uti
liza la belleza del noble animal 
e íntima simibiosis plástica con 
la expresión corporal del lidia
dor, que ataviado con su pecu
liar vestido ejecuta una arries
gadísima “danza”, mezcla de
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Penosos, sin ideas, los juga
dores se estorban, pocas ganas, 
ridículo, increible. ¿Pero que 
pasa?. ¡Ese no es Zalazar! ¿Y 
Chesa? ¿Qué hace Rubio?

Estos son calificativos que se 
pudieron escuchar en las gradas 
del Carlos Belmonte el día del 
Albacete-Real Sociedad..

Son extremadamente ciertos. 
La realidad es que no se sabe 
si es culpa del entrenador o de 
los jugadores; pero si ese 
domingo se hubiera hecho una 
encuesta, el 95% del público 
que allí se encontraba hubiera 
votado que el culpable es Julián 
Rubio. En mi modesta opinión, 
a ciencia cierta no lo sé, pero 
lo que si afirmo es que estamos 
pasando de ser un equipo 
espectáculo y querido por 
mucha de la afición española, 
a ser un equipo que salta a 
la cancha a hacer el ridículo.

Pienso que esto va a cambiar, 
no sé si con Rubio o sin él. 
Hay que tomar medidas. El 
señor Candel, es su obligación, 
debe tornar cartas en el asunto 
y averiguuar lo que es y lo que 
pasa.

El Albacete demostró que 
tiene una defensa débil, un cen
tro del campo que no existe 
y una punta de ataque inocente.

No creo que hagan falta 
refuerzos porque me parece que 
se han conseguido muchos. El 
año anterior, Benito Floro con
siguió con el poco equipo que 
tenía, hacer un conjunto muy 
competitivo y situarlo entre los 
grandes del fútbol español. Pero 
había eso, un entrenador. Tal 
vez (y ojalá me equivoque) el 
año pasado no había mucho 
conjunto, pero sí había entre
nador y este año es posible que 
haya equipo y no haya tt nico.

La afición debe estar siempre 
con el conjunto albaceteño; 
Pero como el propio Julián 
Rubio indicó, “el público siem
pre lleva razón porque es el

Núñez-Cortés como
persona con 
sensibilidad, capta y 
utiliza la belleza del 
noble animal en 
íntima simbiosis 
plástica con la 
expresión corporal 
del lidiador

significación corporal y testi
monio de valor, que conduce 
al refrendo estético que integra 
la mayor parte del arte del 
toreo

Pues bien, este pintor sim
boliza con formas y colores. 

que paga”, y si el público criticó 
al equipo en el descanso y al 
finalizar el partido, por algo 
será. Tal vez Rubio reaccione 
con la gran personalidad que 
tenía como jugador.

En estos momentos casi toda 
la afición albaceteña, que 
entiende y mucho de fútbol y 
que entre otras cosas es la que 
más paga por ver el espectáculo 
en España, critica a Rubio por- , 
que él es ahora el culpable, pero 
también lo aclamarán si reac
ciona. Lo que está claro es que 
el Albacete estando donde está 
no quiere ser el Recreativo de 
Huelva. La afición apoyará al 
equipo, pero lógicamente lo sil- 
varán cuando lo hagan mal; y 
sobre todo abroncarán al que 
ellos piensen que es el culpable.

Será aquello cierto de San 
Bendito Floro.

Luis Castelo Corredor

La seguridad, la 
feria y los 
petardos

Ni uno, no he visto ni un 
sólo policía pasearse de noche 
por la parte de la Feria donde 
se junta toda la gente joven. 
Así han podido estar a sus 
anchas los simpáticos moritos 
(magrebí me parece un estúpido 
eufemismo) con su divertido 
puesto cargado de pólvora. A 
estos puestos se acercaban los 
no menos simpáticos clientes 
que luego se dedicaban a hacer 
reventar botes, botellas, camisas 
y alguna que otra mano (por 
desgracia no era la suya).

Sin embargo este año ha sido 
mejor que el pasado donde cada 
noche se organizaban batallas 
campales de pólvora en el Ate
neo y donde hubo más de un 
herido (otra vez, por desgracia, 
los heridos era gente que no 
tenía nada que ver con sus 
“juegos”).

Este año parece que ha gus
tado mucho más la nieve arti
ficial que molesta, pero por lo

pesar 
Tos í 
ÍW 
iííP( 
odera

el complejo entramado que

4

constituye lo taurino, incorpo
rándole las peculiaridades de 
lo,armonioso en el ámbito de 
las artes visuales. Núñez-Cor- 
tés, cuando pinta la Fiesta, 
-una cosa muy seria,- le sirve 

menos no te puede quemar la 
camisa.

Y es que uno no se lo puede 
pasar bien si cada dos por tres 
tiene que estar pendiente de lo 
cerca que están explotando los 
petardos o estar atento porque 
aquella gorda que no se tiene 
en pie apunta demasiado bajo 
su lanza-cohetes. A lo mejor 
hay personas con la necesidad 
imperiosa de quemar pólvora, 
pero en vez de estar molestando 
a los demás, yo les recomiendo 
que vayan a Elche, que allí no 
les van a faltar compañeros de 
“juegos”.

Pero los graciosos seguirán 
saliendo porque habrá moritos 
que les vendan diversión y éstos 
también saldrán porque no 
habrá policías que se lo impi
dan.

Espero que el próximo año, 
el Ayuntamiento no se centre 
exclusivamente en sus “campa
ñas de consumo”, “campaña de 
educación al consumidor” y en 
otras bonitas misiones y que 
incluya en su gran plan de segu
ridad estos pequeños temas que 
pueden acabar en desgracia 
(por la gracia de alguno).

Javier García Escudero.

Añoranza al 
Maestro Armero

Hoy en día y en este Circo 
viviente que formamos con la 
vida; donde desde galería, 
intensamente se aplaude, más 
que al aguerrido gladiador pre
sumiendo ser mejor, al doma
dor que muy astuciamente hace 
pasar por el aro a base de gran
des voces y fustigar el espacio 
con su látigo domesticando al 
fiero león.

Tú, de profesión Maestro 
Armero, según contaba mi 
abuelo ignorando su porqué, 
debiste ser el primero por tu 
tal forma de ser, haciéndote 
responsable en quejas del 
vecindario que a diario recibas 
siempre reclamando algo.

iciói 
acei 
®p< 
eral, 
reí 

01 
como significante para ha^rela 
un arte elocuente que estab^Acti 
ce un discurso de bella pl#^e c 
ticidad. Todo esto se puede verputo; 
en la Exposición que este bu^r^f 
pintor está celebrando 9^1"' 3

Valladolid. »Da

pues

Cuando creóse esa frase, i^íPace 
que traspuso fronteras, cof^Pdo 
testación con verdad en sw?üe 
casmo al adquirente de cow^áo 
defectuosas, como úncio recej^plic; 
tor de reclamaciones: ”

“La reclamaciones, al 
tro Armero...” .Inversamente, es hoy. ^^‘'Íu<e¿¿' 

mar, es decir manifestar 
ciencias nuevo dueño en qu'? j^-^^ 
posible engaño, moderna p^^^ 
Maestros Armeros receptor 
reclamaciones proliferan 

S

tontón.Tantos, que verdadero pr^ 
oleína estriba saber cuál 7^^^. 

quién, dónde, cuándo y cuándo corresponda exacOs 

iGcba de posible reclamar 
cómo hacer oportuna necesar^ 
^^Sl^mentaria oficial redafí^^^ 

^ión; seguramente para pues, muy posible terminar cViiHf 
oficina laboral de Gestor 
Abogado especializado.Pagando, pertenecer a detet 

minada entidad social, ^llos, recepción redamaton^^ 4 

C ver en realidad todo 
del querer saber dónde, 
do, cómo y cuánto lograr veracidad de calidad 7^ 
precio, si eso es posible dudosa mercancía, como dea^ i^J 

mi tía con residencia

Tobarra:“Son más costosas las 
das que el guisao”A.dquiérase esto u aquello ^ bg 
mucho o poco valor, pero ki 
pre bajo el manto reludent^^^ 

de preciosas vestiduras ricas 
coloridos finos definidos 
inmensa necesaria propagan

Al quedar al descubierto 
cuerpo, pueda ver, elaramea 
tratarse de un timo. Todo, ' 
^^j^ y gnsto, para quedar coi^ 
antes. Sin sacar nada de 
vecho en claro. , J

Por esto añoro al solo P^^.^ 

Maestro Armero de 
por que solamente fuera a quien posiblemente cup^ 1 
de negligencia o naant i g 
incapacidad personal..- 1 

Laureano Romero ^ “

M.C.D.2022
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pesar de no haber sido atendidas las demandas 
vos empresarios albaceteños para que el pago 
f IAE no fuese superior a los incrementos 
p/PC, el presidente de FEDA alabó ayer la 
wrac/on con que el Ayuntamiento de Albacete

y La Roda han aplicado este impuesto y que 
ha supesto una rebaja de la presión físcal que 
se auguraba en un primer momento. Por el 
contrario, casos como el Ayuntamiento de Hellín 
que recaudará más del doble de lo presupuestado

por este concepto avalan el anuncio del pre
sidente de FEDA, que no descarta que surjan 
en los próximos días numerosos conflictos al 
conocer las notifícaciones de pagos que están 
remitiendo los distintos ayuntamientos.

Marcos Montero alaba la moderación con que el Ayuntamiento de Albacete y La Roda han aplicado el nuevo impuesto

FEDA vaticina numerosos conflictos en los 
próximos días ante la presión fiscal del IAE

‘El afán recaudatorio de algunos municipios influirá negativamente en la ubicación de empresas y en tejido productivo locaf

a^Miguel Angel CATALAN

presidente de la Confe- * 
de Empresarios de

Marcos Montero, 
^Jnipañado del secretario 

Justo Roldán, presentó
- el informe realizado por 

organización empresarial 
acerve la aplicación del Impuesto 
iblw Actividades Económicas por 
’'^^ distintos ayunta- 
¡verj^ntos de la provincia. 
)uen Jateos Montero reconoció 

en ' a pesar de no haber sido 
1 luidas las demandas de
■ en las que solicitaban 

la recaudación por el nuevo 
gW'P'*esio no superase el IPC, 

''^gociación con determina- 
<'ayuntamientos como los de 

^’ y ^^ Roda han per- 
®j ^'’^inorar la presión fis- 
7*^^ ‘Auguraban los primeros 

asas nos sobre los coeficientes 
cep- pilcar,

sentido, según una

J . ° de tirada nacional. Alba-,
Córdoba, Lugo y 

‘^^^*W^ ^^^’’*^’^ s^^o los muni- 
mayor mesura 

m# Pq^’’ aplicado el IAE. 
'f ^ '• parte el presidente 
’ ^i a ^^ alabó la coherencia 
p de Albacete 

e?P'’^^^’.^” ‘^^^ impuesto, 
íl y^otahi^^ opinión, ha influido 
larhdeM®  ”^® ^” ’^^ decisio- 
ac® “ in^^^^^ municipios; aunque 
íÍteS?®"^®s globales del 

¡ar 
un
TRr^ ^^^^ ^” aumento del 

em^P^^^^ ^ ^® ^’^® pagaban 
^^’^e^’ormente y<1^ ^ilirán 

re ■

jái

id 
el

eO 
el

o
 

d o 
ni 

-

^ ^ ^»
 ^

*®^ municipios 
’^pto^^^ ^^' doble por este 

•^Dl caso, por citar un 
Hellín, donde la 

■ lAH^'^'^ fiscal prevista por 
asciende a 

Jila r^^^^ pesetas, frente
" ^^ ^2 millo-
Jos sumando los dis- 
Á '^puestos ahora sustituí- 
í " IAE 
' 'nich ^^'^^®^ Montero una 
'^one P’'oceso de noti- 

^Oin ^ ^^ 'jquidación para 
Io-.pp^^?^’ uo descarta que 

'*cs o K^°^ ^*^^ comiencen 
^^n^as, ya que ase- 

' han r '^ ’^ '^^‘^c de FEDA 
Sias M^'?° y^ ^f^o 
S cn ^ ^^Q^icas de empre- 
har el importe 

■’’est^.^°^ uyuiitamicnlos. 
C^Oiprp ^^'^^’‘^c» citó el caso 
S ^’^e con la apli- 
Sn Q^"’®^^’'ada del IAE 
'''^' 5-P®8ar incrementos 
’ltneí’ '5®®. 71%, 41%, etc, 
■ ^ dZ 1^®^*® ^' ‘^^^ ^e* 
S f^iputación Pro- 
hSnta ^-^ aplicable a todos 

^/or^ni,entos.
''’oióm'^^, Purte Montero 
sSarat^ ^ CEOE ante “es- 
' Ayunta,^- ^emsensuado por 

'*^'^^do J^^^udatorio está 
'^ posibilidad de

i
X *

Marcos Montero afirmó que “desde FEDA no podemos aconsejar una rebelión fiscal.”

presentar recursos en bloque”, 
aunque matizó que desde 
FEDA “no podemos aconsejar 
una rebelión fiscal para los 
empresarios afectados”.

El informe de FEDA

En el informe elaborado por 
FEDA que fue presentado por 
Justo Roldán se explica la filo
sofía del nuevo impuesto basa
do en una cuota mínima al que 
se le aplican el coeficiente y 
el índice municipal acordado 
por cada ayuntamiento, además 
del recargo provincial de la 
Diputación.

De esta forma, el primer coe
ficiente que se ^aplica a las 
empresas sobre una tarifa mími- 
na se” basa en ’el número de 
habitantes del municipio en que 
está ubicada, que puede oscilar 
del 1 al 2 y sobre este baremo 
se le añade una escala de índi
ces que califica la situación físi
ca de cada empresa o comercio, 
atendiendo a la aategoría de la 
calle en que se encuentre, 
teniendo en cuenta que estos 
índices no podrán ser inferiores 
al 0,5 ni exceder de dos.

En conclusión, el informe ha 
dividido en tres grupos a los 
ayuntamientos de la provincia 
atendiendo a su presión fiscal, 
dependiendo de los coeficientes 
aplicados y si éstos suponen un 
incremento o una reducción en 
la cuotas mínimas de tarifas a 
recaudar.

La presión físcal de los 
ayuntamientos

Según este estudio, los ayun
tamientos que han aplicado 
coeficientes que reducen la cuo
ta de la tarifa a cobrar a las 
empresas son Albacete en su

Roldán explicó la aplicación del IAE por los ayuntamientos de la provincia.

zona 3, 4 y en el Polígono de 
Campollano, Alcalá del Júcar, 
Bogarra, Férez, Peñascosa, 
Villapalacios, Mahora, Nerpio. 
Valdeganga, Minaya, Alcaraz 
(El Jardín) y La Roda.

Por el contrario los munici
pios que más han aumentado 
significativamente la presión fis
cal incrementando la cuota de 
tarifa han sido Golosalvo, Moti- 
leja, Riópar, Salobre, Villa de 
Ves, Villavaliente y Viveros con 
incrementos espectaculares.

Respecto a la recaudación 
que obtendrán los Ayuntamien
tos, con un censo de población 
superior a 5.000 habitantes, sólo 
La Roda rebaja en sus coefi- 
ciente.s la cuota mínima, ade
más de las zonas 3, 4 y Polígono 
de Campollano en Albacete.

Por otra parte Tobarra y 
Caudete son los únicos que 
mantienen la anterior presión 
fiscal al aplicar coeficientes e 
índices de situación de valor 1.

Por último Albacete en su 
zona primera y segunda, 
Almansa, Hellín y Villarroble
do, todos han incrementado su 
presión fiscal respecto a la cuo
ta de tarifa.

A pesar que estos incremen
tos en opinión de FEDA no 
pueden alterar sustancialmente 
el que las empresas una vez ins
taladas en sus respectivos muni
cipios decidan trasladarse a 
otras zonas, la aplicación del 
IAE sí incidirá de forma deter
minante en la posible implan
tación de industrias y sobre la 
competitividad del tejido pro
ductivo en la provincia.

Por último Marcos Montero 
subrayó la paradoja y contra
dicción que supone que algunos 
municipios fomenten la cons
trucción de polígonos industria
les y a su vez aumenten de for
ma desmesurada su presión fis
cal sobre las empresas ubicadas 
en su municipios.

La moderación del 
Ayuntamiento de 
Albacete en el IAE 
ha influido de forma 
positiva en otros 
municipios

Situación 
económica

El presidente de 
FEDA, Marcos Montero, 
describió ayer un pano
rama sombrío de la actual 
situación económica 
citando las propias pre
visiones del gobierno en 
cuanto al aumento del 
número de desempleados 
para 1993, el agujero del 
Inem y el cargo a las 
empresas de los primeros 
catorce días de ILT.

Montero señalo que 
ante un panorama deso
lador y de gravísimos pro
blemas que se avecinan 
“los empresarios no 
deben tirar la toalla, aun
que no sean los respon
sables de haber generado 
esta situación”.

El presidente de FEDA 
aseguró que “es el 
momento de los sacrifi
cios empresariales y sin
dicales y los empresarios 
debemos dar la talla y 
asumir nuestra cuota de 
responsabilidad, aunque 
es el Gobierno quien tie
ne que hacer el mayor 
esfuerzo por ser el res
ponsable de esta situa
ción”.

Respecto al actual diá
logo que se está plantean
do entre los sindicatos y 
las organizaciones empre
sariales para afrontar la 
crisis mediantes pactos 
salariales y sociales. Mon
tero señaló que la posi
ción de los sindicatos se 
sitúa ahora en las deman
das que los empresarios 
han venido realizando, 
“por lo que parece que 
es ahora cuando nos van 
a dar la razón”.

“Es el momento de 
los sacrificios y los 
empresarios debemos 
dar la talla aunque el 
mayor esfuerzo debe 
hacerlo el Gobierno”

Ó
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Las mayores subidas se dan en la recogida de basuras y en el conusmo de agua

El Ayuntamiento sube las tasas e 
impuestos del 93 por encima del IPC

La concejala defendió la subida en atención a los costes que el servicio acarrea

La Tribun^^ 

lU pedirá que el^ 

pedáneo de \
Pozocañada deje s - 

la vivienda j4
municipal 1

El Ayuntamiento de Alba
cete presentó ayer las nue
vas tasas e impuestos que 
entrarán en vigor el 1 de 
enero del 93: aunque según 
la concejala se ha tendido 
a adecuar las subidas al 
IPC, hay varios conceptos 
en los que los incrementos 
serán muy superiores.

Teresa ROLDAN

La concejala de Hacienda, 
Matilde Valéntín informó ayer 
en rueda de prensa del incre
mento que el Ayuntamiento 
va a aplicar a los impuestos, 
tasas y precios públicos con 
vistas al año 1993. “Los 
impuestos sé actualizan todos 
al IPC,’al 5,7%, con lá fina
lidad de que no se vayan acu
mulando durante muchos años 
consecutivos y luego nos 
encontramos con la desagra
dable sorpresa de que se ha 
producido un desfase grande. 
Nuestra intención es ir ade
cuando todos los tributos al 
IPC para que no se produzcan 
esos desfases, tal es el caso 
del impuesto de bienes inmue
bles, impuesto de circulación 
de vehículos, el de plusvalía 
y el de construcciones y obras, 
con la excepción del impuesto 
de actividades económicas que 
no se modificará por el com
promiso al que se llegó con 
los sectores implicados el año 
pasado. El resto de las tasas 
y de precios públicos también 
se adecúan al 5,7%, excepto 
los comedores de acción 
social, los precios relativos al 
Instituto Municipal de Depor
tes y la ocupación de vías 
públicas con mesas y sillas que 
no sufren ninguna alteración

Según el consejero, ‘‘Juan Carlos Gea 
siempre ha actuado dentro de la legalidad”

T.R.

El consejero de Educación y 
Cultura de la Junta de Comu
nidades de Castilla-La Mancha, 
Juan Sisinio Pérez Garzón, que 
visitó Albacete con motivo de 
la clausura de los seminarios 
de la Cruz Roja Juventud den
tro de la VII Escuela de verano 
Al-Basit, manifestó en torno a 
la grave irregularidad cometida 
por el ex-delegado de Cultura 
que “Juan Carlos Gea ha sido 
un buen delegado politicamente 
en su trabajo, en su eficacia, 
ha introducido aires de reno
vación y nuevo impulso; y 
humanamente una persona 
ejemplar y honesta, actuando 
siempre dentro de la legalidad. 
Como en política no basta con 
serlo sino con padecerlo, ante 
malas interpretaciones de una 
situación que se podía pensar 
que era un privilegio, Gea con
sideró oportuno y lo estuvimos 
comentando, que se hiciera un

Í

Í
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Matilde Valentín presentó la subida de impuestos junto a Martínez Simón.

con respecto al año pasado”.
En este sentido, la modi

ficación más importante es la 
referida a las tasas de agua, 
saneamiento y basuras. Con 
respecto a la tasa de agua, 
Matilde Valentín anunció que 
la novedad más importante es 
“que se van a graduar las tari
fas én función del consumo 
de agua,' ya que el Ayunta
miento lo que quiere es pri
mar y reducir el precio del 
metro cúbico en consumos 
mínimos y sin embargo, gravar 
de forma escalonada los con
sumos suntuarios dentro de la 
política de racionalizar el con
sumo de agua”.

Las tarifas que se determi

relevo”.
En este sentido, Pérez Gar

zón, recalcó que “no ha habido 
ningún incumplimiento, siem
pre ha actuado dentro de la 
legalidad. Además la Ley esta
blece muy claramente los casos 
de incompatibilidad y por tanto 
no ha incumplido ninguna nor
ma; y para evitar hacer algún 
daño porque se considerara que 
su situación era de privilegio, 
él planteó la posibilidad de un 
relevo porque humanamente le 
estaba afectando”.

Sobre la identidad del nuevo 
delegado de Cultura, el conse
jero de Educación no quiso pro
nunciarse, manifestando que “lo 
sabréis muy pronto, pero lógi
camente quién lo tiene que 
saber primero es el Consejo de 
Gobierno cuando se haga la 
propuesta y apruebe el nom
bramiento. Es normal que no 
diga nombres, pero también es 
verdad que tengo nombres en 
la cabeza”.

nan referidas al uso doméstico
son las siguientes: -de 0 a 20
m-Vbimestre y usuario, se
pagará 28 pts/m-^; -de 21 a 30
m-^/bimestre y usuario, 49
ptsA’; -más de 30 m-^/bimestre
y usuario, 71 pts/m'’. Respecto
al uso industrial, se determina
que: de 0 a 20 m-’/bimestre
y usuario se pagará 28 pts/m-^;
más de 20 m-^/bimestre y usua
rio, 49 pts/m-^. Con ello lo que
se pretende, según señaló
Valentín, es “que se pague
realmente lo que se consume”.
Pero aparte de esta cuota
variable en función del con
sumo efectivo de agua, el
Ayuntamiento establecerá una
cuota fija bimestral y por

Sisinio Pérez Garzón, consejero de Educación y Cultura.

vivienda de 350 pesetas.
En el caso de la depuración

y saneamiento de las aguas
también el Ayuntamiento va
a graduar las tarifas para ir 
gravando los distintos consu
mos. La propuesta sobre la
tasa de la depuradora para el
93 es: -de 0 a 20 m-’/bimestfe
y usuario, se pagará 22 pts/m-^;
-de' 20 a 30 m-^, 40 pts/m'';
-más de 30 m^, 57 pts/m''’, etc.

Por último, en la recogida
de basuras, la tasa se incre
menta en un 16,5% para las
viviendas particulares y en un
10% para las urbanizaciones
“con el fin de cubrir los costes
previstos para 1993”, según la
concejala.

Para el Pleno municipaflii| 
se celebrará el próximo día 2i 
de septiembre, IU presentara 
cuatro mociones. La .primer^

fede 
^Mb 
Uítu

ellas, como ya informamos ayeii 
versará sobre la petición de que 
el Ayuntamiento acceda solich' 
tar al presidente del Gobiernolij/ó/j 
el indulto para el insumiso Luis*' 
Miguel Roncero, que actuak 
mente se encuentra en prisión

En la segunda de esta§ 
mociones, presentada ayer pon 
el viceportavoz de IU, Martínez] 
Valero, se pide la rescisión delj 
contrato de arrendamiento dej 
una vivienda municipal, en]

tWí 
ion

La[ 
aillo 
'-gra

Pedro Garcia^btionPozocañada, a
la-LaRodríguez.

Remontándonos a los ante- ¡aes 
cedentes de este caso, según; ción 
informó Martínez Valero, "el ?res( 
particular Pedro García, pedá-' icia. 
neo de Pozocañada, estaba oca- ^tubj., 
pando una vivienda de propie 
dad municipal durante más de 
ocho años, sin ningún tipo 
contrato; lógicamente no estabí 
pagando ningún alquiler y ade
más incluso tenía agua potable 
de Ia red municipal con una 
acometida sin autorización. 
Este tema se lo planteamos en 
un Pleno a la alcaldesa, pr^' 
guntándole si conocía esta 
situación y qué pensaba hacer 
para subsanaría. Se nos contesto 
que la situación era conocida 
y que lo que pensaba hacer para 
remediaría era subscribir un 
contrato de arrendamiento de 
esa vivienda, y que este señor 
empezara a pagar alquiler y de 
esta forma se normalizaría a

en

■clai 
El 
ún

'me 
’ fla 

o 
acó

'“pia 
En

'lis
^¡e 

d

situación”.Pero esa solución no satisfizo 
^ ÍU, “habida cuenta de que 
se trataba de una vivienda 
rnunicipa¡ y existen unos requi
sitos y unos criterios para con
ceder el uso de esa vivienda, 
como es atender a ¡as condi
ciones socio-económicas de ¡o^ 
posibies arrendatarios. En este 
sentido se adjudicó directamen
te mediante ¡a firma de un con
trato, y por tanto, entendemos 
Rue ya hubo una irregularidad -i 

El contrato se firmó el ^ de 
diciembre de 1991 por un peno' 
do de un año prorrogable sabo 
que se denunciase por una de 
las partes, con una antelación 
mínima de dos meses. Puesto 
que el día 9 de diciembre el 
contrato va a vencer y en Pedro 
García no concurren ningonti 
de las circunstancias sociales 
pcira la cesión de*'viviendas e 
alquiler, sino que sus circuns 
tancias económicas y soem e- 
aconsejan la rescisión del^ 
trato, JU solicitará en el Plon 
esta rescisión y que la vivien • 
una vez vacante, salga a co 
curso público entre las fanu' 
de Pozocañada que por su situ^^ 
ción socio-económica mas

necesite.1^ tercera de ¡as mocionf-' 
^^ una solicitud para que el ere' 
enatorio comience a Íundon^^ 
^n el plazo máximo de tre>

meses.Por último, IU pedirá Ui^' 
bién que todos ¡os funcionarios^ 
municipaies se integren en e , 
régimei\ de ¡a Seguridad Socia ■

M.C.D.2022
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1 Albacete y los metales” en la Exposición Universal !
e Con una representación que abarca desde la Maestranza Aérea hasta las tradicionales navajas y con un coste de 8 millones

Albacete estará presente en la Expo durante
Jos últimos doce días de la muestra universal
2y---------- ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------ ------------------------------

El día 6 de octubre se celebrará el acto institucional con la presencia de diputados, consejeros y demás cargos públicosar¡
¡de
^er¿ I^íí^ el día 1 y hasta el 12 de octubre, la provincia 
que' í Albacete estará presente en la Expo de Sevilla. Con 
iich título “Albacete y los metales” se pretende dar una 
mo ^sión de las costumbres de la zona, desde la Maestranza 
'“J ^i^ea, al Circuito de Velocidad, las n vajas, piezas 
-jj, ^^eológicas del Museo, el Quijote impreso en letras 
staí ’’^®’ ^^^’ ^1 día 6 se celebrará el acto institucional.

se pretende dar una

por 
ne? 
de 
de 
en

Teresa ROLDAN

^ Diputación de Albacete, 
^0 uno de los miembros 

,. 'Agrames de la sociedad que 
jj’'ona el Pabellón de Cas- 

Mancha en la Expo-92, 
' .testar presente en la Expo- 

?" Universal de Sevilla 
.^f Flotando a toda la pro- 

desde el día 1 al 12 de 
KU-ftubre, 
pie^

ate-

en coincidencia con 
Jausura de esta muestra.

motivo o paradigma,d¿ “íi* • paiauigma,
V *'^íornió el presidente de 
?PWación es “Albacete y 

y se pretende “dar 
de la orovincia deuna

ión, 
i en 
pre- 
esta 
acer
estó ira^
cida 
aara 

un
, de 
jnof 
y de 
a la

fizo

provincia de 
* ere en este sector espe- 
.^ ^e la actividad econó- 

> •'emontándonos desde la 
prehistoria”.

- Aik^^ sentido, la muestra 
„ facete recogerá entre 
^ piezas y obras, las 
& piezas arqueológi- 
^ ®Í Museo de Albacete, 

«h. •’®’' correspondiente a 
^jote ad Autónoma; el 
<0 ? “Apreso en letras de 

de Juan José 
^> todo el bloque de

metalúrgica de San Juan de 
Alcaraz, una de las primeras 
empresas que se establecen en 
España a finales del siglo 
XVIII; las navajas también 
están representadas desde el 
siglo XVII hasta nuestros días; 
todo el bloque de las romanas 
de Madrigueras; el salto hacia 
el futuro aparece también en 
esta muestra en dos bloques: 
uno desde el punto de vista 
industrial, a través del Pacto 
por Albacete así como un ele
mento tan importante como es 
la Maestranza Aérea como 
diseño de futuro de nuevas 
tecnologías; el Circuito de 
Velocidad también estará pre
sente, con el fin de que sirva 
de promoción y gancho; ade
más aparte de todo esto habrá 
publicaciones sobre la provin
cia.

A pesar de que durante 
doce días Albacete estará pre
sente en la Expo, sin embargo 
habrá un día específico, el 6 
de octubre “para hacer una 
reflexión más de nuestra 
región desde la óptica de Alba
cete”, según señaló Juan Fran
cisco Fernández. El día 6, a

Albacete a través de la Diputación estará presente en la Expo-92.

las 12,30 horas de la mañana 
se celebrará el acto institucio
nal, con la asistencia de casi 
la totalidad de los diputados, 
así como de consejeros de la 
Junta de Comunidades y está 
por confirmar la presencia de 
algún ministro y del presidente 
de la Comunidad, José Bono.

Una presencia en la Expo 
que se dejará notar económi
camente, con un coste de unos 
ocho millones de pesetas.

“presupuesto bajo y económi
co” para el presidente de la 
institución organizadora, la 
Diputación, en relación a otras 
diputaciones de la región. En 
este sentido Fernández recalcó 
que “la presencia de Albacete 
en la Expo pretende ser digna 
y economizar medios, y estoy 
seguro de que este presupues
to va a tener remanentes”.

Por su parte, el vicepresi
dente de la Diputación, Fruc

tuoso Díaz Carrillo, manifestó 
que “se trata de una operación 
artesana que se ha preparado 
desde la propia institución, 
gracias a la colaboración de 
una serie de peronas e ins
tituciones: Maestranza Aérea, 
Circuito, Museo de Albacete, 
Juan José Igualada, José Luis 
Sánchez, Cesáreo Cabañero, 
José Expósito, Fábrica de 
bronce y bodegones de Alman
sa, etc”.

^"^^J^Jjifínito de este singular personaje llega de la mano de Alfonso Sastre

^1 ‘^Oíro Sancho Panza” se

M
.M

) de 
¡río-

i’epresentará en Albacete
LT

5“
 o 

'^ V
z.

 '< 
=i

^«
'S

Ct
-o
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^í

i

es^ '*^f*^*^^ ‘de Sancho 
^'‘ ” ^^Pecíáculü crea-

”‘''^‘^I ‘íe Sevilla. 
^*l'‘^er? ^^^'^ Gustavo Pérez 

^^^‘^''Parte también 
P^^ro Ruiz.

^^ Educación 
^ d'J'^^3 de Comu- 

Í’^díl"? ?‘® represen- 
el A y octu- 

^eie 1 *^^'*'*® Municipal 
^ en i ^^ ''entíi de loca- 

^‘1 Í'de» com nzará 
Ü'^^ t^^'de 11^^^^*”^° ‘día 1 de 

^^ i ^ P^’^ '^ mañana 
noche, 

‘^ü el ^*^’°Rso Sastre ha 
f^rson^-^P^' ‘de Sancho, 

•-8ülar^í® principal en 

í^^ora " ^”’® ^‘'^ lectura 
^‘’o Sn ® decirse- que 
F i ^^^ él ^^^^ ^^ ^^^ ‘^^ra 

Person^-’ cualquier 
k ¥ esencial”.
R del com-
l^’^rílaJ^^ ^^ R^” ^“‘" 
1 ’ en opiniyn de

su creador, un “quijotismo” que 
no es un descubrimiento recien
te. Ni mucho menos. “Basta con 
una lectura un poco atenta del 
texto cervantino para hallar ese 
rasgo característico en el per
sonaje frontalmente antagónico: 
Sancho Panza" añade Sastre.

El resultado es muy gracioso, 
pues, como indica el autor “se 
reconoce en todo momento el 
texto propio y genial de Miguel 
de Cervantes y la índole de sus 
aventuras, nos encontramos con 
“otro” Don Quijote y “otro” 
Sancho Panza. Ahí residirá la 
calidad de nuestro experimen
to”.

Un Sancho que procura, por 
todos los medios, “sacar de sus 
casillas” a su don Alonso Qui
jano. Puede que el público que 
asista para disfrutar del viaje 
infinito quiera ver en todo su 
esplendor, tratándose de San
cho, algunas situaciones propia
mente “sanchianas”. Algún 
espectador puede que vaya con 
la idea del episodio de la Insula 
Barataría. Las relaciones fami
liares, la costumbre de decir

continuamente refranes o la 
relación Sancho-Dulcinea no 
tendrán el relieve que acostum
bran. Pero todo esto forma par
te del juego, de la propia aven
tura ideada por Alfonso Sastre 
y llevada a buen término por 
Gustavo Pérez y Pedro Ruiz. 
Dejan bien claro que “su inten
ción no ha sido escenificar un 
texto narrativo”. “La lectura 
que hace Sancho es lo impor
tante pero sobre todo la lectura 
que hacemos nosotros y que 
proponemos a Vds”.

Oferta teatral

Cultural de Albacete ha orga
nizado este espectáculo que sir
ve de continuación a la oferta 
teatral de la Feria. “Cena para 
dos”, “A toda luz”, “Marido de 
alquiler” y “La Trotsky” ha 
enganchado a los aficionados. 
El Auditorio se llenó al com
pleto aunque no todas han 
entusiasmado por igual. Las pri
meras representaciones fueron, 
en opinión del público, más 
entretenidas. Sancho y Quijote, o Pedro Ruiz y Gustavo Pérez.

_^
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Críticas a la tala continua de árboles

Según AEDCNAT esta tala está teniendo unos efecto? negativos en las zonas de las laderas que forman parte del cauce natural de una rambla de desagüe hacia el Júcar.

hs 
We 
hu

5 (cuí

sc 
ii 

íncíi 
>lum

Según el alcalde de Villagordo la corta de pinos piñoneros en una finca de Casas de Benítez la pidió el dueño para un esclarecrí&
Uni

Critican a la Junta por autorizar la indiscriminada
-Car

tala de árboles al tiempo que potencia la repoblacioi?
AEDENAT ha pedido a la delegación de Agricultura de Cuenca el cese

La autorización por parte de la Junta de una tala de 
pinos piñoneros en la fínca de Casas de Benítez de Cuenca 
ha levantado las críticas del alcalde de Villalgordo del 
Júcar y de AEDENAT, quien ha pedido el cese de esta 
acción ante el alto grado de erosión detectado en la zona.

■ de

L MENDIVIL

La asociación ecologista 
AEDENAT ha solicitado a la 
Delegación de Agricultura de 
Cuenca la paralización de la 
tala de pinos que se está rea
lizando de un tiempo acá en 
el paraje denomindo “El 
Peñón” dentro del término 
municipal conquense de Casas 
Benítez, ante el impacto pai
sajístico ocasinado y el alto gra
do de erosión que está produ
ciendo en estas laderas.

Según AEDENAT, esta corta 
que puede ser jusitificada en 
el tramo alto de dicho paraje 
donde el terreno es más llano, 
está teniendo un impacto, alta
mente negativo en las zonas de 
la ladera que forman parte del 
cauce natural de una rambla de 
desagüe hacia al río Júcar.

Asimismo para esta asocia
ción ecologista con talas como 
ésta sé está contribuyendo a 
aumentar el alto grado de ero
sión detectado en estas pen
dientes elevadas, dado el exce
sivo número de árboles que ya 
han sido cortados lo que está 
potenciando la consecuente 
desprotección del suelo frente 
a la acción de posibles agentes 
erosivos.

En este sentido AEDENAT, 
señala que en una explotación 
de este tipo deben de prevalecer 
las técnicas que potencien la 
conservación del suelo por enci
ma de cualquier otro interés, 
al tiempo que su objetivo, debe 
ser la regeneración tanto arbó
rea como arbustiva del suelo, 
una regeneración- capaz de 
mantener la productividad y 
estabilidad del mismo.

La zona de “El Peñón” está 
ubicada a casi do.s kilómetros 
de la localidad albaceteña de 
Villalgordo del Júcar, un pue
blo, según AEDENAT, bien 
integrado en el paisaje medi

terráneo y que viene sufriendo 
desde hace algún tiempo accio
nes de este tipo, veáse, la corta 
de árboles en las inmediaciones 
del Palacio de los Gonsálvez.

Una tala autorizada

La tala de pinos en la finca 
de “El Peñón”, según informa
ciones facilitadas por el alcalde 
de Villalgordo del Júcar, muni
cipio albaceteño colindante con 
Casas Benítez, es una corta soli
citada por el propio dueño de 
la citada finca a las autoridades 
competentes de cara a un escla
recimiento de la zona.

“Con tal motivo vinieron una 
serie de ingenieros forestales, 
quines fueron los encargados de 
ir marcando el número de árbo
les a talar en esta amplia masa 
forestal de pino piñonero, si 
bien desconozco la cifra de 
pinos que han sido cortados, 

• el dueño nos aseguró que dejará 
del total señalado, unos I.OÜO 
sin quitar”.

“No obstante, no entiendo 
cómo desde la Junta se 
dando autorizaciones 
ésta, cuando ella misma 
la Comisión Forestal 

están 
como 
desde 

está
fomentando a través de una 
amplia campaña, la repoblación 
y reforestación de determinadas 
especies, entre las que destaca 
precisamente la plantación de 
pinos”, matizó Javier Urrea.

Por otra parte, Javier Urrea, 
que calificó la actitud de los 
ecologistas como tardía, descar
tó cualquier consecuencia nega
tiva sobre Villalgordo del Júcar, 
“pues tenemos el río por delan
te y en cuanto a las posibles 
consecuencias apuntadas por 
AEDENAT, creo que la ero
sión a producirse va a ser escasa 
porque la zona en sí es un riba
zo, pero el efecto paisajístico 
va a ser significativo, puesto que 
estamos hablando de una 
amplia masa forestal”.

■Si no se pone freno a estas talas, el arbolado autóctono de La Manchuela desaparecerá”.
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Piden el cese de permisos p^^ 
cortar árboles en La Manchu^^fe

I.M.

Coincidiendo con la tala de 
pinos piñoneros en la finca de 
“El Peñón” del término con
quense de Casas Benítez, el gru
po ecologista de Madrigueras 
(G.E.M.- AEDENAT) ha pedi
do a la Delegación de Agri
cultura de Albacete que denie
gue todos los permisos para la 
tala de pinos en la zona de La 
Manchuela.

Según pone de manifiesto 
este movimiento ecologista en 
una nota pública, este cese de 
permisos por parte de las auto
ridades debe extenderse para 
todo el arbolado- existente en 
zonas que están extremadamen
te desarboladas, tal y como 
ocurre en la mayoría de los pue

blos de esta comarca albace
teña.

Para G.E.M.- AEDENAT, a 
. pesar de esta situación de defo

restación, se ha permitido 
recientemente el corte de pinos 
piñoneros centenarios en las 
localidades de Tarazona de La 
Mancha y en Cenizate.

Por todo ello, los ecologistas 
señalan que “de no ponerse 
coto a estos cortes, legales o 
ilegales, el escaso arbolado 
autoclóno que queda en los 
campos de la provincia albace
teña, desaparecerá”.

“Empobreciéndose así, aún 
más el paisaje y acabándose con 
ello con los últimos refugios 
para numerosas aves y favore
ciendo la desertización que nos 
amenaza”, matiza G.E.M- AE
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Continúan los problemas en los colegios

Estas movilizaciones periódicas coinciden con una huelga indefinida de no asistencia a clase 

Los padres de Villalgordo comenzaron 
ayer sus protestas ante Educación

Problemas de 
escolarización 
para los niños 
de la zona de la 
Feria

Para José Antonio Almendros estas concentraciones sólo son un ‘^callejón sin salida’^ Santiago SANCHEZ

padres de Villalgordo 
fundaron ayer la prime- 
2 de ¡as protestas perió- 
^fas que van a realizar 
^le e/ MEC en contra de 
^supresión de una nueva 
^dad. Estas movilizado- 
*s coinciden con la huel- 
Í indefinida de no asis- 
^^cia a clase de los 150 
'^^mnos matriculados.

kW I.M.

^nos 25 padres de alumnos 
Q‘1 Colegio Público “San

W’ de Villalgordo del 
’^r secundaron ayer la pri- 

'\r^a de las concentraciones 
van a realizar ante la 

de la Delegación del 
| Mterio de ' Cultura en 

en protesta por la 
Tj"Presión en este curso de un 

■^ unidad del ciclo inicial 
Js un profesor, en virtud . 
Inaplicación de la LOGSE. 

acción, a la que segui- 
- otras concentraciones 
, jlos días lectivos frente 

r^EC, coincide con la huel- 
’^e no asistencia a clase que 

/'nn llevando a cabo los 151 
¡'Jalares de este colegio 

’ <,’ÍQ ante la eliminación del 
■ ‘t) inicial correspondiente al 

segundo curso y las 
*t:iencias que se han ido

^'^ cuanto a jr^^structuras.
5^espués de haber mante- 

ayer sendas reuniones 
inspector de la dele- 

del MEC y el propio 
|K^?ado, José Antonio 
K^^adros. decidimos hacer 

tnovilizaciones en tanto 
^•^‘^^’®^^ ^^^^ situación 

Bitafi-Í^ ^^ imponemos como 
hablar de ello, ^^..^^Ita de los niños al cole- 

'Matizó Javier Urrea, 
■ lúcar ^^ Villalgordo del

enfrentadas

‘''Tormó Javier 
horas

' ^^'^.^^ delegado, las 
'’^nias? ^®’’V’^úan siendo las 
^tlres ’ ■ ’^'^^^f^s que los 
tee primero que se 

In^ tiueva unidad y des- 
n '^ A ^ ’^í^os irán a clase. 

Almendros, por 
1 ^ ^olep’^'^'^^’ solicita la vuelta 
*^ la P^^^ después adop- 
^* ^^^'da ?^^’^^ oportuna, una 

(¡^‘^ los ^' *^ •^'J^ desconoce- 
' dar en que se. 

ha y ^'^^ ”* siquiera se 
<jW *l3ría ■p^^’^^titizado”, señaló 
e 1 de i ^ Picazo, miem- 
'w'^l 'idear ^^ Villalgordo

Actitud reuniones y vista 
.^^ la Administra- 

eC® -í 151 ?^^°^ los padres de 
•M ^1 ^’^aos del colegio 

-^ todn^,^.^ ^^ acordó rea- 
1 ^las concentra-

^ el MEC, una pos-

Para los padres su principal temor es que el colegio “San Roque acabe convirtiendose en un aula unitaria.

tura que fue puesta en cono
cimiento del delegado provin
cial, José Antonio Almendros, 
quien calificó a estas movi-

3 # I
 

o ^ W

lizaciones ‘‘como 
sin salida”.

“Asimismo nos 
padres de estar 
nuestros hijos de 

un callejón

acusó a los 
privando a 
un derecho

fundamental como es la edu
cación al no dejarles ir a clase, 
pero lo que ha olvidado 
Almendros es que tan impor
tante como la educación es 
la calidad de la misma, una 
calidad que en el centro de 
Villalgordo del Júcar se ve 
muy mermada, por mucho que 
nos diga”, comentó Teresa 
Picazo.

Sobre el principal problema 
con el que se encuentra el 
citado colegio público, ej. 
alcalde de Villalgordo del 
Júcar matizó que el delegado 
de Educación desde el prin
cipio dejó claro que él no 
podía crear una nueva unidad 
en virtud de lo que dictamina 
la LOGSE.

En esta misma reunión, 
según señaló Javier Urrea, 
José Antonio Almendros les 
informó a los padres sobre 
una serie de medidas que pue
den adoptarse de cara a este 
nuevo curso escolar.

“Nos habló de visitas con
tinuas de un inspector, de una 
mayor coordinación en el tra
bajo de los profesores, de una 
adecuación del área de tec
nología o de la dotación para 
este centro de un ordenador, 
pero de poco nos sirven si los 
niños van a acabar asistiendo 
a una escuela unitaria como 
sigan eliminando módulos”, 
comentó el alcalde de Villal
gordo.

El curso pasado, se quitó 
una unidad, por lo que los 
alumnos de tercero y cuarto

LA 50PRESION

Los vecinos estuvieron acompañados por su alcalde, Javier Urrea. l.m.

están unidos, este curso la 
supresión ha llegado al primer 
y segundo curso, cada una de 
estas supresiones conlleva la 
desaparición de un nuevo pro
fesor, en estos momentos en 
el colegio hay 9 maestros, dos 
más de los que tendrían que 
tener estos niños si se tiene 
en cuenta la LQGSE._______

Retroceso de las zonas 
rurales

Para los padres de Villal
gordo del Júcar, con esta nue
va medida escolar y leyes 
como la LOGSE, indirecta- 
mente se está potenciando el 
retroceso de las zonas rurales.

“Con experiencias como 
ésta se están cargando las 
pequeñas zonas rurales en 
beneficio de las más grandes- 
matizó Teresa Picazo-; así por 
ejemplo si no hay unidades, 
lo normal es que decaiga la 
matriculación del centro pues
to que los padres lo primero 

T

que buscamos es la calidad de 
la enseñanza y en estas con
diciones esto es imposible”.

“El problema es más serio 
de lo que uno se piensa pues 
con estas soluciones se está 
consiguiendo de todo menos 
la mejora de la enseñanza y 
la equiparación de los centros, 
como se pretende con leyes 
como la LOGSE”, continúa 
diciendo Teresa Picazo.

En este sentido, “y puestos 
a hablar de equiparación con 
otros centros solicitamos de la 
Administración la dotación de 
un profesor de música, así 
como otro de idiomas, una 
asignatura que carecen los 
alumnos a partir del tercer 
curso”.

Asimismo los padres de 
Villalgordo piden un servicio 
de orientación propio, un psi
cólogo y un pedágogo, “de los 
que carecemos, por lo cual nos 
vemos obligados a ir a La 
Roda y así muchos problemas 
no se resuelven”.

Los problemas en el inicio 
escolar del curso 92/93 conti
núan. En esta ocasión los per
judicados son los niños que por 
la entrada en vigor de la LOG
SE se quedaron sin plaza en 
los colegios de la zona de la 
Feria, y concretamente del cole
gio José Prat.

Estos niños que se quedaron 
sin plaza iban a ser destinados 
al centro que actualmente ocu
pa el INBAD en los Ejidos de 
la Feria, en el que se están habi
litando una clase para niños de 
tres años que no supere más 
de 20 alumnos; una clase para 
niños de cuatro años que no 
supere 25 ó 27 alumnos, otra 
para cinco años y una última 
para primero de EGB.

Sin embargo, con el curso ya 
iniciado en “casi”, todos los 
colegios de Albacete, éstos no 
han podido comenzar su curso 
por las obras que se están rea
lizando en el INBAD para 
acondicionar las clases y los ser
vicios, puesto que hasta ahora 
estaba destinado para adultos.

Por unas circunstancia.s o por 
otras, de las que LA TRIBUNA 
no ha podido obtener respuesta, 
la verdad es que teniendo dos 
meses de verano para hacer las 
obras, éstas no se han hecho 
y es ahora cuando se están rea
lizando con el consiguiente per
juicio para los más pequeños.

La respuesta que en la Dele
gación de Educación y Ciencia 
le dieron a una de las madres 
afectadas por este problema no 
tiene desperdicio alguno: “co
mo los niños son pequeños, si 
no empiezan ahora, no pasa 
nada, no pierden clase”.

Alguna madre ha manifesta
do su preocupación por la situa
ción, puesto que nadie les da 
una respuesta sobre cuándo van 
a empezar las clases los niños, 
y que en el centro del INBAD 
no hay ningúna información 
sembrando el desconcierto 
entre los afectados.

Este problema escolar se une 
al del colegio Ana Soto por 
deficiencias en la infraestructu
ra del colegio que esta en vías 
de solucionarse y el de San 
Antón, cüyo patio de preescolar 
se encuentra en un estado real
mente lamentable, e incluso 
peligroso, puesto que la valla 
de protección está totalmente 
derribada con el peligro que 
esto conlleva.

En dos puntos de la provin
cia, Villalgordo y Viveros, tam
bién el inicio del curso escolar 
se ha encontrado con proble
mas. En Villalgordo las preca
rias condiciones de una de las 
clases de preescolar, la existen
cia de un solo profesor para 
primero y segundo y otro para 
tercero y cuarto y la no ense
ñanza de la asignatura de inglés 
en el colegio ha hecho que se 
retrase el comienzo del curso; 
y en Viveros la escasez de pro
fesores (cuatro para
colegio) ha motivado 
testas de los padres.

todo el 
las pro-
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Las Hermandades de Donantes de Sangre han publicado su memoria referente al periodo 1988-1992

Las donaciones de sangre en la región 
aumentaron un 38% en los últimos años

Colaboraciones 
recibidas

También recibieron la medalla de oro de Castilla-La Mancha el 23 de mayo de 1991

LT

Las Hermandades de 
Donantes de Sangre de la 
región lían publicado su 
memoria correspondiente a 
sus cinco años de existencia 
y donde hay que señalar el 
importante aumento (38%) 
experimentado por las 
donaciones de sangre

LT

Las Hermandades de Donan
tes de Sangre y las propias de 
la Federación Regional han 
publicado su memoria de acti
vidades realizadas durante los 
cinco últimos años de gestión, 
y donde se indican las activi
dades llevadas a cabo por las 
siete Hermandades de Casti
lla-La Mancha.

Las Hermandades de donan
tes de* sangre de la región crea
ron, en mayo de 1.988, la Fede
ración Regional de donantes de 
Castilla-La Mancha. El motivo 
que les llevó a esta unión fue 
que perseguían los mismos 
objetivos basados en promocio
nar la donación de sangre en 
esta región, con el fin de con
seguir la concienciación y sen
sibilidad sobre la importancia 
de mantener cubiertas las nece
sidades de sangre en los hos

I

Publicada la memoria de actividades desarrolladas por las Hermandades de Donantes de Sangre de la región.

pitales de la región.
Durante los ejercicios de 

1.989, 1.990 y 1.991 se ha expe
rimentado un crecimiento acu
mulativo del 38% en donacio
nes de sangre. En Albacete se 
registraron en ese periodo

27.184 donaciones, con un 
incremento de 3.492 donantes; 
en Toledo hubo 48.906 dona- de plasma en los diferentes
clones con un aumento de 9.149 . 
donantes, y en Ciudad Real, 
37.705 donaciones y un incre
mento de 5.573 donantes, como

localidades más destacables.
Se depositaron 42.000 litros

Bancos de Sangre de la región; 
mientras que en los tres últimos 
años se han podido totalizar 
152.500 unidades de sangre.

La Consejería de Sani
dad de Castilla-La Man
cha ha colaborado duran
te estos cuatro años con 
la Federación Regional 
de Donantes de Sangre 
facilitándole distintas 
ayudas para hacer frente! 
a sus necesidades.

En estos cuatro años,| 
las cuantías donadas por 
la Consejería fueron.' 
8.500.000 peseia.s en! 
1.988, 5.970.000 en 1.9»A; 
9.535.920 en 1-990.: 
6.190.000 en 1.991 y 
11.000.000 en 1.992.

También ha colabora
do con la prestación ej 
equipos como fotocopia i 
doras, telefax. mánuiuasi 
de escribir, teléfonos.) 
ordenadores, varias uní 
dades móviles, un tuns^ 
de apoyo para C^dad 
real y mobiliario de 14 
Federación Regional uo 
un coste de 27^23^ 
pesetas y con lo 
ha mejorado l^’’ 
ciones en los dis i 
centros de donación.

El total de la suma 
los equipos y los con 
nios realizados en 
cinco años asciende 
59.146.056, conjo que 
Consejería de Sanid 
colaborado en Pj^’jjg^e 
las donaciones de - - 
en la región.

Guía

EXPOSICIONES VISITAS DEL BIBLOBUS EN EL MES DE 
SEPTIEMBRE

dades y trastornos.
La entrada a esta charla-coloquio es libre.

* Exposición del pintor albaceteño, Francisco 
Mora, en el Museo Provincial de Albacete.

- Esta muestra podrá visitarse del 5 al 30 de 
septiembre.

* Exposición de escultura y pintura de Agustín 
Lozano y Ramón Ortíz, en el Ateneo.

- Esta muestra podrá visitarse del 4 al 30 de 
septiembre.

* Exposición del pintor rodense Juan Celaya en 
la galería de arte “Serrano” de Madrid.

Esta muestra, que será inaugurada el lunes, día 
21, podrá visitarse hasta el próximo lO de octubre.

Dicha sala estará abierta los días laborables en 
horario de 11 a 2 por la mañana y de 5,30 a 9 
de la noche y los sábados en horario de mañana 
desde las 11 hasta las 2 del mediodía.

* Exposición del pintor albacetense, Cosme Ibáñez 
Noguerón en el Centro Cultural La Asunción depen
diente de la Diputación de Albacete y sito en el 
Callejón Las Monjas s/n.

- Esta muestra, que será inaugurada el próximo 
25 de septiembre, podrá visitarse hasta el 15 de 
octubre. .

* Exposición de la pintora Mercedes Moreno^Alés 
en los locqles de la Caja Castilla-La Mancha de 
La Roda.

- Esta muestra podrá visitarse del 1 al 10 de 
octubre en horario de 6 a 9 de la tarde los días 
laborables y de 12 a 2 de la mañana los festivos.

La pintura de Mercedes Moreno es ante todo 
gratificante, relaja al visitante. Sus bodegones, tan 
reales, crean primor a fuerza del etilismo de su 
trabajo muy realizado.

* Exposición del pintor Juan Costa en los locale.s 
de la Caja de Castilla-La Mancha de La Roda.

- Esta muestra, compuesta fundamentalmente por 
acrílicos, podrá visitarse desde el 18 al 30 de sep
tiembre en horario de 6 a 9 de la tarde los días 
laborables y de 10 a 2 de la mañana, los festivos.

El color, la luz y el espacio, se equilibran y dese
quilibran en la obra de Juan Costa, una pintura 
abstracta con un ritmo y un lenguaje propio.

Programa de visitas a realizar por el Biblobús 
durante el mes de septiembre.

- Día 25. Alcalá - Alborea.
- Día 28. Pozo Hondo - Aguas Nuevas.
- Día 29. Alpera.
- Día 30. Santa Ana.

CERTAMEN POETICO

* III Certamen de narrativa corta “Villa de 
Socuéllamos”.

- Convocado por los servicios sociales del Ayun
tamiento de Socuéllamos para exaltar los valores 
de la ancianidad. El plazo de admisión de las obras 
finalizará el 31 de octubre de 1992.

Las obras, que se presenten a este concurso abierto 
a todas las personas nacidas o residentes a la región, 
deberán ser originales e inéditos y consistirán en 
una narración corta, con una extensión mínima de 
tres folios.

Para este III Certamen de Narrativa Corta, “Villa 
de Socuéllamos”, se ha establecido los siguientes 
premios;

- Un primer premio dotado con 50.000 pesetas.
- Una segundo premio dotado con 25.000 pesetas.
- Un accésit de 10.000 pesetas.
Asimismo se hará entrega de una placa a la mejor 

obra de autor local que no haya obtenido alguno 
de los premios anteriores.

CONFERENCIAS

* Charla - coloquio sobre yoga a cargo del profesor 
Javier Gómez Bleda, experto en técnicas orientale.s 
y miembro de la Asociación Internacional de Pro
fesores de Yoga.

- Viernes, día 25 de septiembre, a las 20:30 horas 
en el Centro Orientalista, sito en la calle Tesifonte 
Gallego, n- 11.

El yoga constituye una práctica de higiene psi
cofísica útil para todos constiluvndo también un 
medio eficaz para combatir determinadas enferme

CURSOS
■' la Salud.

* Segundo curso sobre Educación P^pn^Q con
- Este curso organizado por el j',^^ 24 

una duración de 21 horas se imparte ‘’Aibaceí^’ 
25 y 26 de septiembre en el C.A.M.P- ^^ ^j^je- 

Con destino al personal auxiliar ^^’^’^^’^' 'p^vaddu 
tivo es dotar a los asistentes de una P p^ienuis 
anticipada de cara a la prevención de los p 
de la salud. . ^jg^g coniu

Este curso, cuya inscripción es gratuita, ipédico 
ponente a Francisco Javier García Bo e ^p,^ 
y profesor de la Escuela de Formación
Roja de Jaén. • los

En cuanto al contenido, se impartís 
tes temas; Alimentación, dieta salud > 
de alimentos, * salud y naedioambien • ^^^y^. 
desarrollo físico, higiene y educación se 
lidad y deficiencia.

CUERVA LITER^RH__^------—
■ 13 Casa

* Organizada por la Peña gpn moO'‘^’ 
de Casi illa-La Mancha de Madri , 
de la celebración del V Centenario. j^ Casa

- Día 4 de octubre, en los disers^’^ 
de la región a las 12:00 horas. Felipe 
poetas simpatizantes y el poeta coo^ '.- jerá P^ 
ro, editor de la Editorial Betania- ^^^gj^s, prem' 
sentado por el poeta chileno, Sergio ^^ 
América V Centenario. .. jg hermaud‘

A continuación se dará una ? 
y se degustará una cuerva manchego.

INFORMACION
al (P-Punto de Información Cultur

Ministerio de Cultura: psfido. ‘'^*'^
En la Biblioteca Pública del 

José de Calasanz, 14, quinta plan a.
Teléfono 23-84-54.

San

M.C.D.2022
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CXXXIV ^‘Cuerva literaria

Varias actividades

n

tiente es esencial en este cen
tro y le da el fcarisma del que 
goza actualmente.

os. 
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^“® sobre este 
ción^í^''® P'-*t’úcado la Direc- 

^eneral de Bellas Artes. 

-^ll^^ndento de la provincia

T t D se pretende ani- 
laii’cV°^®^ *®^ estudiantes, 
bado ^^^^’ ^^co^ares, histo- 

’^^estros, etc., a 
P ’^’’ el número de los mis

C
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Cedidas por el Centro Excursionista de la capital al Consorcio de Servicios Culturales
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Fotografías de paisajes y castillos de 
Albacete se exponen en la provincia

Hasta el momento 26 municipios y 10.000 personas han presenciado la coiección fotográfíca

E/ centro Excursionista de Albacete ha cedido dos expo
siciones de fotografía (“Paisajes de Albacete” y “Cas- 
Hilos, Torres y Atalayas”) al Consorcio de Servicios 
Culturales para que los municipios que pertenecen a 
^i puedan disfrutar de ellas. En total son 113 fotografías

de distintos paisajes de la provincia que muestran el 
entorno de Albacete y con lo que se pretende concienciar 
a la gente de las bellas zonas existentes. Hasta el momen
to, ya se han expuesto en 26 municipios y 10.000 personas 
han disfrutado de ellas

las 
3S. 
[li
no 
ad 
la 

on 
3b 
se

El Centro de Excursionistas 
lis Albacete ha cedido al Con- 
®fcio de Servicios Culturales, 
ilssde hace dos años las dos 
^''Posiciones que realizaron 
^Hos, para que los habitantes 
lis los 83 municipios que for- 
■aan este Consorcio conozcan 
i^an más profundidad el patri- 
®onio paisajístico y arquitec- 
•onico de la provincia.

Eas dos exposiciones que se 
Muestran son: “Paisajes de 
'Albacete” y “Castillos, Torres 
!'Atalayas”.

Ea primera trata de mostrar 

de 
e- 
os 
a 

la 
ia 
ar 
re

^on 70 fotografías paisajes de 
^ fierra albacetense como son 

Sierra del Segura y la Sierra 
Alcaraz. Dentro de la pri- 

se encuentran las Sierras 
® las Cabras, de Huebras, de

Morales, la Toba y 
Calar de la Sima; mientras 

11*^ a la Sierra de Alcaraz per- 
^^aecen el Calar del Mundo 
■p ^Pado entre Villaverde 
El h^^^ ^^ ^^^ Pedro, y entre 

Alcaraz y Balazote.
! 3S zonas de sierra contras- 

i^on las llanuras también
1 vientes en la provincia.

(,L^ ^^gunda de las exposi- 
Üa^^^ ^'J^’^^^ ^®^ ^^ fotogra- 
Ijj^ y tnuestra la mayoría de 
tor ^^^^iEcaciones, atalayas, 
p^''®^ y castillos de nuestra • de Servicios Culturales, Dipu
tei'^'^^'^ *^ucuadrando estos 
yni^^^ ^^f^ ^1 mayor realismo 
fale^^^^^f'^® ^^^5 paisajes natu- 

pretendiendo aumentar

P ORACION AL 
i CPIRITU SANTO

aclaras todo, que 
i Que °’^°s los caminos 
i alcance mi ideal. 

"^ ^®® ®' olon divino 
' Í^Rieh"®'’ y olvidar el mal 

■ y 9ue en todos 
?^fRian ^^ ’^® f^' vida estás 
i^ diáLy® quiero, en este 
^0 V 2^0' agradecerte por 
X ona vez 

i 213'^ca quiero sepa- 
i ilusión ^^y®*” ^^® 

"material. Deseo 
' ^^ '®® y todos mis 

G?°® en la gracia 
■ >^0ia viradas por tu mise- 
’ P^ra conmigo .y los 

j?®'' esta Persona deberá 
¿3üíCq^ O''ación tres dias 

i to.?’fO(jen® '^^'’’ 01 pedido: 
la nr ^® *^^'® ®®'’^ alcan- 

1 Í® sea o®’®.PO'' más difícil 
iV^oiba |-®l^''oar en cuanto 

J ^as. ®s gracias alcan-

El Castillo de Alcalá del Júcar, presente en la exposición.

I
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*

mos para bien de la cultura tural que viene realizando el 
y el conocimiento de la pro- Centro Excursionista de Alba- 
vincia de Albacete. - • cete, ya que esta doble ver-

Durante dos años han veni
do realizándose las exposicio
nes “Paisajes de Albacete” y 
“Castillos, Torres y Atalayas” 
organizadas por el Consorcio

tación de albacete, Caja de 
Albacete y con la colaboración 
de la Junta de Comunidades 
de Castilla-La Mancha.

Hasta el momento un total 
de 10.000 personas han podido 
disfrutar en los 26 municipios 
donde se han expuesto de esta 
colección fotográfica que con 
un sencillo montaje, concien
cia a la pc«blación albacetense 
de que !? naturaleza es el 
mayor monumento cultural.

Éstas dos exposiciones 
reflejan la tarea deportivo-cul-

Ctra. Jaén N^ 73. Tfno: 50 62 72
Comunica a sus clientes y amigos que cerrará 
por vacaciones del día 28-9-92 hasta el día 
29-10-92. Disculpen las molestias.

EXCLUSIVAMENTE FEMENINO

RESTAURANTE 
ELRETIRO

FRUTAS Y TURRONES, S.A.
La Junta General Universal y Extraordinaria de esta Sociedad, en 
su reunión del día 22 de Septiembre de 1992. adoptó entre otros 
los siguientes acuerdos: “Reducir el Capital Social en la cantidad 
de 11.500.000 ptas., dejándolo establecido en cero pesetas, con el 
fin de restablecer el equilibrio entre el Capital Social y el Patrimonio 
de la Sociedad, disminuido como consecuencia de pérdidas. Simul- 
taneamente, se acordó ampliar el Capital Social en la cantidad de 
26.300.000 pts”.

En Tobarra a veintitrés de Septiembre de 1992.
El Presidente del Consejo de Administración.

GIMNASIA DE MANTENIMIENTO - GIM - JAZZ - AEROBIC - PESAS Y APARATOS 
DE FORTALECIMIENTO MUSCULAR - BODY BUILDNG - GIMNASIA PRE Y 

POSTPARTO - SAUNA - MASAJE - BELLEZA - RAYOS UVA 
Concepción, 14 * Teléfonos: 21 71 39 21 62 20 - ALBACETE

CLUB GIMNASIO 
ATHENEA

AUTOMOVILES 
EN COCHES USADOS TENEMOS LO MEJOR

GARANTIA TOTAL
Avda, de España, 45 - Tel. 23 56 51 - ALBACETE

AUIO SI ARS

Junto con actividades 
deportivas como la escalada, 
el cicloturismo, el senderismo, 
las rutas, etc., hay otras como 
conferencias, publicaciones, 
audiovisuales, exposiciones y 
colaboraciones con institucio
nes como la realizada este año 
en la feria de Albacete con 
la aportación fotográfica para 
el montaje de la exposición 
que sobre naturaleza se ha 
realizado en el stand ferial de 
la Diputación.

Actuaciones 
culturales

El Consorcio de Ser
vicios Culturales tiene 
preparados distintos 
actos para los próximos 
días en algunos muni- 

• cipios de la provincia.
Hoy, en El Ballestero, 

música clásica con 
“Acordes ciudad de 
Madrid”. Mañana, en 
Ossa de Montiel, actua
rá el teatro infantil “Co
mando” y el grupo fla
menco “Hermanos 
Múñoz”; en Abengibre, 
la banda de Caudete y 
en Chinchilla proyec
ción de cine.

n Viernes. 25 de
Septiembre de .1992

XXI aniversario 
de la Asociación
Cultural “Peña 
Rodense” de 
Madrid

El próximo 18 de octubre la 
Asociación Cultural “Peña 
Rodense” celebrará su fiesta 
anual con motivo del XXI ani
versario de su constitución don
de se entregarán los “Molinos 
blancos de 1.992”.

Para dicho día se tienen pre
parados una serie de actos, con 
entrada gratuita y con sede en 
la calle Villardondiego s/n, de 
Vicálvaro, que comenzarán a 
las 11 horas con un festival en 
el centro cultural “El Madro
ño”, de la Junta Municipal de 
Vicálvaro de Madrid, con la 
actuación de distintos grupos de 
coros y danzas, jotas, rondallas 
y recitales de poesía.

A las 14:30 horas, se cele
brará una comida de Herman
dad entre rodenses y simpati
zantes de la peña, en los salones 
“De Torres” en Madrid. A las 
16 horas se procederá a la entre
ga de los Molinos Blancos de 
1.992, a cargo de los galardo
nados el pasado año. Los pre
miados este año han sido Angel 
Aroca Lara, director de la Real 
Academia de Bellas Artes de 
Córboda, y el molino referente 
a Instituciones ha recaído en 

. el Colegio “Hijas de María 
Auxiliadora” que cumple su 50 
aniversario de su fundación. Los 
premiados firmarán en el Libro 
de Oro de la asociación “Peña 
Rodense”.

Por otra parte, la “Peña 
Rodense” celebrará el próximo 
4 de octubre, eri los salones de 
la Casa de Castilla-La Mancha 
en Madrid, su CXXXIV “Cuer
va literaria” donde se tendrán 
lugar una serie de actos que 
comenzarán a las 12 horas con 
la intervención de poetas sim
patizantes. A las 13 horas, inter
vendrá el poeta cubano invitado 
Felipe Lázaro, editor y director 
de la editorial Betania.

A las 14:30 horas, tendrá 
lugar una comida de herman
dad entre los distintos asistentes 
al acto que serán obsequiados 
con un aperitivo y la degusta
ción de la cuerva manchega, 
con la rifa de una cuerv-era.
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Manuel Amador se perfila como el mayor acaparador de trofeos taurinos.

El novillero gitano ha acumulado cuatro premios, todos los fallados hasta el momento

Manuel Amador, trofeo al hecho más 
destacado de la pasada Feria taurina

Manzanares ha sido el acreedor de los trofeos que no podían ser concedidos a matadores de novillos

Los premios taurinos van fallándose paulatinamente 
a falta del gran bloque en el que se proclamará al 
triunfador ofícial por parte del Ayuntamiento, el toro 
y el encierro más bravo, a cargo de la Consejería de 
Cultura y la mejor estocada, que premian los cuchilleros.

Carlos GUTIERREZ

El último trofeo concedido 
ha sido el del restaurante “El 
Encinar”, que premia, en su 
primera edición, el hecho más 
destacado del abono, sin que 
las bases establecieran ningún 
tipo de límites al jurado para 
su concesión. Igual podía tra
tarse de un pequéño detalle, 
inadvertido para el gran públi
co, que una faena completa.

Críticos taurinos y aficiona
dos decidieron que el justo 
acreedor a lo más destacado 
del .abono era el novillero 
Manuel Amador, valorando él

Toros de Zalduendo y ‘‘El 
Pizarral” para Hellín

C.G.

Tal y como aver informaba 
LA TRIBUNA.'a través del 
corresponsal en Hellín, Angel 
Romero, el cartel de la corrida 
de toros para celebrar la fes
tividad de la Virgen del Rosario 
tendrá lugar el domingo 4 de 
octubre.

Hoy se confirma que comen
zará a las cuatro y media de 
la tarde y que en el portón de 
cuadrillas estarán “Joselito”, 
Enrique Ponce y Manuel Caba
llero, mientras que en los chi

conjunto de su actuación en 
la novillada del pasado 15 de 
septiembre, ante novillos de 
Torrealta.

El jurado recogió en su acta 
oficial “la torería y el buen 
hacer” de Manuel Amador a 
lo largo de la tarde, haciendo 
hincapié en la segunda de sus 
faenas.

Amador consiguió emociar 
a los aficionados que le pre
miaron con la concesión de 
tres orejas.

“El Encinar” ha sido ori
ginal hasta en el aspectyo 
material del premio, puesto 
que se trata de una escultura 

queros espararán tres toros de 
la ganadería de “Zalduendo”, 
propiedad de Fernando 
Domecq, y tres de la ganadería 
albaceteña de Juan Pedro Fer
nández “El Pizarral”.

La empresa Martínez Uranga 
había esperado- para fijar la 
hora de comienzo en función 
de lo que hiciera el Albacete 
Balompié, que ese dia juega en 
el Carlos Belmonte.

Como el partido comenzará 
a las cinco de la tarde es impo
sible adelantar o retrasar el fes
tejo taurino para evitar la coin

que representa una silla de 
anea en la que están colocadas 
las distintas' prendas de que 
consta un vestido de torear, 
tal y como lo prepara el mozo 
de espadas en la habitación 
del hotel.

Cuatro de cuatro

Manuel Amador ha recibi
do el trofeo o una mención 
especial en cada uno de los 
cuatro premios que ya han 
sido adjudicados.

“El Callejón” le premió 
como autor de la mejor faena.

“Casa Lorenzo”, de 
Villarrobledo, galardonó a 
José María Manzanares por 
igual concepto, pero estable
ció un accésit para Amador, 
ya que las bases impedían con
ceder el trofeo a un novillero.

Por su parte, el Inserso, en

cidencia horaria.

Festival en Povedilla

El mismo domingo se cele
brará en la localidad serrana de 
Povedilla el tradicional festival 
taurino.

El cartel está integrado por 
Dámaso González, Ortega 
Cano, Juan Antonio Ruiz “Es
partaco” y el novillero albace
teño Manuel Montoya.

Los novillos serán de Samuel 
Flores, con el hierro de Castillo 
de Montizón. 

votación de todos los pensio
nistas de la provincia, median
te votación delegada, también 
se inclinó por Manzanares y 
Amador, por igual motivo.

El trofeo de “El Encinar” 
ha sido el cuarto en el que 
figura el nombre del novillero.

El próximo lunes, 28, en la 
sede del Ateneo se concede
rán los premios a la mejor 
labor con el capote, á cargo 
de la institución cultural; el 
de triunfador de la Feria, que 
cada año otorga el Ayunta
miento; la mejor estocada, por 
parte de la asociación de 
cuchilleros. Aprecu; y el Moli
no de la Bravura y toro más 
bravo, que patrocina la Con
sejería de Cultura.

El de la tertulia “Pan y 
toros”, al quite providencial, 
todavía no ha dado a conocer 
la fecha de su adjudicación.

Enrique Ponce.
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Í Villarrobledo " lií ' ' '
1 S pasado lunes se reunieron en Toledo con Fernando López Carrasco

La UPA defendió el programa 
e compensaciones por regadíos
Ei Plan tiene el objetivo de mantener los niveles de los acuíferos 23 y 24

^H Tobarra ;:— ■ ,
Representación tobarreña

en el encuentro de cofradías

J ^Der información respecto al programa de compensación 
y finías agrarias fue el motivo de la reunión que el pasado 
f 8 ¡mantuvieron en Toledo representantes de la UPA de 

’Cfíe con el consejero de agricultura de la Junta, Fernando 
^^ Carrasco. Dicho programa fue presentado en la Comi- 
^^mropea el mes de julio, y aceptado tras la visita efectuada 
Mas por el presidente regional, José Bono.
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ayuda será de 26.000 pts. hec
tárea, si se reduce el 70%, la 
ayuda será de 43.000 pts. hec
tárea, y si se reduce el 100%, 
la ayuda será de 100.000 pts. 
hectárea.

Dichas ayudas son compati
bles con las que se puedan per
cibir tras la reforma de la Polí
tica Agraria Común (cultivo de 
girasol, cereales, leguminosas, 
etc.).

Los agricultores que posean 
menos de 20 hectáreas, pueden 
quedar exentos de estas reduc
ciones, si así lo desean. Además 
de esta medida, se trataron en 
la mencionada reunión dos 
temas que la Unión de Peque
ños Agricultores llevaba en la 
tabla reivindicativa con motivo 
de las manifestaciones del mes 
de abril, como son los seguros 
agrarios, en los que la conse
jería de agricultura se muestra 
favorable a subvencionar hasta 
en un 25% los costes del seguro 
integral de cereales para la 
próxima campaña, y por otro, 
los IMPUTS agrarios (costes de 
campaña, semillas, abonos.

El Ayuntamiento contratara 
dos nuevos asesores técnicos

L.S.M.

El departamento de personal 
del ayuntamiento roblense ha 
hecho públicas las previsiones de 
contratación laboral de dos téc
nicos para las áreas económica 
y de servicios sociales, cuyas 
pruebas de selección se celebra
rán los próximos 7 y 8 de octu
bre. Según la reestructuración en 
el funcionamiento de los Servi
cios municipales que el ayun
tamiento lleva a cabo desde el 
inicio de la legislatura municipal, 
el departamento de personal ha 
publicado un anuncio en el que 
informa sobre la próxima con
tratación laboral temporal de un 
economista, con la categoría de 
tituladó superior, y un coordi
nador de servicios sociales, con 
la categoría de titulado medio. 
La cobertura de dichos puestos 
está relacionada de forma direc
ta con las propuestas formuladas 
por el actual gobierno municipal 
en el programa electoral de las 
últimas elecciones municipales, 
según informa el ayuntamiento.

Para la cobertura de la plaza 
de economista, se exige la pose
sión, al menos, del título de 
licenciado en económicas o 
empresariales. La selección se 
celebrará en el propio ayunta
miento el día 8 de octubre a 
partir de las 10 de la mañana, 
con tres pruebas de carácter eli
minatorio, la primera de las cua

Fernando López Carrasco.

arrendamientos) en los que la 
Consejería de Agricultura está 
dispuesta a subvencionar los 
tipos de interés para acceder 
a préstamos blandos, con un 
máximo de 2 millones de pts. 
por explotación al 10%.

La UPA valoró positivamen
te las actuaciones de la Con
sejería, y una vez ratificadas las 
medidas y publicadas, serán fir
madas entre este departamento 
y representantes del sindicato 
agrario, quien tiene la intención 
de estar presente en todas las 
comisiones, de seguimiento de' 
los planes expuestos. 

les será la valoración del “currí
culum vitae” en relación con el 
puesto de trabajo. Se valorarán 
aspectos como experiencia, cur
sillos o titulación. La segunda 
prueba consistirá en la presen
tación por escrito, de dos pro
yectos, titulados “Análisis pre
supuestario y control de gasto. 
Compras”, y “Oficina de Infor
mación y asesoramiento de 
empresas”. Por último, los aspi
rantes deberán realizar una 
defensa oral ante el tribunal de 
estos dos proyectos.

Dis aspirantes a la plaza de 
coordinador de servicios sociales 
deberán estar en posesión, cuan
do menos, de titulación media 
o equivalente, y la selección ten
drá lugar en el ayuntamiento el 
día 7 de octubre, con la rea
lización de 3 pruebas elimina
torias. La primera de ellas será 
la valoración del “currículum 
vitae”, la segunda, la presenta
ción de un proyecto sobre 
“Coordinación de la actividad 
social en Villarrobledo”, y la ter
cera y última, la defensa oral 
de este proyecto.

Las personas interesadas en 
participar en estas convocatorias 
podrán presentar sus solicitudes 
en el registro general del ayun
tamiento hasta el día 3 de octu
bre* Las dos contrataciones se 
realizarán a jornada completa y 
por el período de un año.

F.J. ONRUBIA

Una representación de la 
cofradía tobarreña de Nuestro 
padre Jesús de Nazareno asistió 
durante los pasados días 18, 19 
y 20, al V Encuentro Nacional 
de Cofradías de Semana Santa, 
celebrado en Cáceres y patro
cinado por el Patronato de 
Turismo y Artesanía de la Dipu
tación de Cáceres, siendo invi
tadas 212 hermandades repre
sentativas en el ámbito nacio
nal.

En representación de la cita
da cofradía tobarreña, se dieron 
cita en Cáceres Serafín Mar
tínez Ruiz y José Sáez Henares, 
presentando una comunicación 
sobre la hermandad, incluyendo 
tanto notas históricas como 
algunas de sus funciones dentro 
de la Semana Santa tobarreña, 
haciendo hincapié en la Ben
dición de Nuestro padre Jesús 
Nazareno en el Monte Calvario 
en la mañana del Viernes 
Santo.

Durante los días del Congre
so, se realizaron diversas acti- 
vidajdes complementarias, como 
visitar el barrio monumental de 
Cáceres.

El V Encuentro ha estado 
presidido por Ciriaco Benaven
te Mateos (obispo de la Dió
cesis de Coria-Cáceres), 
Manuel Veiga López (Presiden
te de la Diputación de Cáceres) 
y Carlos Sánchez Polo (Alcalde 

CARLOS III
EXCEPCIONAL ESTRENO

SESIONES: LABORABLES, 7’15 Y 10’15. 
FESTIVOS Y SABADOS: 5 - 7’40 Y 10’15
NO RECOMENDADA PARA MENORES DE 18 AÑOS

de Cáceres).
En el congreso se debatió el 

borrador de los estatutos de la 
futura Confederación Nacional 
de Cofradías Penitenciales, ela
borándose un dossier para que 
en el VI congreso se presente 
el borrador definitivo y sea 
aprobado. La Confederación 
nacional de cofradías Peniten
ciales sería como una junta de 
cofradías de una ciudad, pero 
a nivel nacional. Su objetivo, 
no estaría enmarcado en la 
organización de desfiles, sino 
presentando su apoyo cuando 
surgiera algún problema y si es 
necesario un enfrentamiento 
contra un ayuntamiento o un 
gobierno, allí estaría un grupo 
numeroso de cofrades.

El Encuentro fue clausurado 
por el obispo de Coria-Cáceres, 
Ciriaco Benavente, que presidió 
una misa de hermandad. En 
ella, cada uno de los asistentes 
iba vestido con la túnica de su 
hermandad, lo que daba un 
especial colorido a la celebra
ción eucarística.

Finalizó el Encuentro, con 
dos críticas, una a la cabalgata 
que todas las tardes se puede 
presenciar en el recinto de la 
Exposición Universal de Sevilla 
(en donde aparece un sacerdote 
con signos ostensibles de 
embriaguez) y otra a la reciente 
aprobación por parte del 
Gobierno del cuarto supuesto 
del aborto en caso de “angus
tia” de la madre.

M.C.D.2022
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En visita realizada a Hellín^ Manuel Esco
bar, miembro de la ejecutiva provincial de 
CC.OO. explicó la forma en que unilate
ralmente UGT había firmado con la patro
nal el convenio de rematantes y aserra

dores, indicando que con este proceder se 
había creado un mal precedente para futu
ras negociaciones y solicitando un voto 
negativo para la comisión ugetista que lo 
fírmó.

Manuel Escobar viajó a Hellín para reunirse con representantes de varios sectores

Comisiones acusa a UGT de 
romper la unidad con la firma 

del convenio de aserradores
El secretario de acción sindical considera que se sienta un mal precedente

Angel ROMERO GARCIA

Manuel Escobar, miembro 
de la ejecutiva provincial y 
secretario de acción sindical de 
Comisiones Obreras, visitó el 
miércoles la ciudad hellinera 
para mantener una reunión con 
los trabajadores del sector de 
rematantes y aserradores, para 
explicar la forma en que se 
había firmado unilateralmente 
por parte de UGT el convenio 
de este sector.

Antes de dicha reunión, 
Escobar mantuvo un encuentro 
con los medios informativos 
para ofrecer su punto de vista 
sobre cómo se había desarro
llado la firma del mencionado 
convenio y la aceptación del 
mismo por la Unión General 
de Trabajadores a nivel local, 
que posteriormente era refren
dado por este sindicato a nivel, 
provincial.

Como ya es sobradamente 
conocido, el tema de la firma 
de este convenio ha estado 
rodeado en los meses anteriores 
por una fuerte polémica entre 
sindicatos y la patronal, que ter
minaron el pasado mes de 
Mayo con una ruptura general 
de las negociaciones y acciones 
de presión, encabezadas mayo
ritariamente por UGT, central 
mayoritaria en este sector, que 
consistieron en huelgas y 
encierros. Un mes más tarde 
se reiniciaban los contactos que 
finalmente daban como resul

El nuevo rádar controla la 
circulación en varios puntos

A.R.G.

Como ayer adelantamos. 
La Policía Local de Hellín 
cuenta ya con un vehículo 
equipado con rádar y desti
nado a controlar la velocidad 
dentro del casco urbano, que 
según nuestra información ya 
ha entrado en funcionamiento.

El vehículo ha sido adqui
rido por el Ayuntamiento, 
cumpliéndose así uno de los 
proyectos anunciados hace 
algún tiempo que contemplaba 
la implantación de estas medi
das de control en las calles 
hellineras.

Como es habitual en los 
mismos, el vehículo de rádar 
carece de señales identificati
vas y está equipado con las 
más modernas técnicas para 
llevar a cabo su misión, siendo 

tado la firma del convenio por 
parte de la UGT, mientras 
Comisiones se negaba a secun
dario. Con la firma del mismo 
se conseguía finalmente termi
nar con uno de los convenios 
más dificultosos de entendi
miento entre sindicatos y patro
nal, pero al mismno tiempo se 
ha sentado un precedente que 
no agrada a Comisiones Obre
ras, ni por la forma de ges
tionarse, ni por los resultados 
conseguidos. A pesar de ser 
minoritaria en el sector, que 
abarca unos trescientos traba
jadores en la provincia, CC.OO. 
ha mostrado su malestar por 
la gestión realizada.

Los problemas de los 
sindicatos

Manuel Escobar hizo en pri
mer lugar un pormenorizado 
análisis de la problemática que 
ha existido este año con los con
venios laborares, indicando que 
el 92 ha sido, tras el 79, el 
peor año de acuerdos entre sin
dicatos y patronal, poniendo 
como ejemplo de las mismas 
al sector del metal, que ha sido 
uno de los más conflictivos: “La 
negociación colectiva ha sido 
amplia y con diferentes porcen
tajes, cada convenio ha sido un 
apartado aparte, encontrando 
algunas patronales más resis
tentes y otras más asequibles 
a las reivindicaciones de los tra
bajadores, perteneciendo al 

las multas a imponer variables, 
de acuerdo a la velocidad 
sobrepasada por los infracto
res.

Recordamos que el límite 
fijado dentro del casco urbano 
contempla una velocidad 
máxima de 40 Km/h., sin per
juicio de que la misma pueda 
ser aún más restringida en los 
tramos que se consideren sus
ceptibles para ello, cruces peli
grosos o cercanías de colegios, 
estando prevista la colocación 
de discos de advertencia en 
este sentido.

Al no haberse facilitado 
información sobre la adquisi
ción de este vehículo por parte 
del Ayuntamiento hasta ahora, 
no podemos ofrecer datos 
sobre el importe del mismo, 
aunque las referencias indican 
que su coste es sumamente 

grupo de las primeras la de 
serrerías, que “históricamente” 
ha sido más recalcitrante. De 
esto tenemos el ejemplo del año 
78, donde no se llegó a un 
acuerdo y por tanto no se pudo 
firmar el convenio, por la nega
tiva de la patronal a la nego
ciación, basándose en la demo
ra de un día sobre el plazo 
legal para ser denunciado”.

Según información del sindi
cato, hasta el momento se han 
conseguido acuerdos en los 
ramos de comercio, limpiezas, 
transportes, vinícolas, cines, 
aguas, campo, metal, construc
ción, derivados del cemento, 
hostelería, panadería, sillas y el 
último en llevarse a cabo, el 
de rematantes y aserradores. 
Igualmente se han logrado 
acuerdos en las siguientes 
empresas: Construcciones y 
Contratas, Taisa, Mesas, Post- 
land y Amalis. Hasta el momen
to quedan por firmar los con
venios de cuchillería, confitería, 
ayuntamientos y Diputación.

La actitud de UGT

El secretario de acción sin
dical de Comisiones ha expli
cado como se ha gestado la fir
ma del convenio por parte de 
UGT: “Tras haber estado nego
ciando con la patronal y haber 
llevado a cabo diferentes accio
nes de presión, nos enteramos 
de que se celebra en Hellín una 
reunión entre los representan- 
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Nuevo rádar para el control de la circulación.

elevado, por otro lado tam
poco se ha manifestado si, al 
igual que con el tema de los 
cinturones de seguridad, se 
observará un periodo de “am
nistía informativa”, o se pasará 
directamente a imponer san

Manuel Escobar, miembro de la ejecutiva provincial de CC.OO.
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tes de la mesa de negociación 
y la patronal, llegando a un 
acuerdo, sin contar con UGT 
a nivel provincial ni con noso
tros, que éramos parte de la 
mesa negociadora. Después de 
esto, se envía comunicación a 
UGT en Albacete y se convoca 
una asamblea de trabajadores, 
que desautoriza el convenio, 
planteando sus reivindicaciones 
y denunciando el acuerdo, a 
pesar de ello, los ugetistas de 
Hellín firmaron el mismo por 
su cuenta, siendo más tarde 
avalado por Albacete, a lo que 
nosotros nos negamos al con
siderar que el convenio no se 
realizaba de acuerdo a las rei
vindicaciones de los trabaja
dores”.

Tras esto, Manuel Escobar 
dedicó duras palabras al com
portamiento de la UGT: “Des
pués de nueve días de huelga 
y seis meses de espera no se 
pueden firmar convenios a la 

ciones, aunque de una u otra 
forma, lo importante en bene
ficio de la seguridad (y ahora 
también del bolsillo) es que 
los conductores observen el 
cumplimiento de lo legislado 
en la limitación de velocidad.

Coi 
peí 

pon

Car 
3 n

'ion 
'an 

baja, ya que «“'?S*«5*' 
precedente para inicio *^"0 
futuras que ira en p J ^ ¿ 
los trabajadores, no 
haberse firmado por ^^ ^^ 
estas condiciones, P» - gniciot 
espero que la comisio jj j^j^^ 
del acuerdo obtenga u ^.^ 
censura. Por otro la ’ jp^Uyg 
personal indicó qu® JeV^i^si 
sable de acción síiMj*®® ¿«1# mi, 
no ha sido lo valien e Q ^^^ ^^ ^^^^ 
ra al dar marcha a r ^^ 
reivindicaciones an ^ 
das, precisamente cu jj„¿íq{^. 
central fue la qy® g,esd se 
mente las planteo en j^ (^^ 
anteriores”. P^’’
que indicar que ^^ ^^ por 
Obreras llevará a caj^j 
greso comarcal en ocluír d 
les del próximo mes ,¡sta i allí 
siendo inicialmente p ^^ q^^ 
fecha del día 30 P^ Icor 
bración. elegH^ j 2

En el mismo 
nueva ejecutiva ^^^^ 
periodo de cuatro

•pie
^Ue

Actos reUgí®^* 

en honor a 
Nuestra S®®® 
del Rosario
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Tras dar a “"*? ! qu' * 
días los actos o^ 
celebrarán dentro^ 
fechas en ‘’®"L pairq”^ J ? 
Señora del ^®^^¡ Jicar q“^ J 
Hellín, hay q«" ^ coí«*Í 
celebraciones reli¿ 
zarán hoy ¿ que 
solemne noven r 
lugar durante la 
a partir de las s e ¡pten^ 
del Rosario, d^ 
drán los diferen e enM^ 
de la ciudad y ¿ffranc«*j| 
de las comunidad 
y capuchin^/jubilj 
? * la versen y ^1 

tividad dt 
lugar por la j^n tel'F 
la solemne , 

cesión a

e 
S 
t

S 
C 
Z

a

M.C.D.2022



A ^ Viernes, 25 de
1 Septiembre de 1992La Tribuna PROVINCIA

Hellín y su comarca __ z^w
En comunicado de la S.A.O. remitido a esta redacción

La Sociedad de Ornitología 
contesta al concejal de Medio 

ambiente de Heilí
^níe la polémica creada^ 
^^produdmos textualmente 
f/ comunicado en contes
tación a las declaraciones 
(icetuadas por el Sr. Con- , 
’^^jsl de Medio Ambiente 
^^i Ayuntamiento de 
Ücilín.

Ante las declaraciones del Sr. 
joncejal de Medio Ambiente 
®I Excelentísimo Ayuntamien- 
'® de Hellín, Diego García Caro 

relación al estado de las 
‘’^puradoreas existentes en las 
Manías de Isso, Agramón y 
^arix, nos vemos obligados 

realizar las siguientes decla- 
^ciones:

^® ' Con respecto a que nues- 
fp comunicado hecho público 
M fecha 19-9-92 y tachado de 

j anónimo cobarde”, nos vemos 
®'? ^^ informar al 
^^' A^‘^^^pj^* 9^p PP P5 
''^.'” ?°P*nio puesto que nuestra 

^^^^ legalmente cons- 
into Ulda desde el año 1988 e ins- 
’® ®” ^^ Registro, de Asocia- 

^^^ Gobierno Civil de 
Además, el comuni- 

^ "^ m ° ^^^'^^'^^ pf membrete de 
respg üestra Sociedad en el que 
' j nuestra dirección y fue 
’*Í2>*> a los medios de 

[),,”^^^*cnción personalmente 
"Miembros de la misma. 

^^5Eo de difundir tal 
demuestra que no 

puesto que nuestros 
'^''dé ^^^^ obligan a velar 

lubS • dp ^^^. ^P muestra provincia 
allí ?^^Piar las irregularidades 

' ^^'^^ ^^ conduzcan para 
I subsanadas por quien 

. Iu’í^ponda. 
ceiaí ^^eemos que el Sr. Con- 

P"' está mal informado en lo 
^üéJ^^P^^^? ^ ^^ trayectoria de 

^°^^^^^d en defensa del 
*® natural, la cual editaos ¡¡^ ‘lamente un boletín, rea- 

investigaciones, tra- 
f/^e campo, etc. 

iHgj¡* ^os reafirmamos en 
^i ^^niunicado anterior en 

se daba a conocer el

e 1111

uesl 
ina 
ü61

o ‘

L
'z#. o o

A

.ORACION AL 
ESPIRITU SANTO

'^® aclaras todo, que 
í^ra ñoclos los caminos 
^ij QhP® ^° alcance mi ideal, 
'^e ^®® ®* ^on divino 
'i^e mPPnar y olvidar el mal 

y due en todos 
’^Rmio '®® ^® ’^’ ''’^® estás 

quiero, en este 
''^Oo °9o> agradecerte por 
'’’^ m ^°nfirmar, una vez 
f^Rte d ^9^^® quiero sepa- 
®®a la a ^' Por mayor que 
«star :^®'6n material. Deseo 
Sereg °ntigo y todos mis 

®*^ ’® gracia 
f’^P^dia” *^'^®oias por tu mise- 
^'Ps- conmigo y los 
f®^r persona deberá 
®®9uirtAe . C'’ación tres días 
'^«PVo decir el pedido; 
^^a la ^ ^"^^^ ’^^i® alcan- 
'^Pp pe más difícil 
^ Publicar en cuanto 

^^Pas, ” ®® gracias alcan- 

 C.I

Tambonleros de Hellín en la Expo de Sevilla.

Una de las depuradoras objeto de polémica

A. ROMERO

w
;

estado de las mencionadas 
depuradoras, es decir, que son 
inoperantes y no realizan la fun
ción para la que fueron con
cebidas.

El problema no es nuevo 
puesto que, con anterioridad, 
ha sido denunciado en repetidas 
ocasiones por el grupo local 
“Tolmo” a los medios de comu
nicación desde . el año 1989.

4^.- Por último, queremos 

FUTBOI
Campo de la 
FEDERACION

EL SECRETARIO:

TERCERA DIVISION GRUPO XVII

DOMINGO, 27 SEPTIEMBRE 92
12 de ia mañana

PUERTOLLANO IND. CF.
ALBACETE Bpie. t'

Señores Abonados, entrada Especial. 
Niños hasta 13 años GRATIS

DON MANUEL MATEOS RODRIGUEZ, MAGISTRA
DO-JUEZ DE PRIMERA INSTANCIA NUMERO DOS DE 
ALBACETE.

Por medio del presente EDICTO hace saber: Que en 
este Juzgado y bajo el número 108/92 se tramita expe
diente de dominio, a instancia de D. Javier Arenillas 
Vela, sobre reanudación del tracto sucesivo interrumpido 
de la siguiente finca:

“Casa en ruinas, situada en esta ciudad de Albacete 
y su calle de Marzo, señalada con el número 36, antes 
32, ocupa una extensión superficial según medición prac
ticada y catastro de doscientos treinta y ocho metros 
cuadrados, aproximadamente; y linda por la derecha 
entrando, la de Paulino Clemente López, antes la de 
Antonia Tendero; izquierda, con la de herederos de Máxi
mo Girón Herrera, antes los de Fernando Portero y por 
la espalda, con finca del Ayuntamiento de Albacete, antes 
egidos”. Inscrita al tomo 258, libro 168 de Albacete, folios 
55 y 11, finca 8.039, inscripciones 4,5 y 6 a favor de 
doña Conrada Adoración Sánchez Monsalve.

La adquirió el solicitante por compra a don Juan Sán
chez Monsalve, don Tomás Pérez Sánchez, don Juan 
Sánchez Alfaro y don Matías Sánchez Torres.

Y por providencia de esta fecha se ha acordado publicar 
el presente citando a las personas ignoradas a quienes 
pudiera perjudicar la inscripción solicitada, a fin de que 
dentro del término de diez días comparezcan en el expe
diente a fin de alegar lo que a su derecho convenga, 
bajo apercibimiento que de no verificarlo les parará el 
perjuicio a que hubiere lugar en derecho.

Dado en Albacete a veintiuno de Septiembre de mil 
novecientos noventa y dos.LU

aclarar que somos una Sociedad 
democrática e independiente no 
vinculada a ningún partido polí
tico y que nuestra única inten
ción con el comunicado que 
emitimos era informar a la opi
nión pública de unos hechos 
que, por otra parte, son evi
dentes simplemente con visitar 
dichas “depuradoras”.

Fdo: Sociedad Albacetense de 
Ornitología

Un grupo de tamborileros 
podría volver a viajar a la 
Expo antes de su clausura

Durante los últimos días ha 
circulado por la ciudad una 
información, de la que ayer 
se hicieron eco las dos emi
soras locales, en el sentido de 
que los tamborileros hellineros 
podrían acudir a la Exposición 
Universal de Sevilla antes de 
que la misma sea clausurada, 
indicándose que una represen
tación numerosa (se habla de 
trescientas personas) viajaría a 
la ciudad hispalense.

Puestos en contacto con el 
presidente de la Asociación de 
Peñas de Tamborileros, Luis 
Manuel Marti nos ha mani
festado que, hasta el momento 
no pueden confirmar la noticia 
como realmente cierta, toda 
vez que aún se está a la espera 
de que los detalles del viaje 
sean ultimados y aprobados, 
por lo que no podía confirmar 

estas informaciones.
Luis Manuel ha indicado 

como sería una gran satisfac
ción y orgullo que la Tam- 
borada hellinera pudiera escu
charse nuevamente en el mar
co de la Exposición Universal 
y estaba a la espera de que 
las gestiones que se están lle
vando a cabo dieran el fruto 
apetecido para poder ofrecer 
la noticia oficialmente, cosa 
que hasta el momento no 
podía hacer.

Los tamborileros hellineros 
viajaron a Sevilla el pasado 
mes de Mayo, con ocasión de 
celebrarse el día de la Comu
nidad Autónoma y de repe
tirse la visita tendría lugar el 
próximo once de Octubre, con 
motivo de la celebración del 
día de España, veinticuatro 
horas antes de que finalice ofi
cialmente la Expo 92.
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Luis B. PIQUERAS

con ese colegio se completaba
la oferta educativa de E.G.B. en

Luis BONETE PIQUERAS

se está quedandoengaños que

Un nuevo comedor escolar

IBERDROLA II

AYUNTAMIENTO DE ALBACETE

ANUNCIO

Los agraciados deberán pasar a recoger su premio en

Albacete, a 24 de Septiembre de 1992

M.C.D.

1552
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1151
410

Viemes, 25 de 
Septiembre de 1992

Para información general se comunica que los números 
premiados en el Sorteo celebrado el día 17 de Septiembre, 
de 4 bicicletas del stand del Servicio Municipal de Dro
godependencias ha sido:

de una forma manifíesta 
Almansa.

Rogar os disculpen las molestias ocasionadas por 
ello.
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Reformas y nuevo pabellón 

deportivo

el Ayuntamiento de Albacete, 4- Planta (de 8 h. a 15 h.).

LA ALCALDESA

■ Almansa ^^ “^^ “^^ ■....,. . . ...... -.. . ^^
Uno de sus aspectos más destacados es el comedor escolar, que compartirá con el “Príncipe de Asturias

El colegio público de la calle Villena 
completa la oferta educativa de EGB

El alcalde anunció el inicio de obras para construir el segundo pabellón polideportivo

Según 
Educación, 
3.800 niños 
han iniciado 
el curso

Recientemente, Antonio Callado alcalde de Almansa, pre
sentaba a los medios de comunicación la puesta en marcha 
de un nuevo colegio en nuestra ciudad. Se trata del C.P.. 
ubicado en la calle Villena entre el final de la calle Corre
dera y la carretera de Yecla. Según manifestaba Callado,

En su comparecencia ante 
los medios de comunicación. 
Callado destacó que en el nuevo 
curso que acaba de comenzar, 
Almansa disponía de un nuevo 
colegio construido en su tota
lidad por el Ministerio de Edu
cación y Ciencia. “Este colegio 
-dijo Callado- ha sido construi
do en la zona urbana que noso
tros denominamos S.U.P. n® 2, 
una zona afectada por un enor
me desarrollo urbanístico y que 
cuenta con unas enormes posi
bilidades de cara al futuro.

“Con la puesta en marcha 
de este nuevo centro -aseguró 
Callado- se completa de una 
forma definitiva la oferta edu
cativa en lo que se refiere a 
E.G.B. Las previsiones que se 
tienen en cuanto al comienzo 
de las clases, es que este Centro 
cuente con niños de entre 3 
y 5 años, y con alumnos entre 
E y 6^ de E.G.B., 7^ y 8^ no 
-dijo- porque los alumnos que 
están escolarizados en otros 
colegios es muy difícil el poder
íos cambiar a este Centro”.

Callado destacó, que con la 
reciente puesta en marcha del 
colegio de la calle Villena (to
davía tiene nombre oficial) la 
“ratio” descendía de una forma 
notable en Almansa: “Este cole
gio no tiene una matrícula exce
siva, a la vez que es importante 
el decir que en el tema de 
matriculación no hemos tenido 
que presionar a nadie, sino que 
volunt?.riamente ha habido un 
buen número de matriculación, 
quedando mucho más equilibra
do el mapa y la distribución 
escolar a nivel de aula”.

Quizás uno de los aspectos 
más importantes del nuevo 
colegio sea el que cuenta con 
un magnífico comedor escolar; 
servicio éste que hasta ahora 
solamente se venía prestando 
en el C.P. Príncipe de Asturias 
y que aliviará de una forma 
notable los problemas de admi
sión de niños que hasta la fecha 
se venían presentando.

Sobre este aspecto Callado 
dijo que, “creo que todos Vds 
saben que el colegio de la calle 
Villena cuenta con el ansiado 
servicio de comedor escolar. 
Las previsiones que tenemos 
referente a este servicio pasan 
porque el programa de infancia 
que actualmente tiene en mar- . 
cha el Ayuntamiento, se 
desarrolle en una mayor parte 
en este Centro. A la hora de 
ofertar plazas para el comedor 
-dijo Callado- no nos vamos a 
quedar cortos; si en próximas 
fechas observáramos que la 
demanda supera a la oferta pen
saríamos en establecer un 
segundo, turno de comidas; no 
obstante, las previsiones pasan 
por un turno que pueda atender 
con todas las garantías a 80 
alumnos”.

En otro orden de cosas, 
Callado aprovechó el anuncio 
de la puesta en marcha del nue
vo colegio para confirmar la 
adjudicación definitiva de las 
obras a realizar en el C.P. 
Duque de Alba, y que funda
mentalmente se orientarán a 
una ampliación para poder ade
cuar al centro a la L.O.G.S.E. 
“Con esta ampliación -dijo 
Callado- se puede afirmar que 
el Duque de Alba quedará defi-

Con el nuevo centro se completa la oferta educativa.

nitivamente preparado para 
poder aplicar a la perfección 
la nueva Ley de Educación, a 
la vez que perfectamente dota
do de todo tipo de servicios”.

En lo que respecta a este 
colegio. Callado anunció el ini
cio de las obras que conducirán 
a la construcción del segundo 
pabellón polideportivo de esta 
ciudad: “Para mí -dijo- es grato 
el anunciar el comienzo de unas 
obras encaminadas a dotar a 
nuestra ciudad de una nueva 
instalación deportiva, ya que 
como todos saben, el actual 
Pabellón Polideportivo Munici
pal se está viendo superando 
en prestación de servicios debi
do a la enorme demanda que 
existe y podemos afirmar sin 

ya pequeño. Esta segunda ins
talación deportiva -aseguróau- 
mentará, sin duda, la oferta 
deportiva de esta ciudad”.

Callado afirmó que, esta 
inversión se había retrasado un 
año debido fundamentalmente 
a problemas de contratación: 
“Los graves problemas de con
tratación surgidos nos han 
retrasado esta obra casi en un 
año. Se trata de una obra que 
está contemplada en un con
venio del Ministerio de Edu
cación y Ciencia-Consejo Supe
rior de Deportes-Ayuntamiento 
de Almansa, siendo el costo de 
las obras de unos 90 millones 
de pesetas de lo.s que el Ayun
tamiento de Almansa aportará 
15”.

Para efectuar trabajos de ampliación y mantenimiento 
de nuestras instalaciones, comunicamos a nuestros 
clientes que el próximo día 26, nos veremos en la nece
sidad de interrumpir el suministro en los siguientes Cen
tros y durante períodos comprendidos dentro de los 
horarios que se indican:

DISTRITO HELLIN
- L.A.T. 20 KV Molinicos, Tramo Vegallera-Paterna del 

Madera de la ET Fuensanta.
-Afecta a: Paterna del Madera, Los Chovales, Río 

Madera, Los Juanillos, Casa Rosa, Batán del Puerto, 
Sieira del Agua, Cortijo de Tortas, Molino de Juan 
Pozo, Catalmarejos, Cañada Seca y Casas Nuevas 
de 9 a 14 h.

Normalidad absoluta y 
una racional distribución 
de los casi 4.000 escolares 
que han iniciado el curso 
escolar 92/93 en nuestra 
ciudad, son quizás los 
aspectos más destacables 
del informe emitido por 
la Concejalía de Educa
ción del Ayuntamiento de 
Almansa. Los colegios 
públicos Virgen de Belen, 
Claudio Sánchez Albor
noz y Príncipe de Asturias 
son, por este orden, los 
centros con más número 
de alumnos. . .

Según expresa el infor
me facilitado por José 
Gómez Leal Concejal de 
Educación y Juventud, de 
los escolares matriculados 
en los siete centros con 
los que cuenta nuestra 
ciudad, se puede afirmar 
que los centros Virgen 
Belén, Claudio Sánchez 
Albornoz y Príncipe 
Asturias serán los 9^ 
contarán con más numer 
de alumnos. .

En el nuevo centro ina- 
gurado este año situado 
en la calle Villena se han 
matriculado unos 
alumnos; 23 de olios 
nen entre 3 y 5 anos, 
cursarán preescolar y 
resto, unos 66 escolare 
cursarán estudios en 
y 6° de E.G.B. ,

En el colegio Virgen 
Belén se -han matriculado 
921 alumnos; de ellos * 
en preescolar y 784 
EyS^ de E.G.B.E1CL 
Claudio Sánchez Albor^ 
noz y el Príncipe de 
rias cuentan cada ? .
ellos con aproximada 
mente 700 ah^ 
matriculados, ^^^^ ugz 
mente el Claudio Sánchez 
cuenta con 745 a 
20 entre 3 y 5 an s, 
en edad preescolar y ^^ 
resto, 604 entre 
de ¿G-B. En lo 9^ 
pecta al C.P. ^^‘"^¿ula' 
Asturias, hay m gp 
dos 700 alumnos, n ^^^ 
edad preescolar, y ^ ^ 
entre E y 8 d - jjgo

En el colegio p ^^ 
Duque de Alba, ^J 
matriculados ma ^^^ 
alumnos, de e jg
edad preescolar. 
que respecta a i .(^s 
ñanza P^‘''®íXvCdle- 
Esclavasde Manaran 
gio Episcopal) yen 
Sn baremo muy de 
cuanto a matrizulac 
alumnos, entre 
los 400 alumnos. 
lamente, en .^jcuhi' 
Episcopal hay mam ^^ 
dos 60 nln . ^^js 
preecscolar, 
288 los «n^egrad ^^ 
de E.G.B.;
en el eoleg«o^¿, 3, 
Esclavas de ^ g^tre 
niños están sil jes-
3 y 5 años. 61 ^"¿'o.B. 
colar y 280 "" _
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El presidente de la región, en opinión del PP, redujo considerablemente los gastos en este sector

Molina acusa a Bono de ^^una política 
de inhibición” en temas agrarios

EI presidente regional del Partido Popular señaló una clara '‘falta de credibilidad” de José Bono

Molina criticó ayer el 
P^pel que está desempe
ñando el Ejecutivo regio- 
nM en materia de política 
Agraria. Concretamente se 
fefírió a la reducción de 
gasto aplicada a lo presu
puestado inicialmente. 
''Política de inhibición” 
^ue uno de los términos a 
bs que se hizó alusión.

TOLEDO (Efe).- El presi
dente regional del PP, José 
Manuel Molina, acusó ayer al 
jefe elel Ejecutivo autónomo, 
dosé Bono, de mantener “una 
política de inhibición'’ en los 
problemas agrícolas, “por des- 
PoHr a este sector durante el 
3Po pasado 24.000 millones de 
pesetas, en lugar de los 29.000 
prometidos”.

Pitra el dirigente del PP, 
^tos datos evidencian la “falta 
de credibilidad” de José Bono, 
^Pc se comprometió a desti- 
Ppr 200.000 millones a la agri- 
^Pllura regional en el período 
1991-95.

__ inversiones y ayudas

, Molina señala en un comu- 
P‘cado que de los 5.000 millo- 
P^s que el Gobierno de Bono 
ejó de gastar de su presu- 

PPesto definitivo en la agri- 
^l^'rantc 1991, 1.700

. Piones se corresponden a 
''''versiones y 2.500 a ayudas

José Manuel Molina habló de “falta de credibilidad” en política regional.

a las explotaciones y a los pro
cesos de industrialización y 
comercialización.

A juicio del presidente 
regional del PP, los programas 
más afectados por la mala ges

tión desarrollada en agricul
tura fueron el de reforma de 
estructuras agrarias, el de con
servación de la naturaleza y 
el de industrialización y 
comercialización agrarias.

Programas 
afectados

A juicio del presiden
te regional del PP, los 
programas más afecta
dos por la mala gestión 
en agricultura fueron el 
de reforma de estructu
ras agrarias, el de con
servación de la natura
leza y el de industria
lización y comercializa
ción agrarias.

Según los datos del 
PP, en este último pro
grama, el Gobierno 
tenía previsto conceder 
3.700 millones de pese
tas en ayudas y, sin 
embargo, sólo concedió 
2.000 millones.

Por otro lado, el por
tavoz del grupo del PP 
en las Cortes regionales, 
Luis de Grandes, ha 
pedido al Gobierno que 
confirme o desmienta 
las informaciones según 
las cuales el incendio 
que se registró el pasado 
fin de semana en la 
Sierra del Rincón fue 
provocado por una 
máquina de la Conse
jería de Agricultura que 
realizaba trabajos de 
desbroce desaconseja
dos en esta época del 
año.

Bono:“No faltará 
el apoyo de la 
administración 
regional para 
crear empleo”

TOLEDO (Efe).- El presi
dente de Castilla-La Mancha, 
José Bono, afirmó el miércoles 
por la noche durante su visita 
institucional a la localidad tole
dana de Gálvez que “no faltará” 
el apoyo de la administración 
regional “para quienes piden 
con el propósito de crear 
empleo y generar riqueza en 
esta comunidad autónoma”.

‘Espíritu emprendedor'’

Bono elogió la capacidad de 
trabajo y el “espíritu empren
dedor” que viene siendo carac
terístico de este pueblo, que 
cuenta en la actualidad con 
3.185 habitantes, 4ue se ha 
puesto a la cabeza de la región 
en los últimos años en cuanto 
al número de cooperativas por 
habitante.

Según datos facilitados por 
fuentes municipales, cerca del 
80 por ciento de los trabaja
dores de Gálvez están emplea
dos en las catorce cooperativas 
que funcionan en la localidad, 
dedicadas en su mayoría al 
mueble y la confección.

Durante su estancia en esta 
localidad toledana, el presiden
te regional aprovechó su viaje 
para recorrer una serie de ins
talaciones de una cooperativa 
de comercialización de piensos 
y otra dedicada a la rama de 
la confección, creada hace diez 
años por un grupo de veinte 
socias y en la que actualmente 
trabajan un total de cuarenta 
jóvenes.

ís^^presa solicita la cancelación del expediente

Suprimido el proyecto de la 
incineradora en Cazalegas

La Diputación provincial satisfecha con su muestra

Buena acogida del pabellón 
de Toledo en la Expo’92

^nti-Incineradora de 
^gas! *^^^ toledana de Caza- 
líe d ’^^nneió ayer su decisión 
9ón ^^^^9''®^^t’ la manifesta-

P^’^^ ^^ próximo 
Ided’ ^'^ ^^ septiembre 
Ma P^' concluida su cam- 

protesta.
MlL^^^ '^^^^ ^^ prensa hecha 
"Illora ^^^^ jueves, la coordi- 

« justifica su actitud en 
^yunt • uoche de ayer el 
^t^rdó^^'^'^^° ^^ Cazalegas 
Mo ’Ju pleno extraordi- 
?^ '^ instalación 
^ locara ”^^-^'^ 
^Pres'^^^’ ^^ tiempo que la 
i’Mta tpP^^uiotora de dicha 
Mid¿ Murtera Ambiental” ha 
’^Mte ^^®-se cancele el expe-

''''"-^a^j^n de cancelación

'’®ta(iop^®'’íi'^ndora Anti-Inci- 
M, g ^ afirma en su escrito 
^’i’tcei.F^-^?^ la petición de 
^''^Ptes3^'°’^ ^^^^u por la 

'"Mto d’ ’’®nlizará un segui
rá Con ^J^ situación y cum- 
^iar ^ ffámite legal de pre
gue "/ gerencias al proyecto 
’*‘’^ú en7^’'® Ambiental” pre- 

a Consejería de Polí

tica Territorial de la Junta de 
Comunidades de Castilla-La 
Mancha.

La coordinadora muestra su 
satisfacción por el desenlace de 
este caso y hace un llamamiento 
a otras localidades con proble
mas similares para que conti
núen con sus esfuerzos “para 
paralizar proyectos de igual 
índole”.

Los detractores de la inci
neradora en Cazalegas volverán 
a reunirse dentro de un mes 
para estudiar otros asuntos 
importantes de la comarca y de 
la región, como el proyecto de 
cementerio nuclear en Nombela 
o la incineradora de Almadén.

La Coordinadora Anti-Inci- 
neradora, que cuenta con el 
apoyo de la asociación ecolo
gista internacional “Greenpea
ce”, está formada por la Fede
ración de Asociaciones de Veci
nos de Talavera, las Comuni
dades Cristianas Populares, las 
Uniones Comarcales de los sin
dicatos de Comisiones Obreras 
y de la Unión General de Tra
bajadores, la coalición Izquier
da Unida, la agrupación natu
ralista talaverana ESPARVEL 
y la Asociación Española para 
la Defensa de la Naturaleza.

TOLEDO (Efe).- La Dipu
tación Provincial de Toledo, 
que preside el socialista Adolfo 
González Revenga, considera 
muy positivo el balance de la 
quincena dedicada a la provin
cia en el pabellón que la región 
tiene instalado en la Exposición 
Universal de Sevilla.

Según los datos dados a 
conocer por la corporación pro
vincial, entre los días 8 y 22 
de septiembre, más de 25.000 
personas visitaron la exposición 
sobre Toledo y participaron en 
los dos días que se dedicaron 
a la capital regional, Toledo, 
y a Talavera de la Reina.

No quedaron al margen otros 
“elementos” característicos de 
la provincia como son el maza- 
pan de Sonseca, la artesanía de 
Lagartera y el aceite de oliva 
de la comarca de los Montes 
de Toledo.

Durante esta quincena, y 
según los datos de la Diputa
ción, han sido bastantes las per
sonas que han mostrado su inte
rés por la provincia, reclamando 
información del personal que 
atendía la misma, que repartió 
numerosos folletos sobre rutas 
turísticas, historia de localida
des toledanas y sobre la geo
grafía provincial.

La exposición sobre Toledo 
ocupó ocho salas que recogie
ron la historia, la economía, el 
arte, la industria y la gastro
nomía, sin olvidar la riqueza de 
sus espacios naturales.

Para el presidente de la 
Diputación, González Revenga, 
lo más destacable de la quin
cena de Toledo en Expo 92, 
“ha sido el importante grado 
de aceptación que ha tenido la 
exposición, sobre todo por el 
alto numero de personas, que 
sin ser de la provincia, la han 
podido conocer desde una 
visión global”.

Tambien ha destacado Gon
zález Revenga, la colaboración 
de numerosos ayuntamiento y 
particulares en la exposición, 
aportando los mejores produc
tos de la provincia y sus más 
características muestras de arte
sanía, como fue Talavera con 
sus cerámicas o Lagartera con 
sus textiles.

Por último, y para aquellos 
toledanos que no han visitado 
la exposición de Toledo en la 
Expo, la Diputación está ulti
mando la posibilidad de que 
buena parte de lo presentado 
en ella se pueda ver en una 
muestra intinerante por algunos 
ayuntamientos de la provincia.

El PP denuncia 
la falta de 
transporte 
escolar en 
Cuenca

CUENCA (Efe).- El diputa- 
do nacional del PP por Cuenca 
Gervasio Martínez-Villaseñor 
ha expresado al ministro de 
Educación, Alfredo Pérez 
Rubalcaba, su protesta por el 
hecho de que los niños de cua
tro pueblos de la provincia de 
Cuenca no hayan podido 
comenzar el curso debido a la 
falta de transporte escolar.

Según una nota informativa 
remitida ayer a Efe por el Gru
po Parlamentario Popular en el 
Congreso de los Diputados, 
Martínez-Villaseñor protestó 
ante el ministro, “porque debi
do a este hecho los niños de 
Garcinarro, Mazarulleque, 
Vellisca y Jabalera no han podi
do comenzar las clases en el 
colegio público “Francisco Ruiz 
Jarabo” que se encuentra en 
Huete.

El diputado del PP, Martí
nez-Villaseñor, indicó asimis
mo que esta situación “es ina
ceptable” y que pone de mani
fiesto “falta de previsión sufi
ciente por parte de las auto
ridades educativas, y que en 
ningún caso es responsabilidad 
de las familias o alumnos”.
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¡GANADERO!

, FABRICA DE PIENSOS COMPUESTOS

ALFALFA GRANULADA

PRODUCTOS AGRICOLAS MANCHEGOS, S.A.
Ctra. de Peñas de S. Pedro, km.1

Teléfono: 22 37 08 ALBACETE

¡CONSULTENOS PRECIOS!

El Plan de regionalización 
de cultivos no se aprobará 

hasta dentro de un mes
El ministro español de Agricultura, Pedro Solbes, ha mani
festado que el comisario que se ocupa de las cuestiones 
agrícolas en la Comunidad Europea (CE) le ha confírmado 
que el plan de regionalización para el sector de los grandes 
cultivos no estará aprobado hasta dentro de un mes como 
mínimo. Ello va a provocar importantes perjuicios a algu
nos agricultores que deberán realizar las siembras sin 
contar con datos claves para tomar su decisión entre 
los que figura, por ejemplo, el importe de la ayuda com
pensatoria que van a poder recibir dentro de la política 
de subvenciones comunitarias.

César LUMBRERAS

Lonja Agropecuaria 
para La Mancha

Semana n" 39 - Cotizaciones del día 24-9-92 
PRECIOS INDICATIVOS ALBACETE

OVINO
Corderos y cabritos hasta 10,5 kg........
Corderos de 10,5 a 15 kg........................
Corderos de 15,1 a 19 kg........................
Corderos de 19,1 a 23 kg.......................
Corderos de 23,1 ti 25,4 kg...................
Corderos de 25,5 a 28 kg (CORDERO I).
Corderos de 28.1 a 34 kg (CORDERO II)
Corderos de más de 34 kg...................
Oveja Extra..............................................
Oveja Primera..........................................
Oveja Segunda.........................................
Lana...........................................................

Ptas./Rg. Diferencia
. 675-685
. 565-575
. 465-475
. 420-430
. 385-395
. 370-380
. 325-335
, 285-295

CEREALES
Cebada Beka para cervecería.................
Cebadas para cervecería (Maltería).......
Cebadas-pienso de más de 62 Kg/hl......
Cebadas-pienso de menos de 62 Kg/hl.........
Trigos duros...................................................
Trigos blandos:
De fuerza (Rinconada. Yécora. Cajeme. etc.)..........
Extensibles:
Chamorro....................................................
Aragón..........................................................
Panificables (Astral. Capitol. Sevillano) 
Forrajeros (Pané, Anza, etc.)..................  
Avena............................................................  
Centeno........................................................ 
Triticales....................................................... 
Maíz secadero.............................................

23-24 
21-21,50
20-20,50
28

27,50-28

28
28 
25-25,50
24 
23-23,50
23
79
24,80 - 0,20

LEGUMINOSAS
Pipas girasol.......  
Lenteias..............
Heno de Alfalfa..

15-16

15 + 0,25

Conejo joven de 1.800 a 2,200 kg
Conejo dcsvieje................................

PORCINO
Selecto.............. ..............................
Normal.............................................
Graso...............................................
Lechón de 15 kg (pesetas/unidad)

165 - 20
160 - 20
155 - 20
3.000 =

CONEJOS
260-280
70 S=

Información de precios. Teléfono: (967) 215910 (Contestador)

El pasado 31 de julio las auto
ridades del Ministerio de Agri- 
cultua español remitieron a la 
Comisión Europea la propuesta 
de plan de regionalización para 
el sector de grandes cultivos 
(cereales, oleaginosas y protrea- 
ginosas) previsto por la norma
tiva para reformar la Política 
Agrícola Común (PAC). Para 
que este plan, en el que se 
incluyen los rendimientos y 
otros datos que sirven de base 
para el cálculo de la ayuda com
pensatoria, pueda aplicarse 
debe ser aprobado por los res
ponsables de la Comisión. En 
la última reunión del Consejo 
de Ministros de Agricultura de 
la CE, que se celebró a prin
cipios de esta semana en Bru
selas, Solbes insistió al comi
sario en que el visto bueno de 
sus servicios debería producirse 
cuanto antes, con el fin de 
poder facilitar la información 
correspondiente a los agricul
tores. Sin embargo, el máximo 
responsable de la agricultura 
comunitaria le informó que 
dado el abundante trabajo que 
ello suponía la aprobación defi
nitiva se retrasaría hasta finales 
de año, unos tres meses aproxi
madamente.

Posteriormente Solbes se 
reunió en entrevista bilateral 
con el comisario y logró arran
carle el compromiso de que en 
el caso de España los trabajos 
se agilizarían al máximo y espe
raban que la aprobación defi
nitiva de la propuesta de plan 
de regionalización enviada des
de Madrid estuviese lista a fina
les de octubre.

En cualquier caso y aunque 
se cumplan las previsiones más 
optimistas . está claro que 
muchos agricultores cerealistas 
van a tener que adoptar sus

Pedro Solbes

decisiones de siembras sin con
tar con toda la información y 
sin saber cuáles van a ser las 
regla.s del juego que van a regir 
durante la próxima campaña. 
Tampoco se sabe con exactitud 
cuáles van a ser las normas para 
la retirada obligatoria de tierras 
de la producción, otra de las 
piezas claves previstas en la 
reforma de la PAC. Desde las 
organizaciones agrarias se viene 
reclamando con insistencia esta 
información y se ha criticado 
tanto a las autoridades espa
ñolas como a las comunitarias.

Mientras tanto en la última 
reunión de los ministros de 
Agricultura se estudiaron tam
bién las diversas fórmulas para 
controlar la concesión de ayu
das y el cobro y la gestión de 
las mismas. La discusión con
tinuará durante las próximas 
semanas por parte de los miem
bros del Comité Especial de 
Agricultura.

COMO FABRICANTE AUTORIZADO N= 102.004

OFRECE A:
GANADEROS Y FABRICANTES DE PIENSOS
ALFALFA DESHIDRATADA Y GRANULADA

PUREZA GARANTIZADA: 
12 % HUMEDAD MAXIMA 
15 % PROTEINA MINIMO

INFORMACION
CTRA. DE LAS PEÑAS, 37 -ALBACETE- TEF. 22 48 54

Cereales

¡¡AGRICULTOR!!
COMPRAMOS SU COSECHA DE 

MAIZ, CEBADA, TRIGO, ETC...

LLAMENOS SIN NINGUN COMPROMISO
LE INFORMAREMOS EN EL TELEFONO; 23 34 90

OFICINAS: C/ Batalla del Salado, 43
ALMACEN: Ctra. Mahora Km. 3 (Antiguas Instalaciones de
SYALCO, S.L.)

Aumentan los 
precios de los 
productos 
sometidos a 
regulación

bsj 
líe l 
iílí 
Ma, 
madi

Los precios institucionales.íil 
los productos sometidos a reg 
lación de campaña han subí 
en España y expresados 
pesetas desde el pasado dia!5 
al variar los diferentes tipí»'^ k. 
des como consecuencia del * 
devaluación de la peseta, td- 
como ya adelantó este pew^ L 
en sus páginas de agricunUI' 
del pasado viernes. Los mer 
mentos de estos 
no tienen por. que ieflej< 
obligatoriamente en el 
libre, oscilan entre el Lo 
2,49 en los productos
importantes; . J-yg

Los nuevos tipos verdes Jj^^^ 
ven para calcular tanto 10 w 
cios institucionales, 
por supuesto los de 
ción, y las ayudas u
relacionadas con “ jjíínu 
Las otras, como las que ■ - 
sidera que tienen un ca ,

ínireUll v***-* I 
social y entre las qw ^| jj^ 
ayudaala prcrduccio d j,j^.
de oliva, no se verán
por estos cambios

5

por estos camoios. . jq¿ Desde el punto^^Xli
los productos que
ínteres para los a^r J ^¡^^^^^ 
ganaderos de Castilla .
cha, estos son los cani ^^.^^ 
se han producido, y .
algunas el P** i
entraron en vigor oes jj^^
do día 22: q7Ú«^'

- Cereal, remolacha y ^^ g ^ 
el nuevo tipo ® ada 
154,482 pesetas P%¿ naenf^le 
lo que supone un 1.8®’de 
de las cotizaciones , ^ja^i^^

- Vino, aceite y ,j el 
153,263 pesetas poi ,,,. 1 
con un aumento de ^n’-Ovino: 154,196 con aum

1 •'«i(
1 --líes

de 2,23%. . ,<4.801'1 r^g
- Leche y vacuno. -^ . 

que representa una ■ । 
1,8%. nrodaetf Parj

- Para losjdema. P 
con excepción „ta 
154,196 lo precios 
aumento de los P
2’49%- . ,precios 1

En eloasode^P ,e4 
les de mercado gJ^ 
en cuenta que . .^rescoi 
ellos otra sene de fa„, 
el volumen de la P .^e 
los flujos comercu 
registran.
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■ Avalancha de ventas en la Bolsa
^s medidas adoptadas el miércoles por el Banco 
líe España para contener la caída en picado 
líe la peseta han traído a las bolsas españolas 
^sajornada de pánico. El índice del mercado 
madrileño cerraba con un pérdida de 7^07 pun

tos, un 3^45%, y se situaba por debajo del índice 
sicológico del 200. Los bancos fueron los valores 
que más sufrieron la caótica jornada, con un 
desplome de 13^22 puntos seguido de eléctricas 
y alimentación.' La caída ha supuesto que el

corro de la capital de España se encuentre en 
niveles parecidos a los de 1.986. La penalización 
de la autoridad monetaria a los movimientos 
con divisas fuera (le nuestro país ha supuesto 
un durísimo golpe para los mercados de valores.

El índice de la Bolsa de Madrid se situó ayer en niveles parecidos a los del año 1986

3 Las trabas al movimiento de capitales para
os q •

3 salvar la peseta causan pánico en las Bolsas
tal-------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- ---------------------------

íliS ^^ ^^^fírmación, por parte de F. González, de que la política económica del Gobierno no sufrirá variaciones, contribuyó al desplome

s. qw MADRID. (Agencias).- La 
^^Í '^^^^ ^^^^^ ®” ^^ liberalización 
ercaí® capitales realizada por el 
g yj-5nco emisor ha supuesto un 
i n|''‘erte varapalo para los inver- 

J''cnistas de los corros españoles 
les ’^c han dejado ver su descon- 
3S p^'ínza en las enormes variacio- 
ilui^®? que realiza la política eco- 
ten’Cl’®wica y monetaria realizada 
inienwrOr el Gobierno.
;rc^ 1-3 razón del desplome se 
* /'«^"''^ ®” oi^da acogida que 

»h^ '^? inversores ha tenido 
contra la especu- 
por otra parte 

a apuntar como

Ja

Í
,““cientes, ante la deprecia- 
‘^ que nuestra moneda ha 

frente al dólar y espe- 
"*• ^^'^ oí marco. “No parece 

’^oe ha impuesto el Ban- • 
^^ España. Lo único que 

^;i.i;^**Poesto ha sido una pérdida 
^°^^'^^^o de los inversores 

P economía y como
'Jl!(x'\^^^”^*o la venta de títu- 

*^' k^^goró un experto bursátil. 
i^fl3:>ó? P^^^^a, tras la recupera- 

^' posado miér- 
l!^<dp .comenzado, de nuevo, 
r')«rnácP/^^’orse frente a las divisas 

^'^’'^cs. Al cierre del mér- 
^^ divisas de Madrid, 

men’^seS "^oo^da cotizó a 69,645 
h ¿ , floreo y a 103,632 frente

Peset ^^oeion de más de 1,5 
^ ^^^^ décimas respec- 

í^/”^^ ^^^P^^''® o Iu recu
lón alcanzada el miérco-N 
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La penalización de la autoridad monetaria a los movimientos con divisas fuera de nuestro país, un durísimo golpe para los mercados de valores.
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''^.^^^Utica económica

■^■•nco^^^^ ^^ ^^ circular del 
"’^litu ^*^'^0^ Rae obliga a las 
^tar J'°^^^ financieras a depo- 
^del-^'^*^ P^*^ ^’^’^ ^^Í impor- 

div^ operaciones que hagan 
^“f^áii?^^’ ^^§onos operadores 
''^Íash^^ ^^^ifiayeron la caída 

anuncio del pre- 
^’^nzál Gobierno, Felipe 
^'5nia fioe continuará la 

p^’ política económica.
'’'*^Hcaí?^^° ^^^0 un artículo 
'^e p^ ^^or en la revista 
'"‘Wo ^^?ooiist” afirma que 
^^'^ con ?^*^ ”® logrará conver- 
^ la p^ restantes miembros 
^ta 1 ^unidad Europea, 
Ss n„?‘^'“ Aue viene”, a 
W re(j^^^ ^0 tomen medidas 
S¡neen gasto público, 
''’^^cia Corrupción y la ine- 

oso de fondos 
^^0 dp Z ^^ liberalice el mer- 

Hi Í’^bajo.
de Economía, 

- ^'sa H ^^oga, salió ayer en 
^ de p. ^ J^ decisión del Ban- 

hahF^”^ y disipó las dudas 
^'^circuí ^orgido respecto a 

®^ se ajustaba la legis-

Los inversores siguen desafiantes, al apostar por una inminente deva
luación de la peseta, ya que consideran que la debilidad de la moneda 
nacional frente al marco no es sólo consecuencia de una especulación 
“brutal”, sino también de la crisis económica

laeión comunitaria en materia 
de libre circulación de capitales, 
ai afirmar que la CE la ha con
siderado “absolutamente legal”.

Carlos Solchaga, dijo ayer 
sobre este desplome que es 
posible que algunos inversores 
extranjeros que han visto cómo . 
la peseta estaba muy poco valo
rada hace tan sólo unos días, 
ahora, al comprobar la apre
ciación de la moneda española, 
hayan decidido salirse y así evi
tar una pérdida que ya tenían 
por segura.

Solchaga señaló que la medi
da se levantará una vez se hayan 
despejados estas incógnitas y 
para ello, agregó, debe contri
buir deforma positiva la cumbre 
de jefes de estado y de gobierno 
del 16 de octubre.

Reiteró que el Gobierno 
desea un mundo con libertad 
de movimientos de capital abso
luto y sin ninguna limitación y 
encarecimiento artificial de los 
mismos.

En su opinión, sería bueno 
para todas las monedas, mer
cados y agentes económicos, 
que la situación de inestabili
dad, producida fundamental
mente por la especulación, 
durara poco, y consideró que 
la estabilidad es “un gran valor 
a la hora de juzgar cómo puede 
funcionar una economía y el 
conjunto de un sistema rrione- 
tario”.

Sin embargo, la avalancha 
vendedora obedece, según los 
operadores, a la decisión del 
Banco de España de poner lími
tes a las operaciones en divisas, 
ya que esta medida resta cre
dibilidad a la economía espa
ñola, cuya imagen está, depués 
de la devaluación de la peseta, 
muy deteriorad^ en el exterior.

Los inversores siguen desa
fiantes, al apostar por una inmi
nente devaluación de la peseta, 
ya que consideran que la debi
lidad de la peseta frente al mar
co no es sólo consecuencia de 

una especulación “brutal”, sino 
también de la crisis económica.

Críticas del FMI

Mientras, las bolsas interna
cionales evolucionaron más 
moderamente que las domés
ticas; París recogió la debilidad 
del franco frente al marco con 
una tímida subida, que en la 
bolsa de Londres se acentuó 
hasta más de un 1 por ciento, 
mientras que la de Francfort 
se desmarcó de esta corriente 
alcista al perder 26 puntos.

Por otra parte, el presidente 
del Banco Mundial, Lewis Pres
ton, se opuso ayer a la utili
zación de controles para supe
rar la crisis monetaria europea, 
porque, en su oinión, “eso sería 
tratar los síntomas, pero no la 
enfermedad”. Preston afirmó 
que ”sin voluntad política para 
controlar el déficit fiscal no hay 
mucho que hacer” respecto a 
la crisis monetaria.

El Bundesbank 
apoya ai franco

El Bundesbank (banco 
central alemán) volvió a 
salir ayer en defensa del 
franco francés, al igual 
que el Banco de Francia, 
en vista de que en lo.s 
mercados de divisas con
tinuaban las operaciones 
especulativas contra la 
moneda gala.

Fuentes bancarias ale
manas señalaron que 
Bonn y París y los bancos 
centrales de los dos países 
están haciendo todo lo 
posible por vencer, al 
menos en esta tercera 
gran batalla monetaria 
librada este mes contra el 
Sistema Monetario Euro
peo (SME). En las dos 
previas fue devaluada la 
lira italiana, en primer 
lugar, aunque sin lograr 
eliminar las presiones que 
acabaron por empujar a 
la lira y a la libra esterlina 
fuera del SME y a la 
devaluación de la peseta 
española, que cotizó ayer 
también a la baja en el 
mercado de Francfort.
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Los líderes de los grupos le acusan de que no quiere asumir el fracaso de su política económica

Fuertes críticas de la oposición a la 
comparecencia televisiva de González

Aranzadi 
asegura que la . 
tarifa eléctrica i 
no subirá por 1^ 
devaluación í 2

EI PP pide a TVE que realice una entrevista a Aznar similar a la ofrecida por Felipe González

La mayoría de portavoces 
parlamentarios de los gru- 
pos de la oposición coin
cidieron ayer en criticar al 
presidente Felipe Gonzá
lez, por no haber querido 
reconocer en una entrevis
ta concedida a TVE, el fra
caso de la política econó
mica del Ejecutivo.

MADRID. (Efe).- Los 
representantes del Grupo 
Popular, incluido José María 
Aznar, rehusaron hacer decla
raciones a los informadores en 
los pasillos del Congreso sobre 
la intervención de González, 
para evitar que éstas fueran 
recogidas por las cámaras de 
TVE, al tiempo que pidieron 

"que esta cadena realice una 
entrevista a Aznar de la misma 
duración y a la misma hora 
que la ofrecida anteayer con 
González.

No obstante, el PP difundió 
más tarde un comunicado en 
el que se recogen unas decla
raciones de Aznar en las que 
estima que González “sigue 
huyendo de la realidad que 
el mismo ha forjado”.

El presidente del PP afirmó 
que “desgraciadamente, des
pués de 10 años de Gobierno 
socialista del señor González, 
nuestro país tiene una econo
mía débil y además no com
petitiva. Y ahora la realidad 
nos pone a cada uno en nues
tro sitio sobre todo cuando 
se hacen políticas irreales”.

El portavoz del grupo de 
IU, Nicolás Sartorius, aseguró 
que el presidente del Gobier
no intentó lanzar un mensaje 
tranquilizador a la sociedad 
aunque consiguió “todo lo 
contrario” y añadió que debe-

Alfonso Guerra afírma que el PP no tiene 
una ‘‘práctica democrática habitual”

MADRID. (Agencias).- El 
vicesecretario general del 
PSOE, Alfonso Guerra, dijo 
ayer en referencia al PP, que 
quienes critican el uso de Tele
visión Española por parte de 
Felipe González “no tienen una 
práctica democrática habitual”.

Guerra calificó de “absolu
tamente ridiculas” esas críticas 
del PP y alegó que todos los 
responsables políticos europeos 
han explicado sus posiciones 
ante televisiones públicas y pri
vadas de sus países, sin que ello 
haya suscitado el rechazo de los 
partidos de la oposición.

Además, subrayó que en rei
teradas ocasiones se han pedido 
las explicaciones del jefe del 
Ejecutivo, por lo que dijo no 
entender el motivo de las que
jas, aunque puntualizó que "es
carbando un poco, uno puede 
encontrar poca vocación demo
crática”.

Sobre la petición de José 
María Aznar de que TVE le

José Mana Aznar, presidente d^l PP, pide igual tratamiento por parte de TVE.

ría haber explicado cómo las 
circunstancias han cambiado y 
cómo las previsiones han 
fallado”.

Sartorius, tras mostrarse de 
acuerdo con las medidas 
adoptadas por el Banco de 
España para evitar especula
ciones con la peseta, estimó 
que el Plan de Convergencia 
Económica presentado por el 
Ejecutivo “ha saltado por los 
aires” e insistió en que el Tra
tado de Maastricht debe ser 
ratificado en sus términos.

El diputado de CiU Josep 
López de Lerma subrayó que 
no se puede echar la culpa 
de todos los males de la peseta 
a las circunstancias internacio

de la misma oportunidad y tra
tamiento informativo que a 
Felipe González, Guerra dijo 
que “no está mal para los espa
ñoles dejar de verle un poco. 
Que coja una muletilla y que 
pida una oportunidad por ahí”.

Alfonso Guerr afirmó que 
seguir insistiendo en la polé
mica sobre la sucesión de Felipe 
González es “querer crear una 
herida donde no existe. El par
tido lo tiene muy claro. No 
vamos a seguir dando vueltas 
a eso”.

Manifestó su sorpresa por lo 
reflejado en algunos medios de 
comunicación sobre su inter
vención en la reunión celebrada 
por el grupo parlamentario 
Socialista el pasado martes, en 
la que supuestamente, y según 
manifestaron algunos de los 
asistentes a la misma, se había 
mostrado muy crítico con la 
política económica del Gobier
no y, en especial con el ministro 
de Economía Carlos Solchaga. 

nales, sino que en ellos tiene 
mucho que ver la política eco
nómica del Ejecutivo.

Tras expresar su coinciden
cia con el Gobierno en cuanto 
a la negativa para modificar 
el Tratado de Maastricht, el 
parlamentario catalán dijo que 
sería bueno que fuera Felipe 
González quien defendiera 
este año ante, el Congreso el 
proyecto de ley de Presupues
tos Generales para 1993.

El portavoz del CDS, José 
Ramón Caso, criticó la inter
vención del presidente “por 
no haber querido reconocer 
explícitamente que su política 
económica ha sido un fracaso.

En el mismo sentido se 

Alfonso Guerra, vicesecretario general del PSOE.

expresó el secretario general 
centrista, Jospé Luis Gómez 
Calcerrada, quien dijo que “el 
empecinamiento obsesivo de 
González empieza a ser preo
cupante y calificó las palabras 
del pfresidente de “confusas e 
inocuas”.

Emilio Olabarria, del PNV, 
apoyó la política de austeridad 
que tendrán los Presupuestos 
Generales del próximo año, 
aunque hizo hincapié en la 
necesidad de que se preste 
más atención “a la economía 
real y menos a la especulativa 
y de burbuja, que consiste en 
la captación de inversiones 
extranjeras “para tapar el défi
cit público”.

MADRID. (Fax-Press)-J 
ministro de Industria, Claudi__  

Aranzadi, aseguró ayer que g 
tarifas eléctricas no subir^ ^j 
como consecuencia de la dev^jpgj 
luación de la peseta, 
tampoco quiso adelantar 
será el incremento que sufrir^

rAfirAranzadi también se refiia ^ 

ferie

a la constatación de “mejong 
sobre la decisión de Ercross I Ma 
recapitalizar la deuda y eteciu? dan 
una nueva capitalización, y as Jinist 
guró que es previsible a cor ^cü 
plazo un acuerdo entre ErcrtJobie 
so y la empresa norteamenca 
Freeport lo que facilitaría ui rrer 
rápida toma de decisiones. «per

En opinión del ministro, f W 
tiene sentido especular so c 
una elevación de la tanfa s 
trica por la <í^''aluacion L 
peseta, ya que cuando se ha sobrevaluado n' S ¿ 
empresa del sector ha so i 
que se rebajen las tarifas •
- También agregó que es J 

decisión libre” si hay eo p 
eléctricas que deciden 
darse en moneda exyanj 
cuanto a la tarifa del c 
de energía eléctrica par 
Aranzadi informo que y¿r^ 
cará el marco legal y T.,^

Aranzadi mantuvo y ¿ 
encuentro con la respou 
la Agencia internacional u 1 
Energía, ««'«’^'^gJ 
presento el rían ¿J 
Nacional (PEN) P^’’^. jjierol 
mos años. Ambos coinc^¿ J 
al analizar la moratón 3 
que ésta debería ser p ^j^^tr^ 
los consumidores, ^j^g^gía 
apostaron por - barac 
nuclear como fnente । h 
ta, incluso que

Aranzadi anuncio gjdaí 
tro país manmene P^„|„^ i 
tecnológica y de rec gui

ños ante “la l 
dad” de contar con , .^ 
nuclear, cuando es ^^^.^^ db 
bles los nuevos rea ^p,^ 
seguridad intrínseca । 
500 y 600 megav tio^ J. 

’iiper

1 Es'

serán nías segu.- Espart i 
actuales. No en v ^ ^ Al^ 9^ 
es el tercer país -J n ^j^^jg* 
mania- productor i1( 
nuclear en Europa. ^^ ji ,

Aranzadi nnunci ^^ gigcj^^ 
acuerdo de suminisW ¡os i, 
tricidad de hW» «^ f„4^ 
Francia sera susutl” , jjijJ, 
de IW. y ■^‘«inWwd 
se barajaba. El 
bién reconoció que ^^ ^en^^ 
arrastrando el ¿ctrical’^'^ , ración de energaelec | 
por lo menos 1990- .gen^f 
P Porloquerespectjconi 
gía gasística, tan ^^„„al ^

la Agencia ^or lu hP 
Energía apuestan J^io ■' 
sificación, por . jón ^f .g 
tente y la mm ^^^^nodU Q x 
costes. Aranz encuentra ^ 
nuestro país ^ . ^ comun'\Ej f 
debajo de •* l"^X «»‘1^ I 
en la producci |,,pecia .J,. 1 (12%), si bien ^ad de^p ' 
capie en la * ^^ 2eu?r‘' „J . 
sificar las luen' ^jc^ _ 

E" “ “P',"s co'i^’ 1 
conipag.nar 1^^,^ , 

derivados del ;
con los
portes.
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Mientras no haya certeza de que el riesgo de los militares no supere lo razonable

De la operación se han retirado cuatro de los ocho países participantes en la misma

’' J Ministerio de Defensa reiteró ayer que 
^^]iSfíPnHirín oí ^n^/tr\ rfn fr^r^nna á^c^nañnííic *

no considera
^spendido el envío de tropas españolas a Bosnia-Her-

isdj MADRID. (Efe).- Según
:tuS ieclaró anteayer en Sevilla el

añí^

C
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^^' A®*^^o el® Adultos

Arquitecto Carrilero, 56
^ ^' De 10 a 13 horas y 17 a 21 horas.

ail^^^ Que estos tres 
’fes españoles - un gene-

f\ 4 Viernes, 25 de
J | Septiembre de 1992

RODRIGUEZ 
^311 ’' *

^de'^'^ ^"^ Albacete, el día 25 de Septiembre de 1991, a los 14 
®^ad, confortado con los Santos Sacramentos y la Bendición

Apostólica de Su Santidad, 

j D.E.P.

^^ padres, Ramón y Manuela,
Helos y demás familia, 

^^Gan UNA ORACION POR SU ALMA 
'te,!;?.misa que tendrá lugar hoy viernes día 25, a 

úe la tarde en la Parroquia de Ntra. Sra. de Fátima.

Albacete, Septiembre, 1992

“^ produzcan las suficientes garantías de seguridad, 
‘iinc'^iormaron a Efe fuentes del departamento.
irí»

iqúc
cá'^®’''®^, insistió en que habrá un retraso en el 
mín^'^i^nzo de esta misión de la ONU hasta que no

idei k actualmente elaboran los
3. Ep

a^mistro de Defensa, Julián 
^’ff^a Vargas, mientras el 

^^P^^o* ”® tenga 
' ^^ riesgo que

uflWán las militares “no
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Defensa no ha suspendido, aunque sí 
retrasado, el envío de tropas a Bosnia

EI PP pide al 
ministro que 
explique el envío 
de tropas a los 
Balcanes

t Wa lo razonable”, la 
. ® fisión “fendrá que esperar 
:ob|kadar comienzo”.

fuentes citadas subra
je ajaron la “preocupación” que 

®*^ ^^ departamento res- 
.^^4u • ® ’^^ condiciones de 
' 1 tendrán los

! "'(ares españoles en la zona 
“Ul»!* conflicto.

^e remitieron al informe

oficiales españoles desti- 
Zagreb (Croacia) 

^ estudian sobre el 
^”° '^^ características que 

^ ^^^^ operación interna- 
‘Oiial. •

ral, un coronel y un teniente 
coronel- regresen a España 
este fin de semana.

Otro de los inconvenientes 
que impide el comienzo de 
esta misión de ayuda huma
nitaria es la retirada de la ope
ración de cuatro de los ocho 
países participantes en la mis
ma.

Bélgica -que ha optado por 
mandar tropas a Somalia-, 
Dinamarca, Holanda y Portu
gal prevén por el momento 
no enviar efectivos a la zona 
de conflicto, por lo que tan 
sólo Francia, Gran Bretaña, 
España y Canadá continúan 
ofreciendo tropas.

Por otra parte, los 475 mili
tares concentrados en la base 
Alvarez de Sotomayor en Via
tor (Almería), la mayoría de 
ellos de la Legión, prosiguie
ron ayer con sus ejercicios 
habituales de entrenamiento y 
coordinación.

Un legionario efectúa un entrenamiento.

Las fuentes del Ministerio 
de Defensa aseguraron a Efe 
que estas tropas continuarán 
en esta base y no está previsto 
por el momento que regresen 
a sus unidades.

Por su parte, los portavoces 
del Partido Popular e Izquier
da Unida en la comisión de

Defensa del Congreso, coin
cidieron ayer en calificar de 
"prudente” la decisión del 
Gobierno de aplazar el envío 
de soldados españoles a Bos- 
nia-Herzegovina debido a la 
ausencia de garantías suficien
tes para la seguridad de las 
tropas.

MADRID. (Efe).- El dipu
tado del PP, Santiago López 
Valdivieso, recordó que su gru
po ha pedido la comparecencic 
del ministro de Defensa, Juliár 
García Vargas, ante la comisiór 
correspondiente de la Cámarí 
y expresó su deseo de que er 
ella explique lodos los detalle: 
relacionados con el envío de lo: 
soldados españoles a la antigüe 
Yugoslavia.

Por su parte, el portavoz d< 
Izquierda Unida en la comisiói 
de Defensa, Antonio Romero 
dijo a Efe que el aplazamient( 
del envío de los soldados et 
“prudente y sensato” y remiti< 
también al estudio detenido di 
los informes que redacten lo 
militares desplazados a la zon. 
en conflicto.

Romero reiteró que sóh 
deben ir a Bosnia militares pro 
fesionales y debe asegurars 
que éstos no corran riesgo 
innecesarios en el desarrollo d 
su misión humanitaria.

El diputado de Izquierd 
Unida considera que, “tal 
como están los acontecimien 
tos”, es conveniente esperar \ 
en las próximas semanas, toma 
una decisión ^conjunta por part 
de las naciones que van a pres 
tar ayuda en el conflicto de lo 
Balcanes.
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Valoran como un 
paso adelante de 
Pujol nombrar 
un ‘ministro’ de 
Exteriores

GINEBRA. (Efe).- La desig- 
nación de un “ministro de 
Asuntos Exteriores” en Catalu
ña supone un paso adelante del 
presidente de la Generalitat, 
Jordi Pujol, para la “afirmación 
de la identidad catalana”, dijo 
ayer jueves, el diario ginebrino 
”Journal de Geneve”.

”En la marea del éxito de 
los Juegos Olímpicos, el nacio
nalismo catalán va viento en 
popa, a lo que contribuye el 
hecho de que no parece claro 
que los socialistas obtengan la 
mayoría absoluta en las próxi
mas elecciones”, señala el dia
rio.

”El Gobierno de Madrid ha 
sido extremadamente prudente 
frente a la decisión de Pujol 
de nombrar un rninistro de 
Asuntos Exteriores que puede 
poner en peligro sus competen
cias en política exterior, reser
vadas según la Constitución úni
camente al Gobierno central”, 
añade el periódico.

Por otra parte, el primer 
secretario del PSC, Raimon 
Obiols, envió una carta al líder 
de ERC, Angel Colom, en la 
que le pide que se mantenga 
fiel a la trayectoria federalista 
de Esquerra y no intente com
petir “con el radicalismo exa
cerbado de algún sector ultra- 
minoritario”.

Obiols recuerda en su carta, 
dada a conocer ayer por el PSC, 
"las coincidencias decisivas para 
Catalunya”.

«
Montserrat Sierra, la niña malagueña enferma de Sida.

Montserrat Sierra asiste al colegio malagueño “San Juan de Dios'’

Las madres quieren echar del 
colegio a una niña con Sida

Huelga en un pueblo pontevedres donde un niño sufre la enfermedad

Un centenar de madres de alumnos del colegio “San 
Juan de Dios^^ de La Goleta, al que desde el pasado 
lunes asiste Montserrat Sierra, la niña malagueña 
enferma de Sida, se concentraron ayer ante las puertas 
del centro e intentaron cortar el tráfíco de la zona 
para exigir la marcha de la pequeña.

Gil Robles pide i.

reflexión sobre ip 
la protección de ^ 
los derechos y 
del menor ,

SANTIAGO DE C0MP(| 
TELA. (Efe).- El Defensor di 
Pueblo, Alvaro Gil Robi^ £/ 
pidió ayer que se reflexión ^^^ 
sobre la necesidad de prote? pj|^. 
los derechos fundamentales J j^ _ 
menor, que “no es sólo obj 
gación de las administracionC 
públicas sino también de fl 
medios de comunicación . r ^'

Gil Robles se refirió as^ ^n 
caso de la niña de nueve al toe

El Ministerio de 
Interior es 
partidario de 
establecer cuotas 
de inmigrantes

MADRID. (Efe).- El Minis
terio del Interior es partidario 
de establecer cuotas de inmi
grantes, que posibiliten la lle
gada de éstos de manera justa 
y digna, dijo ayer el director 
general de Política Interior, 
Fernando Puig de la Bellacasa.

En las Jornadas Internacio
nales sobre Derecho de Asilo 
y Migraciones en la Comunidad 
Europea, Puig de la Bellacasa 
manifestó que España, al igual 
que el resto de los “doce”, será 
frontera externa de una Europa 
en la que se podrá circular libre
mente y que, por ello, tiene una 
responsabilidad con sus socios 
europeos respecto a la admisión 
de inmigrantes.

Maastricht no introduce una 
política migratoria común y en 
Europa hay dos posiciones 
antagónicas al respecto, según 
Puig de la Bellacasa, que cali
ficó la postura de crear una 
“Europa fortaleza y cerrada a 
la entrada de inmigrantes” 
como "irrealista”, y como 
“irresponsable” la que aboga 
por abrir por completo las puer
tas.

"Soluciones mágicas no hay”, 
dijo el director general de Polí
tica Interior, quien se mostró 
partidario de políticas de cuotas 
o contingentes de inmigrantes.

MADRID. (Efe).- Una 
hora antes de comenzar las 
clases, una decena de policías 
nacionales custodiaban la 
entrada de los niños al cole
gio, que se produjo con nor
malidad, a excepción de los 
diez alumnos cuyos padres ya 
decidieron anteayer que no 
acudieran a clase con Montse.

Por su parte, la niña llegó 
al centro acompañada de sus 
primas en el coche que las 
traslada desde su domicilio a 
la escuela habitualmente, 
aunque, como el resto de los 
días, no entró por la puerta 
principal.

Un portavoz de los padres 
concentrados, dijo que los 
padres se dieron cuenta del 
peligro que corrían los alum
nos cuando Montse devolvió 
en clase el pasado martes “y 
nadie se atrevió a limpiar los

vómitos, por lo que tuvieron 
que venir algunos sanitarios 
a fumigar el aula”.

Según los padres, “la niña 
no es normal, porque si lo 
fuera, no tendría un servicio 
sólo para ella, cerrado con lla
ve, ni dispondría de una pro
fesora de apoyo”.

En este sentido, un porta
voz de Educación indicó a Efe 
que “lo que hemos jiecho 
para darles seguridad a los 
padres se ha vuelto contra 
nosotros, ya que Montse no 
precisa cuidados especiales y, 
sin embargo, nosotros hemos 
extremado las medidas, aun
que los padres se hayan alar
mado por ello”.

Otro caso en Foxo

Asimismo, los padres de 
alumnos del colegio público

de Foxo de la localidad pon
tevedresa de La Estrada acor
daron anteanoche en asam
blea mantener la huelga gene
ral en el centro, hasta que 
la administración facilite una 
persona de apoyo para aten
der a un niño de preescolar 
que padece Sida.

Los miembros del APA 
demandan que les sean faci
litados los análisis sobre la 
situación de Alejandro Igle
sias, de 4 años, portador de 
anticuerpos del VIH, y que 
sufrió también la hepatitis B.

Los padres acordaron soli
citar de las consellerías de 
Sanidad, Educación y del 
médico que asiste al pequeño 
en la residencia Montecelo, 
el doctor Agustín Romay, que 
asista a una próxima reunión 
de la asamblea del APA, pre
vista para hoy.

Esta huelga afecta a un 
total de 450 alumnos de Ense
ñanza General Básica del cen
tro, aunque son 75 los matri
culados en preescolar y 23 los 
compañeros de aula de Ale
jandro.

asesinada y violada en villai^ por 
que ha originado un gran se^ ser 
miento por parte de los me sup 
de comunicación, mientras ® f>¡^^ 
el Consejo General del >0 i 
Judicial acordó iniciar diüg^ 
cias para aclarar el P^’^Tig. 
incumplimiento ^J* ^^^\3 poli 
sigilo por parte def p^^^ 
instruye el caso, Miguel Ang ^. 
Pérez Moreno. / par;

Alvaro Gil Robles, que re (.^^^ 
só pronunciarse sobre este ^^^^ 
participó en una recepción . j^- 
cida por Victorino digi
sidente del Parlamento ga g j 
donde se inauguraron a. r j^j^ 
Jornadas de Defensores a p^^ 
Pueblo, dedicadas a los p J y tr 
mas específicos de los ant« ■ ^^^ 
en el ejercicio de los e jj 
fundamentales. 1 nc

El Defensor del Puej’’® ^^ 
tó que no debe olvi ars^ W cot 
los niños tiene dorec^^i g oc 
protección establecí a ,¡ 
Constitución y que su- 
y características no pueden 
recer públicamenie. dei 

de!

Se^ún afirma una ponencia de la Asociación Profesional de la Magistratura

Los jueces no han de regirse por
órganos dependientes de partidos

MADRID. (Efe).- Los jueces 
deben de estar regidos por un 
órgano que no dependa de 
otros poderes del Estado, ni de 
los partidos políticos, se afirma 
en una ponencia sobre el Esta
tuto del Juez Europeo realizada 
por la Asociación Profesional 
de la Magistratura, de tendencia 
conservadora y mayoritaria en 
la carrera judicial.

El presidente de la APM, el 
magistrado Ramón Rodríguez 
Arribas, dijo ayer en rueda de 
prensa que esta ponencia se 
debatirá en la reunión anual de

la Unión Internacional de 
Magistrados, en la que está 
integrada la APM, que se cele
brará en Sevilla entre los próxi
mos días 27 de septiembre y 
1 de octubre. Ramón Rodríguez 
Arribas explicó que la Unión 
Internacional está integrada por 
36 paises de todo el mundo y 
que las condiciones para poder 
formar parte de ella consisten 
en que el país sea un Estado 
de Derecho, con un poder judi
cial independiente, y que la aso
ciación de jueces que solicite 
la entrada sea representativa del

colectivo judicial de su país.
Los objetivos del encuentro, 

que se celebra cada año en un 
país distinto, son establecer 
contactos para examinar los 
problemas que los jueces tienen 
en cada país, como las “ma
sacres terroristas” que sufren 
los jueces en Colombia o los 
asesinatos de jueces por la 
mafia en Italia, agregó Rodrí
guez Arribas. Según el presi
dente de la APM, se elaborarán 
unas conclusiones sobre las 
medidas a tomar para solucio
nar los problemas.

Intervenido un 
paquete-regal® 
en Barajas con 
casi nueve !ol®‘ 
de cocaína

mi 
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en 
or 
de 
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MADRID. (Ef^^viJa»^: 
ÍJ ^"‘íSVaM**«^ * 
Aduanera (SVAj . ¡leño „
en el aeropuerto gio q# • 
Barajas un paquete'^^k, p^;

"había llegado en u Mien*¡ 
cedente de Francfort ^* 
nia) y que conten! ^^ j,¡A 
mos de cocaína, f

3?
 3 

Í?

este organismo. , je^ 
El paquete-regalo ^^ ^^,1^ 

tado en la madruga gviq
yer dentro de un '^^^3 OUJ 
en el vuelo de ^^^ rt J
previsiblemente, ^ । a¿ ■ 
¡ido en la «?"^<Í Si 
puerto por alga" P ^d». ^*»( 
no se atrevió ^ n ionam a^, 
la presencia de los .^
del SVA. . ¿el. En el interior d 307-^^üe 
fueron descubi " ynioí _ ii^ji 
dosis de cocaína '(jr{a^3|^>!« 
el mercado negro P ^^ pes^ '^'hó 
der a 85 millones ^niO; ^T^pa 
según el citado ® Jestigí’*^^ B 

continua las j^j 
para identifica ^j^g p 
sables del envío- P ^a ^ 
la Guardia Civil de ^^ ..nt^ 
nada) ^^n^'X bach^-Í^ 
380.000 dosis de n 
peso de 96 l“>^<*d. \ 
alcanzado un pe>eW (d 
tos 400 millones^ a t ¡ 

fuentes de este
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de J. Giménez discrepa del cumplimiento íntegro de las penas por terrorismo

lEl nuevo Código Penal ^^nace
viejo y es poco imaginativo”

dPj Ef presidente de la Audiencia de Bilbao analiza aspectos del proyecto

presidente de la 
oteJ ^^^^^*^ci^ Provincial de 
les» ^^^^^’ d^^Q^^í^ Giménez, 

Qljl^ fta asegurado que el cum- 
ic'ioni^^^^i^nto íntegro de las 
de ló ?^^^s para terroristas y 

^sreotrafícantes, incluido 
asgl ^n el proyecto del nuevo 

e aí Código Penal aprobado 
illaw por el Gobierno, ^‘puede
* ^^^ ‘^^onstitucionaP’ y 

^^P^'^^ ‘‘una discrimina
ba 1Pol
Üli^ BILBAO. (Efe).- En una 
posi^ ®Wrevista concedida a Efe en 
Kí f 'Mae‘analizó los aspecto más 
;z qU' Mérnicos del nuevo Código 
^1^ Penal, Giménez también opi- 

ij "ó sobre el nuevo supuesto 
. refo P’’’® abortar legalmente -la 
ecÁ '^Edificación de que la emba
ió o^ i^^^ada sufre angustiaque, 
2- pj^ ^*^^*0, que es “dudosamente 
■all^ ^'^"^d para la mujer”.
as 'Joaquín Giménez discrepa 
>5 3 ''®'’ el cumplimiento de las 
jrol* '^’*^^. Íntegras para terroristas

^ ^'^?f*E:antes de droga porque, 
recibí S“". explicó, supone una 

^'Acriminación” y, además, 
'’o resulta presentable” que 

^E niantenga la redención de 
Eondenas por el trabajo para 
'^aos los delitos menos para 
^“^ aunque sean muy gra-

'^Pl

T

'naS

H

C
b

n 
os

En estos casos el sistema 
^niocrático debe responder 

^ae la legalidad y la nor- 
Tildad, todo lo que sea pre- 

^'^’^stituir un sistema penal 
^^Pecífico para un determina- 
, ^’Po de delincuencia es una 
2 ^’^S^Pcional y las leyes 
^^pcionales acaban siendo 
ypciones a la ley”, afirmó.

^^^ ^^ “legítimo” 
^lecer “rebajas penales” 

^^puestos de abandonos de 
terroristas o 

«afleo de drogas, aunque 
deh^*^^ ^'^^ ^^* Ejecutivo no 

® tener un márgen autó- 
cia?° ^P^*^^^ ^^‘ sistema judi- 

^^^^^^ ilegal. Las 
p^^ Idas deben ser adoptadas 

*os jueces de vigilancia 

def 
ant‘ 
e''‘

-rc^ 
aef 

oq'

r® nuevo incendio en la Expo 
P^struye los fuegos artificiales

j del espectáculo del lago 
Í^^^Í^^' Í^^®)’" ^^ incen-

^^^ Sal ° ^y^*^ ^^ madrugada 
polvorín donde se 

^’coc^^ -^^^ materiales piro- 
^^da noche 

'^'^les , ^^dculo de fuegos arti- 
*^g® de la Expo 92, 

¡i^ 3 ^'^^^ heridos, infor-

’^f^^l dp c '^ delegación muni- 
^1 inn ^®S“f'dad Ciudadana.

^^sas ’í^dio se registró, por 
?^cuatr ®"®c¡das, pasadas 

^^ madrugada en 
t^'o^ivocH , ’^^nipulación de 
? "^erci • polvorín de la isla 

^duado a unos dos 
* al norte de la isla

'^'’'lo d *^^i^j^’ P®’’o fuera del 
^n el ® ‘^ Expo.

'^tomento de la explo-

1̂
 U c9

^

CI cumplimiento íntegro de penas por terrorismo, inconstitucional.

penitenciaria”, afirmó.

Aborto por angustia

Respecto al nuevo supues
to para abortar legalmente 
por angustia de la madre, el 
presidente de la Audiencia 
vizcaína dijo que es “ambiguo 
porque ya está incluido en la 
indicación de peligro para la 
salud psíquica y física de la 
mujer”, que junto a los casos 
de violaciones y malforma
ción del feto ya están des
penalizados.

“No es digno -subrayó- que 
la mujer tenga que valerse de 
algo tan indefinido como la 
angustia para acercar la rea
lidad social a los enfoques 
legales del aborto. Jurídica
mente ofrece muchos flancos 
a la crítica”.

Lo más directo, en su opi
nión, hubiera sido establecer 
un sistema de plazos o intro
ducir un cuarto supuesto por 
la situación socio-económica. 
Precisó, sin embargo, que si 
se adoptara el sistema de pla
zos, habría que analizar su 
posible inconstitucionalidad.

El magistrado también se 
pronunció sobre el delito de 
difamación y tras calificar de 
“maquillaje” el que “se haya 
eliminado el nombre pero se 

sión se encontraban trabajando 
en el interior de la sala seis 
o siete trabajadores, que pudie
ron salir y resultaron ilesos, 
aunque las llamas destruyeron 
la mitad del material piroténico 
almacenado, que no ha sido 
cuantificado.

En las labores de extinción 
participaron bomberos del 
recinto de la Expo y del parque 
municipal de Sevilla.

Las causas que dieron origen 
al incendio se desconocen por 
el momento aunque este se pro
dujo de madrugada en la sala 
de manipulación de explosivos 
del polvorín de la isla de Tercia, 
situado a unos dos kilómetros 
al norte de la isla de La Cartuja. 

mantenga el contenido dentro 
del delito de injurias”, indicó 
que supone “poner una limi
tación legal más que no es 
necesaria al ejercicio de la 
libertad de expresión y al 
derecho a la información”.

El delito de injurias y 
calumnias, y la posibilidad de 
una reparación en la vía civil, 
a su juicio, “dan el suficiente 
juego como para que queden 
englobadas dentro de él las 
conductas que ahora pasarían 
a ese innominado delito de 
difamación”.

Para Joaquín Giménez, el 
proyecto del nuevo Código 
Penal “nace viejo, no aporta 
grandes novedades y es poco 
imaginativo”. Contiene nove
dades “seductoras” como los 
arrestos de fin de semana, 
pero carece de la ley adicional 
de contenido económico para 
ponerlo en práctica.

A la hora de aplicarlo, pre
cisó, los jueces se encuentran 
con que “no existen” esos 
centros alternativos a la pri
sión. “Regular leyes humani
zadoras sin habilitarse crédi
tos presupuestarios es alum
brar una frustración”, senten
ció. Destacó que “en España 
hace falta un Código Penal 
de la democracia que respon
da a unos principios, que sea 
armónico y coherente”.

Esfera bioclimática, en la Expo.

1

Juan Manuel Eguiagaray, ministro para las Administraciones Públicas.

CDS, IU y Grupo Mixto pidieron su devolución 

Rechazadas las enmiendas a 
la ley sobre transferencias

MADRID. (Efe).- El Con
greso de los Diputados rechazó 
ayer las tres enmiendas a la 
totalidad presentadas por CDS, 
IU y PAR al proyecto de Ley 
Orgánica de Transferencias a 
las autonomías de la denomi
nada “vía lenta”, tras un debate 
de casi tres horas de duración.

El ministro para las Admi
nistraciones Públicas, Juan 
Manuel Eguiagaray, defendió 
ante el Pleno esta iniciativa 
legal, que surgió como conse
cuencia del pacto autonómico 
alcanzado el pasado mes de 
febrero entre el Gobierno, el 
PSOE y el PP, y con la que 
se amplían los niveles compe
tenciales de las comunidades 
del artículo 143 de la Consti
tución en 32 materias.

Todos los partidos, a excep
ción de los firmantes del acuer
do, criticaron la falta de con
senso que ha precedido a la 
redacción del proyecto, recha
zaron que no se haya tenido 
en cuenta a las autonomías en 
su elaboración y consideraron 
inconveniente el procedimiento 
elegido, la delegación de com
petencias, para hacer efectivos 
en el futuro los traspasos.

Gestión del Insalud

Eguiagaray afirmó que, cuan
do culmine el proceso de trans
ferencias, las comunidades afec
tadas verán equiparadas sus 
competencias, a excepción de 
la gestión del INSALUD, con 
las de aquellas autonomías que 
ya ejercían mayores niveles de 
autogobierno.

Ante las críticas que la vía 
elegida para ampliar las com
petencias suscitó desde un prin
cipio, el ministro aseguró que 
su elección no fue “caprichosa”, 
sino que la defendió porque con 
ella se consigue “una mayor 
racionalización” en la distribu
ción de nuevas materias.

Las transferencias previstas 
tendrán como consecuencia el 
traspaso a las autonomías de 
más de 200.000 empleados 
públicos y supondrán un total 
de 1,106 billones de pesetas, 
según la valoración económica 
hecha en 1991.

Eguiagaray subrayó también 
que la equiparación en respon
sabilidades de las comunidades 
autónomas “no significa unifor
mización y es perfectamente 
compatible” con el manteni
miento del hecho diferencial.

El ministro no se olvidó de 
mencionar la importancia del 
principio de cooperación a la 
hora de cerrar el proceso auto
nómico, y calificó de “insufi
ciente” el camino recorrido has
ta ahora en este sentido.

El representante del Partido 
Aragonés, José María Mur, 
quien mantuvo una posición 
más radical en un debate segui
do con escaso interés por los 
diputados, señaló que el pro
yecto de ley vulnera el derecho 
de plena autonomía reconocido 
en la Constitución.

Mur se refirió también al sen
timiento autonomista de su 
región, al igual que hizo José 
Luis Martínez, de IU, para 
quien el Gobierno ha demos
trado ya su incapacidad para 
dar satisfación a las demandas 
expresadas por todas las comu
nidades autónomas y el proyec
to debatido “encubre en rea
lidad una voluntad política 
centralista”.

Clima de centralismo

A su vez, el represenfante del 
CDS, Alejandro Rebollo, criticó 
el “clima de centralismo” que 
emana del pacto autonómico y 
aseguró que el retraso en 
ampliar las competencias de las 
autonomías del 143 es una clara 
muestra de “la desconfianza” 
del Gobierno hacia las comu
nidades.

Por su parte, el diputado del 
PNV Emilio Olabarria dejó cla
ro que su partido “siempre apo
yará un aumento del techo com
petencial de todas las comuni
dades autónomas”, si bien insis
tió en que la firma de los acuer
dos autonómicos por tan sólo 
dos formaciones políticas supo
ne “un déficit de legitimación 
política”.

La falta de consenso en la 
elaboración del proyecto de ley 
también fue resaltada por la 
diputada de CiU María Eugenia 
Cuenca, para quien “raciona
lizar no debe significar unifor
mizar” y el principio de sin
gularidad tiene que estar pre
sente en la construcción día a 
día del Estado autonómico.

Mariano Rajoy, portavoz del 
PP, defendió el proyecto de Ley 
y ofreció el apoyo de su partido 
para avanzar en otra.s cuestio
nes como la conversión del 
Senado en una verdadera cáma
ra teritorial, la mejora del sis
tema de financiación autonómi
ca y la mayor aplicación del 
“principio de subsidiariedad”.
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Cotizaciones de la Bolsa de Madrid
Indice General anterior (205’22) actual (19815)

NOMBRE VALOR APERTURA UlJIMp NOMBRE VALOR APERTURA ULTIMO
Banesto
B, Alicante
B. Andalucía
B. Atlántico
B. Bilbao-Vizcava
B. Central-Hispano 
Barclays Bank 
B. Valencia
B. Castilla
B. Cto. Balear
B. Exterior
B. Galicia
B. Herrero
B. Pastor
B. Popular
B. Santander
B. Vascón iíi
B. Vitoria
B. Zaragozano 
Bankinter 
B. Fomento 
Aguas Barcelona 
Hidrocantábrico 
Catalana de gas 
Emp. Nac. Eléctric.
Eléc. Ribagorzana 
Eléct. Reun. Zaragoza 
F.E.C.S.A.
Gas v Eléctric.
Hid. Cataluña 
Hid. Española 
Ibcrduero 
Saltos del Nansa 
Sevillana Eléc. 
Gnión Eléc. Fenosa 
Eléct. Viesgo 
El Aguila 
Azucarera 
Campofrío
Ebro Agrícolas 
Koipe
Tabacalera
Unión índ. Agrogan. 
Ind. Nav. Eny. Celulos. 
Finanzauto
Agromán 
Asland 
Bami
Cristalera Esp. 
Cubiertas
Dragados y Const. 
Filo. S.A.

2.065’00 2.010’00

4.500’00 4.410'00

8.600'00 8.180'00

2.600’00 2.590'00

2.200'00 2.060'00

3.100'00 3.000'00

700’00 700'00

1.000'00 1.000’00

33.680’00 33.900’00

3.510’00 3.510’00

3.490’00 3.390’00

6.450'00 6.500'00

2.970'00 2.960'00

4.600’00 4.500'00

9.450'00 8.990'00

4.030’00 3.820’00

4.455’00 4.455’00

2.600’00 2.600’00

1.800’00 1.760’00

5.600’00 5.360'00

1.870'00 1.850'00

2.590'00 2.550'00

1,580'00 1.500'00

5.860'00 5.900'00

3.005'00 2.950'00

1.450'00 1.440'00

1.070’00 1.070’00

556’00 540’00

3.350’00 3.400’00

310’00 310’00

492'00 470’00

619’00 598’00

415’00

420’00

401’00

381’00

1.750'00 1.800'00

865'00 850'00

3.450'00 3.410'00

5.800'00 5.550’00

1.120'00 1.090'00

3.900'00 3.900’00

3.560’00 3.200’00

1.250’00 1.190’00

960’00 942'00

585’00 575’00

1.010’00

201’00 oc
 1 g 8

3.475’00 3.400’00

t 4.500’00 4.200’00

1.010’00 995’00

1.245’00 1.245’00

Financiera y minera 
Huarte
Hornos de Ibc. Alba.
Inm. Met. Vasco-Centr.
Obras y Const. Ind.
Sotogrande
Urbanizacione.s v Trans.
Uralita, S.A.
Inmob. Urbis
Vallehermoso
Valenc. Cementos 
Portland Valder.
Corp. Fin. Alba_______  
Cofir
Cía. Gral. Invers.
Eppic
Papelera Española 
Sarrió, S.A.
Argón
Ener. c Ind. Aragonesas 
Algodonera S. Antonio 
Carburos metálicos 
Cepsa
Ercros
Emp. Nac. Celulosa
Fosforera
Petromcd
Repsol
Sniace
Tafisa Serie B
Corp. Mapfre
Unión y el Féni.x
Acerinox
A. Hornos Vizcaya 
Amper
Asturiana Zinc
Azkoyen
Dimetal
Mat. y Construcción
Met. Duro Felguera 
Nicolás Correa
M. Montana Quijano
Tubacex
Esp. del Zinc
Zardoya Otis 
Citroen Hisp. 
Motor Ibérica
Tudor
Autopistas C. Esp.
Autop. M. Nostrum
Telefónica
Prosegur

1.205’00 ’ 1.220'00

680'00 704'00

749'00 755’00

2.900'00 2.800’00

1.850’00 1.740’00

190’00 195’00

330’00 325'00

481’00 489'00

440’00 416'00

1.005’00 985’00

6.860’00 6.740'00

3.000’00 2.900'00

1.300’00 1.300'00

890'00 890'00

128’00 121’00

345'00 340'00

3.655'00 3.655’00

630'00 635’00

211’00 205’00

3.400’00 3.400’00

2.950’00 ' 2.850’00

125’00

900'00

136’00

810’00

1.150'00 1.175’00

3.900'00 3.900'00

2.255'00 2.270’00

55’00

700’00 759’00

3.450’00 3.370’00

2.560’00 2.475’00

5.300'00 5.350'00

222’00 220’00

1.990’00 1.970’00

2.000’00 1.905’00

650’00

320'00

730'00

610’00

315’00

710’00

o i

130’00

98’00

132’00

95’00

660’00 606’00

7.700’00 7.570’00

334’00 343'00

700’00 685’00

1.110'00 1.090'00

1.250’00 1.200’00

1.030'00 1.030'00

1.930’00 1.950’00

Mínimo del año Mercado de divisas
La bolsa de Madrid ha vivido una de las 

jornadas más negativas de los últimos tiempos. 
Desde los primeros compases de la sesión, 
las ventas han presionado con fuerza en todos 
los valores lo que ha llevado al índice general, 
en algunos momentos de la sesión, a perder 
más de 9 puntos. La tormenta monetaria que 
asola Europa desde hace unas semanas y muy 
principalmente las medidas tomadas por el 
Banco de España son lo.s motivos de esta fuerte 
caída. La decisión del Banco de España ha 
provocado una retirada de la inversión extran
jera, a la que también se han sumado los 
inversores nacionales. En un ambiente de claro 
pesimismo, el indicador madrileño cierra con 
una perdida de 7,07 puntos y queda en el 
198,15, un nuevo mínimo del año. La bolsa 
se encuentra en niveles de 1986. Es de destacar 
que la actividad ha sido elevada, en el mercado 
contínuo se han contratado 17.000 millones de 
pesetas, centrada muy concretamente en las 
compañías eléctricas que siguen perdiendo 
posiciones de forma significativa.

MOXERA COMPRA VENDM

1 dólar USA............................ . 103’477 103’787
1 ecu............................................ . 135’564 135’972
1 marco alemán.................... . 69’541 69’749
1 franco francés................ . . 20'393 20’455
1 libra esterlina..................... 177’410 177’944
100 liras italianas.................. 8’259 8’283
100 francos belgas............... . 337’745 338’759
1 florín holandés.................. . 61’836 62’022
1 corona danesa.................... 17’921 17’975
1 libra irlandesa.................... . 182’491 183’039
100 escudos portugueses.. . 77’761 77’995
100 dracmas griegas........... . 54’706 54’870
1 dólar canadiense.............. . 83’147 83’397
1 franco suizo........................ . 79’812 80’882
100 yens japonese.s.............. . 85'624 85’882
1 corona sueca....................... 18’579 18’635
1 corona noruega................ 17’177 17’229
1 marco finlandés................ 22’122 22’188
100 cheline.s austríacos..... , 988'881 991’853
1 dólar australiano.............. . 74’762 74’986

Helmut Kohl.

de H

Según publica el semanario británico '‘The European

Posible acuerdo secret
para unir franco y mar

Alemania desmiente supuestos planes de ‘núcleo europeo

Francia y Alemania pueden haber 
llegado a un acuerdo secreto para 
unir sus respectivas monedas y 
crear un círculo de países ricos 
dentro de la Comunidad Europea 
(CE)^ según publicó ayer el sema
nario británico “The European^\ 
Por su parte, un portavoz de la 
jefatura del Gobierno alemán 
desmintió las informaciones 
periodísticas.

LONDRES. (Efe).- A este acuerdo 
habrían llegado el presidente francés, 
Francois Mitterrand, y el jefe del 
Gobierno alemán, Helmut Kohl, 
durante la entrevista que ambos man
tuvieron el pasado martes en París, 
añade el rotativo.

La unión del marco alemán y del 
franco supondría -agrega la publica
ción- que Francia y Alemania estarían 
obligadas a establecer los mismos 
tipos de interés para eliminar la 
especulación.

EI acuerdo significaría el surgi
miento de una moneda única europea 
controlada por Francia y Alemania 
en unos pocos meses, dice “The 
European”.

Según el semanario, el acuerdo 
representa un resurgimiento de las 
relaciones franco-alemanas y refleja 
la “desesperación” de Mitterrand y 
de Kohl, porque observan que su 
visión de Maastrich sobre la unión 
europea se desvanece.

Para completar el plan, se formaría 
una comisión integrada por ejecutivos 
del Bundesbank (banco central ale
mán) y de la Banque de Francia que 
supervisirían diariamente el “tándem” 
franco-marco.

Sin embargo, un portavoz de la 
jefatura del Gobierno alemán desmin
tió ayer jueves, las informaciones

periodísticas relativas a que Bo 
París se pusieron de acuerdo !> 
la creación en solitario de un ni 
europeo”. ^:

Esas informaciones, r^^^®» 
entre otros, por el diario g^
“Die Welt”, dicen que el cañe 
Helmut Kohl y el presidente u 
Francois Mitterrand, acordaron 
reciente reunión en París ^^^^ 
lante con la integración, co 
resistencia de británicos y ‘^^, 
aunque sólo con Francia, 
y los Estados del Benelux ( 
Holanda y Luxemburgo). . j^

”No existe tal acuerdo, ni s^^^^ 
en París de ese asunto’, fn^ 
mentís del portavoz de 
de Bonn. Según “Die We • 
y Mitterrand convinieron q . 
cleo económicamente fue -^^ 
adelante con velocidad 
hacia una “pequeña Eur P‘ 
haya culminado en 1997-

El défícit del Estado superó 1 
billones de pesetas en agosta

MADRID.(Efe).- El déficit de caja 
del Estado superó los 1,3 billones de 
pesetas en los ocho primeros meses 
del año, un 84,8 por ciento más que 
en el mismo período del ejercicio 
anterior.

Este incremento, explica Economía 
en una nota, es no obstante inferior 
en casi 34 puntos al alcanzado entre 
enero y julio pasado, que fué de un 
118,7 por ciento.

Con ello se inicia, según el Minis
terio, “una paulatina desaceleración 
en el crecimiento del déficit que debe
rá consolidarse en lo que resta del 
año”.

El departamento que dirige el 
ministro Carlos Solchaga confía en 
que a partir del mes de septiembre 
comiencen a notarse los efectos de 
las medidas adoptadas en julio para 
aumentar los ingresos (subida del IVA

e incremento de las [9?. 
IRPF) y reducir los gastos 
millones de pesetas. . ggre

Como consecuencia de -¡g
el incremento delun -ó- gicanz*’ 
de las transferencias, qu ^^ 
un volumen de 5,06 bil o ^^^ 
tas. Entre las transferenc^ ^^^j 
nificativas realizadas en g^guri 
figura la realizada a ‘ us. f 
Social, de 1,1 billones P-jg^ia.) 
financiar la asistencia ^pieni¿ 
216.300 millones para c 
de pensiones minimas 
la del INEM, por imr 
millones para el desen 
tuadas a las adminis 
toriales, de 1,3 biHot

El Estado necesito 
agosto por valor de 
de pesetas, lo que elev 
del año a 1,5 billones

@ BANCO DE MADRID
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EL NUEVO CONCETO^^'AÑCIA 
' TIENE MATlUOUtÁ DE HONOR

1

1

Si, el nuevo concesionario Lancia, AB*MOV1L, 
tiene Matrícula de Honor.

Matrícula de Honor en profesionalidad, 
servicios, asistencia, financiación y valoración 
de su vehículo usados
Para que usted disfrute de su LANCIA desde 
el primer día, en AB-MOVIL le ofrecemos un 
servicio personalizado, directo y profesional. 
¡No lo deje para más tarde!, sf ha decidido que 
su nuevo coche sea un LANCIA ¡Venga a 
darse una vueltaWor nuestra exposición!, 
usted también se merece un coche con 

^Matrícula de Honor

r
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L^ Cámara de los Comunes celebró ayer un debate extraordinario sobre la crisis de la divisa británica

Major: ‘^La libra no regresará al SME 
hasta que éste no sea reformado”

John Smith aparece en e¡ Parlamento como líder de los laboristas, tras la renuncia de Kinnock

El primer ministro británico, John Major, dijo ayer 
jueves en la Cámara de los Comunes, durante un debate 
parlamentario sobre la crisis de la libra esterlina, que 
la divisa británica no se reincorporará al mecanismo 
de cambios del Sistema Monetario Europeo (SME) hasta 
que éste no sea reformado.

LONDRES. (Efe).- Major 
trató de tranquilizar a los 
diputados de que no se va a 
tomar pronto la decisión de 
reincorporar la moneda si el 
SME sigue igual.

Major reiteró sus acusacio
nes de que la crisis de la libra 
esterlina fue impulsada en 
parte por los “comentarios 
que nunca debieron haberse 
hecho”, en una alusión a las 
declaraciones de dirigentes del 
Bundesbank (Banco Central 
Alemán) sobre la necesidad de 
devaluar la moneda británica.

El primer ministro asumió 
la responsabilidad de las deci
siones que se adoptaron la 
semana pasada para afrontar 
la crisis de la libra esterlina 
y apoyó sin reservas a su 
ministro de Economía, Nor
man Lamont, ante los gritos 
de la oposición laborista que 
pedían la renuncia de este 
último.

Major y Smith, frente a 
frente

Por cierto que esta fue la 
primera vez, desde 1990, en 
que el primer ministro, John 
Major, debió responder direc
tamente al líder de la opo
sición, el laborista, John 
Smith. La última fue el 14 de 
noviembre de dicho año, 
cuando Major era aún minis
tro de Economía y Smith el 
portavoz de la oposición (mi
nistro en la sornbra) para 
economía.

El Parlamento británico 
comenzó ayer por la tarde una 
sesión extraordinaria para

Liberado el ministro de 
Seguridad de Costa Rica

El Tribunal Supremo aprueba 
el proceso contra Collor

TEGUCIGALPA. (Efe).- El 
ministro de Seguridad de Costa 
Rica, Luis Fishman, fue libe
rado a las 7,25 horas (13.25 
GMT) de ayer por Orlando 
Ordóñez, quien le mantuvo 
secuestrado durante unas quin
ce horas, informaron a Efe 
fuentes oficiales hondureñas.

El secuestrador. Orlando 
Betancur Ordóñez retuvo ade
más al obispo Luis Alfonso San
tos de la diócesis de Santa Rosa 
de Copán, región occidental de 
Honduras, y al coronel Manuel 
de Jesús Luna, jefe de la Direc
ción Nacional de Investigacio
nes (policía secreta).

Ordóñez, de 33 años, resi
dente en Costa Rica desde 1989 
y acusado en este país de varios 
delitos, se encontraba en liber
tad bajo fianza tras permanecer 
en prisión hace algunos meses.

El secuestrador mantenía 
contactos con el ministro para 

analizar la situación de la eco
nomía después de los acon
tecimientos que provocaron la 
salida de la libra esterlina del 
Mecanismo de Cambios del 
Sistema Monetario Europeo 
(SME).

El debate fue consideradó 
de gran importancia en los 
medios políticos no sólo por 
la intervención de los dos 
principales protagonistas, sino 
porque el Gobierno intentó 
explicar las razones que lo 
obligaron a depreciar la libra 
y salir del SME y su política 
económica para el futuro.

Smith trató de poner de 
relieve los vaivenes guberna
mentales en su política eco
nómica dentro de la Comu
nidad. El Gobierno, tras ase
gurar que la firmeza de la libra 
se encontraba dentro del 
SME, cambió de postura, la 
hizo salir del sistema y la dejó 
flotar libremente en los mer
cados.

El líder de la oposición 
recordó que el primer minis
tro calificó en uno de los 
debales de “una traición’ 
posibilidad de devaluar 
libra.

la 
la

Política económica del 
Gobierno conservador

Por su parte, Major intentó 
demostrar que la política eco
nómica del Reino Unido no 
ha cambiado, que sigue -cen
trada en la necesidad de com
batir la inflación y reducir los 
tipos de interés, y que la deci
sión de abandonar el SME 
obedece al deseo de forzar la 

trasladar a Honduras a 
compatriotas que habían 
dados por desaparecidos 
más de diez años.

dos 
sido 
hace

Según un relato publicado 
ayer por el diario “La Nación”- 
de Costa Rica, que también 
participó en estos contactos, el 
secuestrador, en un principio 
trasladar a Honduras a José 
Saúl Godínez Cruz y Angel 
Manfredo Velázquez Rodrí
guez, que están en Colombia.

Velázquez y Godínez fueron 
dados por desaparecidos el 12 
de septiembre de 1981 y 22 de 

. julio de 1982, respectivamente.
Sin embargo, los dos hondu

reños están en Colombia al 
amparo del antiguo movimiento 
guerrillero M-19, incorporado a 
la vida política hace casi dos 
años, por lo que ahora deseaban 
regresar a su país e integrarse 
en la vida civil.

El primer ministro británico, John Major.

reforma del Mecanismo de 
Cambios.

Los comentaristas políticos 
y económicos de la City esti
man que igualmente trató de 
convencer a la Cámara de que 
el Gobierno tiene una estra
tegia económica capaz de 
reemplazar a la que ha sido 
arrasada 
cambios 
res.

Horas

en los mercados de 
por los especulado-

antes del inicio del
debate, el Gabinete mantuvo 
una reunión sobre el tema 
para analizar las implicaciones 
precisas del tratado de Maas- 
trich y estudiar el momento 
adecuado para el reingreso de , 
la libra en el Mecanismo de 
cambios.

En este último tema existen 
diferencias de opinión entre 
los miembros del Gobierno. 
Una mayoría está a favor de 
un rápido regreso y una mino
ría se inclina por un plazo lar
go antes de hacerlo.

BRASILIA. (Efe).- Un tras
cendental fallo del Tribunal 
Supremo de Brasil confirió el 
miércoles un adiós al mandato 
del presidente del país, Fernan
do Collor de Mello, al permitir 
que el próximo martes la opo
sición política le desaloje cons
titucionalmente del poder eje
cutivo.

El propio Collor, de 43 años, 
reconoció la derrota, sin embar
go no se resigna a dimitir y 
ofrecerá batalla a sus adversa
rios para tratar de frustarles, 
con casi ninguna posibilidad, la 
aprobación de la apertura del 
juicio político.

En contra de fa reivindica
ción de Collor de un escrutinio 
secreto y posterior a las elec
ciones municipales del 3 de 
octubre, la mayoría de los 
magistrados aprobó la votación 
pública y en la fecha determi
nada por la Cámara de Dipu-

Husein de OI
Jordania regr®ptí 
a su país tras Infet 
serie extirpada Is 
riñón en ERlllqpi

AMAN. (Efe).- DeceniLCAl 
miles de personas se artwi, m 
a las calles de Anián y ^ivo 
saron su alegría con bail®la Li 
tos y sacrificios de animaWlos p: 
honor del rey Husein de ten c 
dania que regresó ayer a sutederai 
tras haberle sido extirpó cuar 
riñón en una clínica de ir 
Unidos. .Jruí

Según fuentes oficial» un: 
dañas, un millón de pergeñe 
llegadas de todo el pa*H\A, e 
sieron demostrar al niWptac 
hachemí el cariño que mir 
fesan tras su recuperación, j, 
la intervención quirurgi^Wción, 
que fue sometido en 1®- 3*^0 es 
clínica Mayo, en un inopia ¡q 
en que Jordania roodi^i^Qs 
posición de .apoyo a ha - diente 
ve sus ojos a Occidente. S

Israel

Críticas al 
Bundesbank

Tiroteado un 
diplomático 
kuwaití en la 
capital checa

'dina 

do y

Major reiteró sus acu
saciones de que la crisis 
de la libra esterlina fue 
impulsada en parte por 
los “comentarios que 
nunca debieron haberse 
hecho”, en una alusión 
a las declaraciones de 
dirigentes del Bundes
bank sobre la necesidad 
de devaluar la moneda 
británica.

El primer ministro 
asumió- la responsabili
dad de las decisiones 
que se adoptaron para 
afrontar la crisis de la 
libra y apoyó sin reser
vas a su ministro de 
Economía, Norman 
Lamont, ante los gritos 
de la oposición que 
pedían su renuncia.

matico kuwaití tu . ayer frente a su ^-^ 
Praga por unos a - 
que lograron escapar 
mar los disparos, 
f^E? diplomático. SaW 
el Mubarak, agrega jji,,. 
Embajada de ese país íi'^,!" 
Praga, fue alcanzado ?»„* 
balas en el ^^^fopeta^tut 
bro y tuvo que se H 
un hospital. que.^abi tos m icos J t 
atendieron, . ica es Hd» 
intervención q«

unas tres se'no, aunque ei 
drá que pasar 
internado.

S 
' ei 
sur

Se recupera 
líder sindical

tados.
Ocho de los nueve miembros 

del Tribunal se expresaron en 
favor del voto público y argu
mentaron que los congresistas 
como representantes populares 
tienen el deber de mostrar 
transparencia de sus actos a sus 
electores.

Seis de ellos señalaron que, 
con las pruebas recabadas para 
tramitar el proceso por delito 
de responsabilidad en la función 
presidencial, los diputados pue
den someterse al crucial escru
tinio en el momento en que 
consideren oportuno.

Dos magistrados se declara
ron impedidos para emitir vere
dicto por su proximidad con el 
jefe de Estado: Francisco 
Rezek, canciller entre 1990 y 
abril pasado del Gobierno y 
Marco Aurelio de Mello, primo 
de Collor.

venezolana |^ia 
herido en K
atentado

CARACAS.
gente sindical ve 
nio Rios, que tue ^e^ se f ’- 
vedad por terrorista 
pera voresio”^'^ 
aumentan las - P ’ 
condena al atentado t 
los sectores del ^ ^^ dos » 

Rios fue hen^horas < 
PrT^rídércoles. c«í 

mañana del ^^^jespachf;! 

se dirigía a ' - hotuP^''• a 
dos pistoleros, nama^^^S 
mujer que, f®? ^ son 
fónicas anoni^aSj ieru^ 
bros del g^P^^eonocid^LSl 
Venezuela - descae J 
ahora y 9^^ L que 
nar” a corruptor 9 
judicial no condena g

El presidenta Cadof Andrés Purez-c p,ócn^ 

tro del lnw"<^ co«'’^ 1 
manifestaron ,0» ^ 
atentado y la P Gobierno ■■^S^ ^, 
ción de actos '.• jj ^> 
“colombianiz ^jp dJ ,

persiguen cid \

.C.D.2022
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JOLP 
reptaría una 
«federación
«í Israel si hay 
JHependencia
enjLCAIRO. (Efe).- Yamal al 
rr^i miembro del Comité 
, ^livo de la Organización 
11# la Liberación (OLP), dijo 
aúllos palestinos no están en 
^®J en contra de formar una 

1 sideración con Israel, siem- 
c»^'^® “hablemos de dos 
^hs independientes”.
Iwi hizo estas declaracio- 

''wnuna entrevista concedida 
’^.'^agencia de noticias egipcia 
^‘^pA, en la que se refirió a 

P^^^’®” P®’’ P^rte del pri- 
•á ministro israelí, Isaac 

. jm. de formar una confe- 
^°’^ *®^ palestinos.

1041 ^^bimos en desacuerdo 
Idea, siempre y cuando 

k ^^ ^^^ Estados inde- 
fC']^^^ bon sus fronteras 

^ ^^inadas y no de un Estado 
l^el y un grupo de pales- 

1 L afirmó Al Surani, que 
™'aa Ias actividades pales- 
Speias desde 1967.
'arani dijo a Efe que el 

^P'^°^^^° ^^ P^^ ^^^^ para- 
’® y que lo más probable 

1 es que cont
f^ así mientras los israelíes 

n dTO en no aclarar su política 
iroá^delapaz.
icil
m 
ras 
ir

"•ado un dirigente de AI 
Fatah

j^ Q^ra parte, el asesinato 
dirigente del movi- 
P^’^^h -Nimer Dib

Stoil ^^^ ‘^^ Sidón provo- 
rqi»/^^^ ’̂^'^o <ie los enfren- 

A.,.^ entre las facciones 
qlS^ ®" ^‘ Líbano, con-

Kayed fue asesinado
sel por un grupo de

3 :::;>
 < 

o o
 : a su domi-

S>dón, 38 kilómetros
Í Beirut, informaron 

h ^e la Policía libanesa.
. yS^po Al Fatah, dirigido 
•jd^^^^r Arafat, está consi- 

■i’oria^^'^^ '^ facción más 
Organización 

¿ 1 Lberación de Palestina.

El

’^^tah ^’ °^^^ miembro de 
Sij^ 'Ahmad Amin- resultó 

'^^ piernas al lograr 
^ ^^ un atentado, cuando 
'fn^-^^^onocidos le tirotea-

se
lien 
ines 
le «

'^Hóm ^^’ ^l'^dada situada a 
^esa^^^^^ ^^ ^'^^ ^^ 1^ capital

Las gestiones para aprobar la medida progresan, según Javier Solana

La ONU estudia prohibir los 
vuelos militares en Bosnia

Vanee g Owen viajan hoy a la conflictiva zona de Banja Luka

Las gestiones para la 
aprobación en el Consejo 
de Seguridad de las Nacio
nes Unidas de una pro
puesta para la prohibición 
de vuelos militares en la 
República de Bosnia-Her- 
zegoyina han progresado^ 
según declaró el miércoles 
el ministro español de 
Asuntos Exteriores, Javier 
Solana.

NACIONES UNIDAS. 
(Efe).- En una rueda de pren
sa, Solana dijo haber cons
tatado esos progresos en el 
almuerzo del miércoles entre 
los ministros de Asuntos 
Exteriores de la CE y su cole
ga ruso, Andrei Kozyrev, 
cuyas conversaciones calificó 
de “muy iluminadoras”.

“Se va a intentar aprobar 
una resolución” para la pro
hibición de los vuelos mili
tares de las partes en conflicto 
en Bosnia, señaló Solana, 
quien resaltó que “en este 
momento parece que hay sufi
ciente consenso”.

Explicó que existe la “per
cepción de que China no pon
dría mayores restricciones 
que la abstención”.

Mientras, los observadores 
políticos están a la espera de 
los efectos que la exclusión 
de Yugoslavia de las Naciones 
Unidas tendrá sobre la guerra 
de Bosnia, en la que los ser
bios son cada vez menos fuer
tes, aunque todavía conservan 
una indiscutible superioridad 
armamentista.

La población de Serbia y 
Montenegro, estados que for
man la expulsada “República 
Federal de Yugoslavia”, tiene 
sueldos mensuales de unos 50 
dólares (unas 5.000 pesetas) 
y cada vez son más quienes 
quieren la paz a ultranza para 
sobrevivir. La clave de la paz 
y, con ello, la ruptura del blo
queo está en manos de las 
fuerzas rebeldes serbias de 
Bosnia, cuyo líder, el psiquia
tra Radovan Karadzic, podría 
encontrarse en las listas esta-

♦

Karadzic puede estar incluido en las listas de criminales de guerra.

dounidenses de criminales de 
guerra, según la prensa yugos
lava.

Hay indicios de que en un 
referéndum, la mayoría de los 
serbios de Serbia votaría por 
la rendición de sus hermanos 
étnicos de Bosnia y Croacia 
a cambio de una holgada 
autonomía, para que Serbia 
puedar reconciliarse con el 
mundo y cese el bloqueo.

Conferencia sobre Yugoslavia

Los copresidentes de la 
conferencia internacional 
sobre Yugoslavia, Cyrus Van
ee y David Owen, expresaron 
ayer su “profunda preocupa
ción” por el aumento de la 
tensión en Banja Luka y 
anunciaron que hoy viernes, 
viajarán a la zona para com
probar la situación.

Vanee y Owen no quisie
ron, por boca de su portavoz, 
hacer conjeturas sobre las 
causas del incremento de la 
tensión, “sino establecer los 
hechos” y confirmaron que en 
los últimos días “la inquietud 
ha ido en aumento”.

En torno a Banja Luka no 
existen fuerzas de la ONU 
desplegadas, lo que sí con
sidera el nuevo mandato acor
dado por el Consejo de Segu
ridad aunque todavía no lle
vado a la práctica.

Ayuda 
humanitaria 
portuguesa

-Un avión militar por
tugués viajó ayer a la 
ciudad croata de Split 
para entregar ayuda 
humanitaria y transpor
tar a Lisboa a 108 refu
giados víctimas de la 
guerra en Bosnia. Los 
refugiados son en su 
mayoría niños y queda
rán alojados en un 
parador, donde están 
instalados desde hace 
dos semanas otros 
sesenta refugiados bos
nios. Los dos grupos 
permanecerán algunas 
semanas en el parador 
de Oeiras, a 10 km de 
Lisboa, y después serán 
recibidos por familias 
portuguesas.

Mientras tanto, las 
autoridades lusas anali
zan una petición de la 
ONU para que Portu
gal envíe un nuevo con
tingente militar destina
do a integrar las fuerzas 
internacionales de paz 
estacionadas en Bos- 
nia-Herzegovina.

El temporal de 
lluvias en 
Francia ha 
causado ya 32 
muertos

PARIS. (Efe).- Las lluvias 
torrenciales caídas el pasado 
martes en el sureste de Francia 
han causado la muerte de al 
menos 32 personas y la desa
parición de cincuenta, según los 
últimos datos.

El mayor número de víctimas 
se registró en el Departamento 
de Vaucluse, donde la crecida 
del Río Ouveze provocó inun
daciones importantes que han 
devastado por completo la loca
lidad de Vaison-La-Romaine.

En este pequeño pueblo el 
número de cadáveres recupera
dos asciende ya a veintiuno.

Otras cuatro personas murie
ron en el Departamento de 
Ardeche y otra en el de Drome, 
un balance que, según las auto
ridades, podría seguir en 
aumento ya que no hay noticias 
de muchas de las familias que 
allí habitan.

De los fallecidos, veinticuatro 
personas han podido ser iden
tificadas y entre ellas se encuen
tran cinco belgas, un alemán y 
un holandés.

Las operaciones de búsqueda 
tuvieron que ser limitadas 
durante la noche del miércoles, 
pero hayer volvieron a inten
sificarse con la ayuda de heli
cópteros.

Los habitantes de la región 
se han solidarizado con los 
damnificados, a los que han 
ofrecido alojamiento en espera 
de que se resuelva el problema 
de quienes han perdido todos 
sus bienes y de una respuesta 
de las compañías de seguros.

El ministro de Interior, Paul 
Quilés, ha anunciado varias 
medidas, entre ellas la reunión 
de la Comisión Interministerial 
encargada de reconocer el esta
do de catástrofe natural.

Quiles ha ordenado la entre
ga de 600.000 francos (120,000 
dólares) del “fondo de socorro 
de extrema urgencia” para los 
tres departamentos afectados 
por las tormentas del pasado 
martes.

Por otra parte, el Ministerio 
de Presupuesto ha concedido 
un crédito excepcional de cinco 
millones de francos para las víc
timas de las inundaciones.

La Comisión Europea ha 
otorgado también una ayuda de 
urgencia de tres millones de 
francos (600.000 dólares).

los*
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(ABOGADO)
*^3lleció en Albacete, en accidente de automóvil, a los 24 años de edad, confortado con los Santos Sacramentos y la Bendición Apostólica.de Su Santidad

^^'’rlSü D. E. P.
'"'’^ch'i P^’^i'es, Angel López Encarnación y Encarnación Bonilla Delgado (Farmacéutica de Chin- 
' ^u ^’ l^®'''T^anos, José María, María Dolores, Sonia y Javier; tíos, primos y demás familia, 
di?”' EGAN UNA ORACION POR SU ALMA

^^'^^encia a la misa que tendrá lugar hoy viernes día 25, a las OCHO de la tarde en la Iglesia Parroquial de San José en Albacete.

Albacete, Septiembre de 1992
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■1 Entrevista a José Sacristán

M

José Sacristán -se muestra enormemente satisfecho de su trabajo en el filme de Adolfo Arístarian.

El actor protagoniza “Un lugar en el mundo”, película argentina muy bien acogida en el Festival de San Sebastián 

José Sacristán cree que “la sociedad española 
actual padece de peseterismo y señoritísimos”

Muy pronto estrenará *‘Yo me bajo en la próxima, ¿y usted?”, de la que ha sido director y protagonista

La película argentina ^‘Un lugar en el mundo^’, de Adolfo 
Arístarian, es por ahora la mejor situada en las cla
sificaciones críticas del 40 Festival Internacional de Cine 
donostiarra. Pepe Sacristán forma parte, Junto a Federico 
Luppi, Cecilia Roth y Leonor Benedetto, del reparto.

JonAPAOL^

SAN SEBASTIAN. (Fax 
Press).- El actor español, que 
muy pronto estrenará “Yo me 
bajo en la próxima, ¿y usted?”, 
de la que ha sido director y 
protagonista, apuesta por una 
mayor colaboración con los paí
ses que algunos califican des
pectivamente de “sudacas”.

- ¿Están satisfechos de la 
acogida que ha tenido en este 
festival la película?

“Mi contento es particular, 
porque hay valores añadidos. Es 
una película argentina, y yo ten
go la satisfacción y el honor 
de tener entre los argentinos 
un puesto de trabajo y un cierto 
lugar en su corazón. El haber 
colaborado en este proyecto y 
recoger ahora sus resultados 
para mí es una gran satisfac
ción, ya que por encima de los 
medios escasos que hemos teni
do se ha podido demostrar que 
la capacidad, el talento, y la 
convicción merecen la pena. 
Los halagos y las buenas pala- 
bra.s que estamos recibiendo me 
llenan de orgullo por venir de 
mi país. Hay una necesidad^ casi 
una obligatoriedad de que vol
vamos de una puñetera vez la 
mirada honrada, sincera, y clara 
a esos países, que algunos lla
man peyorativamente 'sudacas^ 
Tenemos que trabajar más con 

'ellos porque nuestro lugar en 
el mundo está ahí más que en 
otro lado”.

- “Un lugar en el mundo” 
habla de las utopías y de cómo 
todavía merece la pena luchar 
por ellas. El éxito que ha cose
chado en Argentina sería repe
tible aquí, ¿podría haberse 
hecho esta película con perso
najes españoles, o en Argentina 
ha sido factible al tener reciente 
la dictadura militar?

“Me atrevo a decir que la 
icogida que ha tenido en 

Argentina dudo que hubiera 
sido igual, de haberse rodado 
en este país. Tiene más que ver 
con una sensibilidad que allí tie
nen y que creo que el público 
español está a punto de perder 
si no lo ha hecho ya. Este ’pe- 
seterismo‘, estos ’señoritísimos‘, 
que ahora marcan la sociedad 
española, la están insensibili
zando, adocenando y empobre
ciendo, valga la paradoja”.

- En su película, usted inter
preta a un geólogo español que 
pese a considerarse a sí mismo 
como un “mercenario”, al final 
se pone del lado de los opri
midos. Tal vez lo contrario sor
prendería en Pepe Sacristán...

“Hay películas en las que la 
bondad o el éxito tienen que 
ver con la sorpresa. En esta, 
lo que llama la atención es la 
autenticidad, la verdad. No hay 
especulaciones sobre lo que va 
a ocurrir. Lo comentaba el otro 
día con el maestro Mankiewicz 
aquí en San Sebastián, que el 
cine recupere a los seres huma
nos, se preocupe y atienda a 
sus contradicciones, sus amores 
y desamores, sin preocuparse de 
quién mata a quién, dejándoles 
vivir..., es algo que se está per
diendo hoy”.

- “Un lugar en el mundo” 
tiene, aparte de sus valores 
humanos, una carga política, lo 
que antes llamábamos “mensa
je”. ¿Cuál sería?.

“En todo caso un mensaje 
implícito, no directo. En eso 
estamos todavía mucha gente, 
y con el mismo ahínco que al 
principio. Indudablemente han 
pasado muchas cosas en este 
mundo, y nos han afectado, 
pero las cosas por las que uno 
luchaba, siguen ahí. El hombre 
sigue explotado por el hombre, 
se siguen produciendo injusti
cias y desigualdades, y me da 
igual cuále.s sean las siglas que 
nos aglutinen o los himnos que 
haya que cantar”.

Sacristán junto a Concha Velasco, en un fotograma de “La colmena”.

“Yo me bajo en la próxima? 
su próxima película¿y usted”

- Pepe Sacristán, tiene otra 
película a punto de estrenarse, 
“Yo me bajo en la próxima, ¿y 
usted?”, ¿Qué perspectivas tie
ne?”.

“Sí, a finales de este mes será 
cuando se empiece a exhibir. 
Yo me incorporé a ese rodaje 
justo al acabar “Un lugar en 
el mundo”. Adolfo Marsillach, 
que la iba a dirigir, se tuvo que 
hacer cargo de la Compañía 
Nacional de Teatro Clásico, y 
me la ofrecieron a mí, en ese 
doble papel de actor y reali
zador”.

- Como obra teatral tuvo 
mucho éxito. ¿Espera un resul
tado similar para la película?

“Yo estoy contento, pero la 
última palabra la tienen el 
público y los críticos. Tiene una 

dificultad que no puedo dejar 
de señalar, y es que no es una 
película basada en una obra de 
teatro convencional, porque 
“Yo me bajo en la próxima, 
¿y usted?”, era un invento for
midable e ingeniosísimo que 
tenía como clave un£t gran com
plicidad del público. Y esto en 
cine no se puede lograr. Tuvi
mos que crear un soporte argu
mental, trasladaría al lenguaje 
cinematográfico”.

- ¿Y después de estos dos 
estrenos", qué trabajos le espe
ran?

‘"Las guerras de nuestros 
antepasados"^

“Voy a continuar dirigiendo 
Las guerras de nuestros ante-

8

A.

73
 O

- n

• 1 Delibes- 
pasados”, de ^’^^^pterpr^t^^’^:?’ 
que ahora va a ¡¿20 a 
Manolo Galiana. ^"^ pilar ¿di 
rodaren unas semanas ^e>; 
Miró, y luego con ^j.¡to 
ro. Este último «» ‘ ^ 
guión magnífico, qu 
su productor, ^’j^}^ g^o vol''*'’'’ 
Buenos Aires. Alli ^",o(er- 
en abril o ntayo. para j^e 
tas que tengo de teat 
y leievisión".

- ¿Y en su facera
de cine? kroriet‘‘-

"Tengo una h‘‘ ,^ guío’’ 
primer tratamiento 
sobre la novela oe ^^^ puc 
argentino de la ‘^’’,' .^ ba.’ttt‘‘' 
da” salir una peW ,a. 
¡nteresanie. Veremos 
pasa”.

• '-ea 

'en 
'^ef

' Mr
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Armando Tejera, un jugador al que conoce bien Julián Rubio y que podría incorporarse a la disciplina manchega. JESUS MORENO

El central albaceteño, en puertas de la reaparición tras cinco meses alejado de la competición

El Albacete perfila las novedades de Coco y 
Rommel Fernández para hacer frente al Madrid

J hollado “Coco^’ y Rommel Fernández se 
j^ ^^ como las grandes novedades del Albacete 
f ’^P^c para el partido que disputará mañana 
, noche, en el Santiago Bernabéu. Estas 

^ns que se barajan en el once manchego

contrastan con las difícultades que está teniendo 
Benito Floro para repescar a alguno de sus 
Jugadores tocados. Robert Prosinecki, por ejem
plo, es baja defínitiva, aunque clínicamente pare
ce plenamente recuperado. En el Madrid, ocupa

y preocupa la baja forma del croata, del que 
se piensa que arrastra graves consecuencias sico
lógicas tras sus reiteradas lesiones musculares. 
Por su parte, Michel mostró ayer su esperanza 
de poder estar en el encuentro.
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^^-^^Adolfo GIMÉNEZ

^^^^Q ^^^^ deseoso de 
la defensa con la 

^00 ?’®’^ ‘^^* central alba- 
5jj^’ '-Oco, quien el domingo 
^ j^aparecer tras varios 

o!®j®^® <^e la competi- 
íijo^'^'“^^^‘''^onte, desde el 
^ra 1^^^ ^® ^^”1 ^^ ^’J® 
'o-^ara de antebrazo, 
«^ '^secuencia de una mala 

^d^^?®^ ^ll^^ce^^l^o, que 
primero equipo 

'^ R^h'^ ^® *^ mano de 
‘'las ^^'° ^^^^ cuatro tem- 
'^dn P^^’^*^ haber jugado 
■^ ^^'^Irigo ante la Real 
'f^du P^”^^ *J^^ pequeña 
Ptev’'^ f^''ocular rompió 

'^hora, cinco 
«las ^^®^’ C'oco se encuen- 
Xv P^’^rtas de la reapa- 
^¿ ^ ^^ escenario de lujo 
' 'do k.'^'^hago Bernabéu. 
^'' Am^^ Indicar que el bra- 
'^d fo ^"^'^ Carlos y Coco 

■‘’®d d'^'^^^ ^' ^j^ central de 
^^‘’nti^ ^‘^'l^'ertura, mientras 
^' dep^'^^'^ desplazarse al 

' ^1 °' ‘^'^”’^ y^ suce-
^d¡ n .^^’‘- De esta for- 
'l^'’dic ^'^ ^^’ ’^’'^' ^^ *^^

’^a |. ^^hble.
^^ vanguardia, 

^^’' cn'° parece decidido a 
^^’''cdit ^* tándem hasta 

®’ Rommel Fernán-

Rommel, con muchas opciones de ser titular.Coco deja atrás su lesión.

dez-Anlonio, manteniéndose 
fijo el barcelonés Antonio Pini
lla. Por otro lado, si Menéndez 
no se recupera totalmente de 
su esguince de tobillo, Julio 
Soler tendría claras opciones de 
jugar ante el Madrid desde el 
principio, con lo que el técnico 
de Montealegre podría presen
tar en el coliseum madridista 
un once titular inédito, con los

siguienies hombres: Unanua, 
Santi, A. Carlos, Coco, Oliete; 
Julio Soler, Zalazar, Catali; 
Pinilla, Antonio y Rommel Fer
nández Además de Delfín Geli, 
Manolo e.s otro de los que 
podrían caerse del equipo.

Por el lado madridista, Beni
to Floro dará a conocer hoy 
la lista de jugadores convoca
dos, v el once no va a diferir

mucho del siguiente: Jaro, San
chis, Nando, Rocha, Lasa, Toril, 
Hierro, Milla, Luis Enrique, 
Butragueño y Zamorano o 
Alfonso. Pese a los lazos de 
amistad que unen a ambos 
clubs, se presume un partido 
a "cara de perro”, por la impor
tancia de los puntos en litigio. 
Ni Real ni Albacete están para 
mucha.s florituras.

Armando, 
procedente de 
la U.D. Las 
Palmas, a 
prueba

El central canario 
Armando Tejera, que ha 
jugado las últimas tempo
radas en la U.D. Las Pal
mas, estará unos días a 
prueba en el Albacete 
Balompié, mientras 
Julián Rubio decide si lo 
incorpora definitivamen
te. Este jugador nació el 
29-11-67 en Las Palmas y 
ha jugado en el Maspa
lomas. además del con
junto amarillo donde ha 
sido un hombre destaca
do. Armando se encuen
tra hasta la fecha sin equi
po, ya que rescindió su 
contrato con el club insu
lar. El nombre de Arman
do ya sonó con fuerza el 
pasado verano como posi
ble fichaje, tal y como 
publicó este periódico.
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En el inicio de la División de Honor de voleibol femenino

El C.V. Albacete recibe este
sábado al C.V. Murcia

El conjunto albaceteño afronta con ilusión su primer compromiso liguero

Ultima jornada de promoción en Ossa de Montieb

Ciclismo: Victoria de ’ 
Manuel Jiménez en Muneri

El C.V. Albacete inicia en 
la liga de División de 
Honor de voleibol femeni
na este fín de semana, 
enfrentándose a uno de 
sus rivales más difíciles, 
el C.V. Murcia. El encuen
tro tendrá lugar el sábado 
a las 18 horas en el Pabe
llón del Parque .

Juan CARRIZO

Este sábado, a partir de las 
seis de la tarde y en su habi
tual escenario de juego, el 
Pabellón del Parque, el C.V. 
Albacete inicirá su segunda 
temporada en la máxima cate
goría del voleibol femenino.

Esta temporada, el club 
albaceteño ha mejorado 
ostensiblemente su plantilla 
con la incorporación de las 
rusas Tania Romashkan y 
Oxana Gulenkova, la interna
cional junior Aurora Nieto, 
la asturiana Liliana Díaz y la 
bosnia Maya Vorgic, además 
de . formar un equipo juvenil 
que puede aspirar a todo en 
el Campeonato de España.

El problema que vuelve a 
preocupar a los directivos del 
club albaceteño no es otro 
que el económico, pues a 
pesar de la incansable bus- 
queda, todavía no han encon
trado un patrocinador.

El rival de las albaceteñas 
será el C.V. Murcia, equipo 
con gran presupuesto que 
parte a priori como uno de 
los favoritos al título. El C.V. 
Albacete intentará en este 
primer partido dar la primera 
sorpresa y derrotar al conjun
to murciano, que está tem
porada se ha reforzado con 
cinco jugadoras del equipo 
olímpico español.

Arturo García, entrenador 
del C.V. Albacete, nos 
comentó respecto a este 
encuentro: “Debemos ser 
modestos y no prepotentes. 
Después de ganar al Telyco 
esperamos con gran ilusión el 
comienzo de la competición 
y los principal es que el equi-

El C.V. Albacete inicia la liga frente al C.V. Murcia.

po se mentalice que tiene que 
sudar la camiseta en cada par
tido para poder conseguir la 
victoria”.

“Tenemos una gran plan
tilla y va a ser muy difícil 
confeccionar el sexteto incial 
dada la calidad de las juga
doras. A diferencia del año 
pasado, tenemos un banquillo 
con muchos más recursos y 
además contamos con un 
equipo juvenil con el que pre
tendemos llegar a lo más alto 
en el Campeonato de Espa
ña”, añadió Arturo.

Tras una buena pretempo
rada, el C.V. Albacete inten
tará este año ser uno de los 
equipos punteros de la Divi
sión de Honor de voley feme
nino, cuya competición ligue
ra se presenta este año con 
la novedad del 3x2; es decir, 
los equipos podrán tener a 
tres jugadoras extranjeras en 
sus plantillas, pero sólo 
podrán tener dos en pista al- 
mismo tiempo.

Ajedrez: Juan 
Carlos García, 
campeón en 
Almansa

El pasado fin de semana 
finalizó el “II Torneo de Aje
drez” en su modalidad de par
tidas rápidas patrocinado por 
el sindicato U.G.T,

Según ha informado el 
Club Ajedrecístico de Alman
sa, el torneo fué ganado por 
el máximo favorito sin perder 
ni una sola de las partidas, 
permitiendo únicamente a sus 
rivales una partida en “ta
blas”. Juan C. García realizó 
una auténtica exibición apa
bullando a. sus rivales. A la 
clausura del torneo asistió el 
Secretario Comarcal de 
U.G.T. Antonio Clemente, 
quien entregó los trofeos.

OILIME

Se celebró en Munera una 
carrera organizada por el Bici 
Club Faura sobre un recorrido 
de 65 kilómetros en carretera, 
con una participación de 42 
corredores entre juveniles de 
primer año y cadetes.

Las distintas clasificaciones 
quedaron de la siguiente mane
ra:

- Juveniles: En juveniles 
resultó vencedor el almanseño 
Manuel Jiménez, del Vicente 
Conejero-Almansa, seguido de 
Ramón Serrano, del C. Alite-L. 
Caballero-Vitoria, y en los 
siguientes puestos Santiago 
Abellán (V. Conejero-Alman
sa), Antonio Gras (V. Cone
jero-Almansa) y Anselmo Ber
nabéu (P. Mavisa).

- Cadetes: En la categoría 
cadete la victoria fue apra 
Miguel Angel Jiménez (V. 
Conejero-Almansa) seguido de 
Jesús Moreno (C. Alite-L. 
Caballero-Vitoria), José Luis 
Martínez (V. Conejero-Alman
sa), José A. Cotillas (V. Cone
jero-Almansa), Victoriano 
Cerezo (Albacete) y Francisco 
Charco (C. Alite-L. Caballé; 
ro-Vitoria).

Ultima jornada de promoción 
de escuelas en Ossa de Montiel

Con la jornada' celebrada en

Juegos Deportivos Regionales 

para Policías Locales
LT

Un total de 78 agentes per
tenecientes a 5 equipos, uno de 
cada provincia, participarán en 
los I Juegos Deportivos de Cas
tilla-La Mancha para Policías 
Locales, que se inauguran hoy 
en el salón de plenos del Ayun-

. tamiento de Guadalajara.
Estos I Juegos contarán con • 

cuatro tipos de pruebas depor
tivas. En primer lugar, en el 
Pabellón Polideportivo “San 
José” se celebrará un torneo de 
fútbol sala, competición que ya 
se celebró el año pasado en Ciu
dad Real.

Asimismo se desarrollará en 
las instalaciones del G.E.O. del

Ossa de Montiel quedó cerráfl 
el programa de promoció^ । 
nivel de escuelas de ciclismo|| ■ 
ntiestra provincia. ] I

Las pruebas, disputadas! | 
la pista municipal que existas 
esta localidad albaceteña. 
ron los siguientes resultada

- Principiantes: 1° Odayj 
López Poveda (Albacete). 1 
José Luis Ortiz Maciá (Ato 
cele), 3° Urbano Garrid 
Muñoz (Ossa de Montiel),M 
Francisco Gabriel Gonza^ 
Maciá (Albacete). !

- Alevines: 1° Alvaro 
(Ossa de Montiel), 2- Alv 
Moreno Aparicio (Ossa y 
Montiel), 3« Juan Jiménez w 
(Albacete), 4^ Gabriel Gai| 
Belmonte (Mahora), 5- 
García Oliver (Ossa de 
tiel). ,

- Infantiles: 1® Paula 
Rueda (Mahora), 2- -^1 
Peñarrubia Sevilla (Ossa J 
Montiel), 3" Manuel 
Reinosa (Ossa de Montiel), 
Jesús Javier Mota (O»: 
Montiel), 5® Ramiro Granad^^ 
Palacios (Ossa de Montiel,- ^^^

Por último comentar 4 
para este domingo esta j 
ciada una carrera t*^.^’° J < 

' Corral Rubio, organizada 
el C.C. Ibañésy^ai^^c, 
a corredores con licenci J . 
esta temporada. Se tlispu . ■ 
carretera y cuenta c J . 
importante capítulo de p j D{

Cuerpo. Nacional de J 
concurso de tiro policía^ , 
modalidades individual .
equipos. z j^biS tEn los Juegos h^atayt 
una competición de 
con las modalida e 
metros libres fiasen _ 
metros libres femei - ^^^^^
Piscina M^nicipab P{ 
atletismo en las P . - ed 
tivas “Fuente de la n’ ,0^ 
pruebas de cross, s 
gitud y lanzamien j 
para hombres y niuje^

Independientemente

también con una ^^^ a H 
artes marciales api'"" ] & 
función policial-

Fundación Raoul Follereau

Sin Vd., él será leproso
En esos países en los que la miseria 
es cotidiana, la falta de higiene y la 
desnutrición favorecen el contagio. 
Sin Vd., este niño también 
será atacado por esa terrible

• enfermedad.
Todavía hay 15 millones de 
leprosos en el mundo, una cifra 
espeluznante, desmesurada, 
que Vd. no podrá olvidar jamás. 
No obstante la lepra tiene curación. 
Hoy hacen falta 3.000 ptas. de 
medicamentos para cuidar y curar 
un leproso.
3.000 pías,, es el precio de su 
curación.

Sí, yo quiero salvar a un niño de .a P- 
y les envío una ayuda para costear 
los medicamentos necesarios.
□ },fWptas g^OOOptas.
□ 5 000 pus ' D Otros

Mediase 0a«q»?’“SSpé. 
enVio junto con es

□ ingreso o tran^^ 
r/c ^«01'274200-8

Gran tía.

Nombre____
Calle____ _

Población __
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Excelente cantera para los equipos grandes.

Primera División Juvenil de Albacete grupo B
•’I^IMERA VUELTA

JORNADA (20-09-92)

Caudete-Almantour Almansa 
‘^0. Barrios-Albacete 
^P- Hellín-S.D. Tobarra 
Descansa: Castillo Almansa

PRIMERA VUELTA

2^ JORNADA (27-09-92)

Almantour Almansa-Hellín
Albacete-C.D. Caudete
S.D. Tobarra-Castillo Almansa
Descansa: A.D. Barrios

’’^ÍMERA VUELTA

¡cia ui Jornada (04-10-92)

en su
y P^ '^inantour Almansa-Albacete

^ 0. Barrios-S.D. Tobarra
1^^^‘Í h ^®’**”'Castillo Almansa 
le g ^^^^’^sa: C.D. Caudete

coní ■ ------------------------  
’-^ '‘'«MERA VUELTA

; p'^^ ^^üjRNADA (18-10-92)

PRIMERA VUELTA

4^ JORNADA (U-10-92)

Albacete-E.F. Hellín
S.D. Tobarra-C.D. Caudete
Castillo Almansa-A.D. Barrios
Descansa: Almantour Almansa

e est^ Almj 
01^ tO. 
ión

‘*ntour Almansa-Tobarra
Caudete-Castillo Almansa 

< Hellín-A.D. Barrios 
^’'^^nsa: Albacete Balompié

PRIMERA VUELTA

6^ JORNADA (25-10-92)

S.D. Tobarra-Albacele 
Castillo-Almantour Almansa 
A.D. Barrios-C.D. Caudete 
Descansa: E.F. Hellín

Siete equipos de la provincia luchan en este grupo R.

S?>

* W
M

H
^' ’ 4

w
t

^’^ÍMERA VUELTA

^^^SSNADA (08-11-92)

^Ib^cete-Cag^üjQ Almansa 
^^^ntour Almánsa-Barrios 
¿ • Caudete-E.F. Hellín 

^^^nsa: S.D. Tobarra

-------------------------- A.—

SEGUNDA VUELTA

8^ JORNADA (15-U-92)

Almantour Almansa-Caudete 
Albacete-A.D. Barrios .^
S.D. Tobarra-E.F. Hellín 
Descansa: Castillo Almansa

---------------- ^---------------------

SEGUNDA VUELTA

9^ JORNADA (22-11-92)

Hellín-Almantour Almansa
C.D. Caudete-Albacete
Castillo Almansa-S.D. Tobarra
Descansa: A.D. Barrios

SEGUNDA VUELTA

10^ JORNADA (29-11-92)

Albacete-Almantour Almansa 
S.D. Tobarra-A.D. Barrios 
Castillo Almansa-E.F. Hellín 
Descansa: C.D. Caudete

^^^NDa VUELTA

^^‘'^^^B^jADA (06-12-92)

^ b ^^’’’^*Albacete v

'^•b Tobarra 
L. ^’^ios-Castillo Almansa 

«• Almantour Almansa

SEGUNDA VUELTA

12" JORNADA (13-12-92)

Tobarra-Almantour Almansa 
Castillo Almansa-C.D. Caudete 
A.D. Barrios-E.F. Flellín 
Descansa: Albacete Balompié

SEGUNDA VUELTA

13" JORNADA (20-12-92)

Albacete-S.D. Tobarra 
Almantour-Castillo Almansa 
C.D. Caudete-A.D. Barrios 
Descansa: E.F. Hellín

SEGUNDA VUELTA

14" JORNADA (10-01-93)

Castillo Almansa-Albacete 
Barrios-Almantour Almansa 
E.F. Hellín-C.D. Caudete
Descansa: S.D. Tobarra
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Johan Cruyff llegó a un acuerdo económico con el Barga.
1

Según confirmó ayer el vi'cepresidente del club azulgrana, Joan Gaspart

Cruyff y el Barcelona llegaron 
a un acuerdo económico

Todavía quedan algunos puntos por tratar para la renovación del holandés

El técnico holandés del FC Barcelona, Johan Cruyff, y 
la entidad barcelonista han alcanzado un acuerdo eco
nómico para la renovación de su contrato hasta Junio
de 1994, confírmó ayer Joan 
club azulgrana.

Gaspart, vicepresidente del

Pese a que existe un acuerdí® - 
en materia económica, es pro® 
bable que en los próximos dm - 

■ se celebre una reunión entr® tn 
el técnico, Johan Cruyff, y dt 
presidente Núñez para concrej ¿j

BARCELONA (Efe).- El 
presidente del club, José Luis 
Núñez, comentó, durante la 
habitual celebación de los actos 
conmemorativos de las Fiestas

de La Mercé, que la oferta que 
la entidad ha realizado a Cruyff 
“es la mejor a la que puede 
aspirar cualquier entrenador de 
fútbol”.

tar una serie de asuntos qu™ 
todavía no se han tratado. 1 

Uno de los principales puntó^ 
de divergencia es la negativa) 
de la entidad a que Cruyfeomr 
pagine su tarea deportiva en el 
FC Barcelona con el cargo o? 
seleccionador nacional holM: 
dés,' así como a la negativa de 
técnico de vestir prendas de U 
marca deportiva que patrocina 
al Barcelona. 1
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PARA EL PARTIDO DEL 4-10-1992

Nuñez adujo, sobre las pre 
tensiones económicas del entre» Tt 
nador, que si en total el cua re 
técnico- gana más de 300 rni Kc 
nes de pesetas y el presiden^ i ro 
ejecutivo de la entidad ha co . , de 
seguido más de 3,000 ■ di
para la entidad, entonces el c: 
dría que ganar “más de - 
millones por temporada . T

“Cada año tengo que P® 
dinero propio para viajes, c .» 
das o incluso regalos, P^’’^ ^ 
me importa porque lo hago ^^^, 
ilusión. Pero si me pagasen j 
millones de pesetas y dijera M ■ 
me han maltratado, ,
desearía a cualquiera ese j

El presidente califico ^ 
un problema grave las 
nes realizadas en nenaj • 
superan los 700 millón 
pesetas de jugadores en q fe

de 
de 
jOi 
ra 
a 
su

ENTRE EL
ALBACETE BALOMPIE

TENERIFE

actúan en el equipo.
Núñez dijo que el 

consultó el inicio de 
centraciones europeas e ^^^^^ 
po en la urbanización ^^j^j^ j 
tanyá, comentó que nun ^^j^y 
criticado la etapa Lyier 
del actual técnico ni tan M . 
la alineación que el tecn 
sentó ante el Viking
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Luis del Olm®’ 
condenado a 
indemnizar a 
Clemente
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El concurso consiste en el sorteo de 25 entradas para el partido Albacete 
Balompié-Tenerife.

Los cupones se remitirán a LA TRIBUNA DE ALBACETE C/ Salamanca, 
17. 02001 Albacete. Enviando un cupón por sobres y figurando en el 
sobre “Concurso Albacete-Tenerife” o entregando los sobres personal
mente en la misma dirección. Los sobre serán de tamaño estándar. 
Entrarán en el sorteo todos los cupones que se reciban hasta las 14 
horas del miércoles 30 de Septiembre de 1992.

El sorteo se celebrará ante notario el día 1 de Octubre de 1992. 

La lista de premiados aparecerá publicada en el periódico del viernes 
día 2 de Octubre. Los ganadores deberán pasar por las oficinas de 
LA TRIBUNA el viernes día 2 en horario de 10 a 14 y de 17 a 20 
horas y el sábado día 3 en horario de 10 a 13,30 horas, presentando 
el D.N.l.

No se-admitirán cupones que no vayan debidamente cumplimentados 
o que no cumplan las bases, y LA TRIBUNA se reserva el derecho 
de comprobar la identidad del concursante.

Quedan excluidos del sorteo el personal y familiares directos de “LA 
TRIBUNA DE ALBACETE”.

MADRID (Efe)- L ()|mO 
dista radiofónico Luis gg|3 
ha sido condenado, p preme! jd 

Tribunal

a indemnizar a 
actual seleccionador -P de c
fútbol, con dos milg j ,Jt
pesetas, por un u" " el ''
intromisión ileg'ó Í ^
honor. . , sala

La sentencia de a ygnio 
mera del Tribuna ^^^^^ h? 
señala que Luis Javier
ofendido el hono p^pOj
Clemente y conden 
dista a indemnizar 
nador. r^montaa '

Los hechos “^\^elt^^. 
21 de marzo de de P^, 
curso de una *y del

7.

■otr 
.•gre 
’ter 
, d 
ibg

.1*1 
iüá

nández Deu, óire ..^qui . fíi 
grama , radiofon^^Jenal q 
espero ele Raü ^o. á C
España, a Lu,s del 0l^ Clei"¡¿>l*l

Del Olmo «“'Ílvisl** 

“tonto 1 haba . gnol • uco 
fón del futbol e P^ auten ' .• ^ 
pobre hombre , .-yn nec || 
payaso”, “un fals ' jUé
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El Atlético de Madrid, acude a Cádiz para recuperar los dos negativos

El Deportivo intentará refrendar su 
liderato frente a la Real Sociedad

Benito Floro se enfrentará a sus ^^viejos amigos’^ del Albacete en el estadio Santiago Bernabéu

El Deportivo buscará este 
fín de semana en el estadio 
de Atocha refrendar su 
buen momento deportivo e 
intentará puntuar ante ¡a 
Real para confírmar su 
tama de equipo “revela
ción” de la temporada y 
continuar como líder del 
campeonato español.

MADRID (Efe).- Arsenio 
Iglesias, técnico del Deporti- 

cina vo, viajará casi con toda segu
ridad con la baja de su defensa 
Ribera, mientras que John 
Toshack está pendiente de la 

P^^ 1 
itrcj 
idroj 
M ‘ 
ente t 
eon-" 
3nes 
ten-' 
500

aner t 
)nii-, 
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■■ecuperación del bosnio Meho 
Kodro. Luis Pérez, con una 
rotura fibrilar, estará ausente 
ríe los terrenos de juego 
durante tres o cuatro semanas.

Johan Cruyff, técnico del 
Barcelona que negocia en 

'^ últimas horas su renova- 
<:>ón con el presidente de la 
entidad, José Luis Núñez, no 
desea sorpresas y ante el Bur
ros espera repetir la memo
rable actuación del pasado 
sábado frente al Atlético de 
Madrid.

El Atlético de Madrid acu
de a Cádiz para recuperar los 
dos negativos de la anterior 
¡ornada y Luis Aragonés espe- 
^3 tener al ciento por ciento 
® Manolo, una vez superada 
^0 lesión.
, El Cádiz intenta mejorar el 
"’regutar estado del césped del 
estadio Ramón de Carranza 
• José Luis Romero es opti- 
'’^sta para alinear a Stimac 

Milanko ante el Atlético. 
Benito Floro se enfrentará

qui*
Ion- 
abia 
idor; 
liera ' 

i2et‘ a sus “viejos amigos” del Alba-
***j en el estadio Santiago 

’ ernabéu. Las probables bajas 
i ^ Erosinecki, Michel y Zamo- 

Lothar Matthaeus: “Estoy ansioso por 
volver a jugar frente a Maradona”

estrella 
^"Evern Múnich, Lothar 

’* impa-
A ^' enfrentamiento 

' ’^^Q Armando Maradona, 
^í h?^ P’'o<Juc¡rá el próximo 
. k* ®*^ el debú del “pibe de 

el Sevilla. 
muchas ganas de vol- 

* Diego”, confesó el 
alemán, que 

j ^^^^ ’^os semanas del 
’ : ^ ^ Milán al club bávaro,
. ■ F^^mnes al periódico 

n ^^‘^'^ug” de Múnich.
Fe** Pró • ^*'’^ Munich disputara 

lunes en el Sánchez 
T ^ capital andaluza 

1 ’' Conv° amistoso que marcará 
( " bi '^^^° ^^ 1^ nueva era 

i^Tí-'^los^? Maradona, y por el 
.imanes recibirán unos 

^'^^^^ Maradona 
hlii g ^^"‘^ fueron verdaderos 

' Ios^ '^ historia futbolística 
''"ún ^^^^’^ta, tanto en su 

1 ^lapa en la liga italian/.

^■
^ 

^ ?
 ^

El Deportivo intentará refrendar su liderato en Atocha.

i

rano favorecerán las posibili
dades del equipo manchego, 
último en la tabla. El Albacete 
llega a Madrid sin su psicó
logo, Emilio Lamparero, 
quien presentó el pasado mar
tes su dimisión.

El Real Oviedo recibe al 
RCD Español en el Carlos 
Tartiere. Los españolistas 
necesitan ya sumar su primer 
punto si no desean entrar en 
el baile de los rumores, las 
críticas y las intrigas al tér
mino de la cuarta jornada.

El Rayo Vallecano cambia
rá su horario habitual de juego 
-12 horas por 19 horas- para 
enfrentarse al Real Zaragoza, 
que se ha reforzado esta sema

como en los dos campeonatos 
del mundo, ganado el primero, 
en México en 1986, por los 
argentinos, y el segundo, en Ita
lia en 1990, por los germanos.

Matthaeus cree que esos due
los asentaron la base para, si 
no una amistad, “sí gran respeto 
y consideración mútuas”.

"Diego ha recibido a lo largo 
de su carrera muchas patadas, 
y se habrá dado cuenta de que 
he sido siempre uno de sus con
trincantes más limpios, y supon
go que por ello me estima, y 
eso es un fenómeno mutuo”, 
dijo recordando .ante todo los 
partidos entre la RFA y Argen
tina en los cuales ejerció de 
“sombra” de Maradona.

Lothar mostió su satisfacción 
porque Maradona haya arregla
do su pleito con la FIFA y el 
Nápoles, y reconoció que “la 
actuacióri deportiva de Mara
dona en los últimos 15 años fue 
superior a todo lo que ofreció 
el fútbol en esa época”.

na con el fichaje del guarda
meta Bermell.

El Athletic de Bilbao, tras 
su éxito en casa el domingo 
anterior, se desplaza a Vigo. 
Chechu Rojo, entrenador del 
Celta y perfecto conocedor del 
fútbol bilbaino, tendrá la ayu
da del nuevo refuerzo, Bursac 
.que podría actuar en el equipo 
inicial.

El Sevilla, con la inyección 
de moral que supone tener 
“atado” ya el fichaje de Diego 
Armando Maradona, jugará 
contra el Logroñés sin su late
ral izquierdo, Jiménez,'quien 
padece problemas musculares. 
Carlos Bilardo tendrá a su dis
posición a Monchu en la 

Matthaeus, ahora en las filas del Bayern espera ansioso el partido del lunes.

%

delantera sevillista.
La sanción de Martín 

Domínguez y la lesión de Bus
tingorri preocupan al entrena
dor navarro Pedro Mari 
Zabalza que búsca un susti
tuto que pueda cubrir el lado 
izquierdo de Osasuna ante el 
Valencia.

El Tenerife, exultante de 
alegría por los últimos resul
tados positivos, confía en la 
dirección de Fernando 
Redondo y la racha goleadora 
de Quique Estebaranz para 
doblegar al Sporting de Gijón. 
El equipo asturiano tendrá la 
baja por lesión del argentino 
Darío Scotto.

Maradona se 
entrenó 
ofícialniente por 
primera vez con 
el Sevilla

SEVILLA (Efe).- Diego 
Armando Maradona realizó 
ayer su primer entrenamiento 
oficial con la plantilla del Sevilla 
bajo las órdenes del entrenador 
argentino Carlos Salvador 
Bilardo.

El jugador fue sometido pre
viamente, en las instalaciones 
sanitarias de “FRAMAP”, a 
diversas pruebas médicas, como 
una ecografía abdominal, un 
“tac” y analítica de sangre y 

'orina, según confirmó el médico 
del club, el doctor Leal Gra
ciani.

Diego Armando Maradona, 
tras la sesión preparatoria, 
manifestó que se encuentra bas
tante bien; “Las pruebas médi
cas que me han hecho han sido 
numerosas y hasta ahora todo 
perfecto, como lo puede con
firmar el médico del club”.

“Estoy deseando jugar con 
mis nuevos compañeros, porque 
me han dado una gran bien
venida, ellos me han hecho 
entrar en el grupo porque para 
mí todo era nuevo aquí, así que 
estoy deseoso dé darles la mano 
en la cancha y formar el equipo 
que quiere la afición”, dijo el 
astro argentino.

Sobre su actual forma física, 
. Maradona comentó en tono 
jocoso que “no creo pueda 
aguantar los noventa minutos 
de un partido, aunque sí unos 
ochenta y nueve” y agregó que 
debutará ante el Bayern: “Es
pero que sea un buen encuentro 
y buen comienzo”.

Careca anuncia 
que terminará 
su carrera junto 
a Maradona

ROMA (Efe).- El delantero 
brasileño Antonio Careca que 
actualmejjte milita en el Nápo
les, ha señalado que terminará 
su carrera' deportiva “jugando 
al lado de Diego Armando 
Maradona”, con quien le' une 
una gran amistad.

“Sí, un día volveremos a 
jugar juntos; en el Boca Juniors 
o también, por qué no, en el 
Sevilla. Diego tiene dos años 
de contrato, podemos unirnos. 
Lo digo en serio. Ambos esta
mos unidos con una promesa, 
la de culminar nuestras carreras 
en el mismo club. Lo haremos, 
espero que sea lo más pronto 
posible”, ha indicado Careca.

EI brasileño considera que 
“hay que aplaudir al presidente 
del Nápoles (Corrado Ferlai- 
no), pues esta vez se ha com
portado como un . verdadero 
padre con Diego. Le ha devuel
to la sonrisa, ha respetado la 

■ voluntad de tanta gente, quie
nes esperaban este epílogo. 
Pero, el presidente en su inte
rior estará triste como todos 
nosotros, pues es primero afi- 
cionadó y después dirigente”.

El delantero brasileño, que 
ya fue compañero de Maradona 
en el Nápoles, manifestó tam
bién que a partir de ahora será 
un fiel “seguidor del Sevilla”.
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Emilio Sánchez Vicario no jugará ningún partido individual en la despedida de Orantes como capitán

Jordi Arrese y Carlos Costa serán los que disputen los partidos individuales
encuentros individuales de la ;

dc

Emilio Sánchez no jugará los individuales.

DONA JOSEFA MORENO LEVIA
D. E. P

RUEGAN UNA ORACION POR SU ALMA

la Parroquia del

Albacete, Septiembre, 1992

Arrese abrirá la competición 
enfrentándose a Gilad Bloom

IA 
DR.
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contra Israel este fin de semat^ 
en Avilés, dijo ayer que de^ 
conoce las causas que han líe-] 
vado a Manuel Orantes a tomaji

AVILES (Efe).- Emilio Sái 
chez Vicario, que no jugará los

confrontación de Copa Davis ®s

España comienza hoy su enfrentamiento 
frente a Israel en la Copa Davis de tenis

EI segundo jugador español clasifícado en las listas 
de la ATP, Emilio Sánchez Vicario, no jugará ningún 
partido individual del encuentro de Copa Davis que 
España disputará a partir de hoy frente a Israel en 
Avilés, que se convertirá en el último de Manuel Orantes 
como capitán del equipo nacional.

AVILES (Efe).- El mayor 
de la familia de los Vicario 
quedará asi apartado por pri
mera vez en los últimos ocho 
años de disputar el individual 
en un encuentro de la selec
ción española en Copa Davis.

Tras cononcer la decisión 
de Orantes, que se hizo públi
ca minutos antes del sorteo, 
Sánchez Vicario volvió a acu
sar al capitán español de falta 
de comunicación con los juga
dores y aseguró que descono
cía el motivo por el que no 
jugaría los encuentros indi
viduales.

Las discrepancias entre 
Manuel Orantes y los discí
pulos de Pato Alvarez, entre
nador de Emilio Sánchez y 
Sergio Casal, continúan así 
marcando una eliminatoria 
más del equipo español de 
Copa Davis, de especial 
importancia en esta ocasión al 
jugarse la permanencia en el

Grupo Mundial.
Los enfrentamientos de 

individuales serán disputados 
por el actual número uno del 
tenis nacional y duocécimo de 
la clasificación mundial de 
tenistas profesionales (ATP), 
Carlos Costa, y por el reciente 
medallista de plata en los Jue
gos Olímpicos de Barcelona, 
Jordi Arrese.

Arrese, de quien Orantes 
comentó que en este tipo de 
competiciones se motiva espe
cialmente, abrirá hoy la com
petición enfrentándose, a par
tir de las 12:00 horas, al núme
ro uno del equipo israelí, 
Gilad Bloom, y, a continua
ción, Costa disputará ante el 
número dos israelí, Eyal Ran, 
el partido con el que se cerra
rá la primera jornada de esta

eliminatoria.
El sábado tendrá lugar el 

encuentro de dobles, en el que 
la pareja española formada 
por Emilio Sánchez Vicario y 
Sergio Casal, una de las mejor 
clasificadas de la ATP, se 
enfrentarán a Gilad Bloom y 
Shahar Perkiss.

La última jornada del 
encuentro, en la que el capitán 
español Manolo Orantes espe
ra tener sentenciada la elimi
natoria, comprende los parti
dos entre Carlos Costa y Gilad 
Bloom, y, posteriormente, Jor
di Arrese se enfrentará a Eyal 
Ran.

Emilio Sánchez 
Vicario: 
“Orantes no nie¡ 
ha dado ninguni 
explicación”

esta decisión y que el capitani,^ 
del equipo español no le 
dado “ningún tipo de exp^S^ 
cación”.

Tras conocer esta decisión^^ 
Emilio Sánchez Vicario 
ocultó su enfado y señaló 
aunque no iba a criticar 
medida de sustituirle por Arre» g 
“porque se lo merece tanto oj 
más que yo”, dijo, creía 
él tenía que jugar esta e!ini|^ 
natoria “por experiencia y po^OA 
bilidades de ganar a jugadorewtit 
de alto nivel”.

Emilio Sánchez Vicario 
preguntó, “qué hubiera 
si el rival fuese otro” y reem" 
los problemas surgidos en MOW^ 
cú en el seno del equipo ®^PW 
ñol hace dos años en la ^ f 
minatoria por la permanen t 
en el Grupo Mundial, ^^^Í\. - M 
el grupo de Pato Alvarez P* 
la destitución del actual capí ‘^j 
“El problema de Manolo pJ 
tes ha sido la falta de ^° 
nicación y de mano 
El problema principal fue es • 
reiteró.

Falleció en Albacete a los 68 años de edad, confortada con los Santos Sacramentos 
y la Bendición Apostólica de Su Santidad.

Su esposo, Bruno Moreno Lozoya (Agente 
Comercial jubilado); hermanos, sobrinos 
y demás familia,

Y la asistencia al entierro que tendrá lugar hoy viernes, día 25, a las DOCE de la mañana e 
Espíritu Santo, celebrándose a continuación la misa de córpore insep

M.C.D.
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ne ALBACETE
^’^® ^® *^ mañana a 10 de la noche: 

, JORIGUEZ-SANCHEZ, Iris, 48 y CANDEL, A.
1 Wo, 20. ’
Í1 de la noche en adelante: RODRIGUEZ-SANCHEZ,

i Sana^•
rá lo^ MAN AN A: De 9^0 de la mañana a 10 de la 
de la+OEL ROSARIO, Rosario, 36 y FRIAS MIRASOL, 
Dav^sco Pizarro, 39.
manapde la noche en adelante: DEL ROSARIO,
deslío, 36. 

n He- T VILLARROBLEDO
Sh^OY: ENRIQUE RUESCAS MARQUEZ, 
,e ha'jfenza, 31._
exolS^ MANANA: CRISTOBAL GONZALEZ 

P 1^1X50,0. Cuartero, 20.

Se mantienen las temperaturas

Según el Observatorio Meteorológico de la Base Aérea de 
Los Llanos la temperatura, máxima en el día de ayer fue de 
23,6 .grados a las 15:30 horas, mientras que la mínima registrada 
fue de 12,6 grados a las 4:00 horas. El viento sopló en dirección 
Sur-Sur-Este con una fuerza de 14,4 kms a la hora. La humedad 
relativa del aire fue del 54% y el cielo estuvo despejado.

El Instituto Nacional de Meteorología pronostica para hoy 
cielos nubosos en la región valenciana y Murcia, con chubascos 
tormentosos localmente fuertes. Muy nuboso o cubierto con chu
bascos en el nw de la Península, alcanzando ocasionalmente las 
precipitaciones intensidad fuerte y carácter tormentoso en Asturias 
y Cantabria.

Predicción por comunidades

’isión- _ HELLIN_______________________
’ ’S^HOY: RAFAELL.de GUEVARA, 
’ ^4 Vía, 49.

L^^^ LOPEZ MIRANDA, República 
oto o ' ’

qu^<._____________ TOBARRA ________________ __
ALBERTO GARCIA REINA, Mayor, 84. 

pos MAÑANA: DOLORES SIDERA BLANCO, Avda, 
dorewtitución, 2.

LA RODA
isadp ’^UlOY; ANTONIO FERRER CEBRIAN, 
;ord^argall, 3.

MAÑANA: ANTONIO FERRER CEBRIAN, 
espff Margall, 3.
1 eli- 
encia 
ando 
pidií 
)itánl

_______________ ALMANSA_____________________
HOY: MIGUEL SANCHEZ JORDAN,

3 3

pbal, 1.
{A MAÑANA: MANUEL DOMINGUEZ 
‘'RERO, Plaza S. Allende, 4.

- Cataluña.- Poco nuboso aumentando por la tarde a nuboso, 
con algunos chubascos, ocasionalmente tormentosos, más pro
bables en las comarcas de Lleida y sur de Tarragona, tendiendo 
a generalizarse por la noche. Temperaturas sin cambios. Vientos 
flojos de componente sur.

- Comunidad valenciana.- Nuboso con chubascos tormentosos, 
localmente fuertes. Vientos flojos a moderados del E. Tempe
raturas sin cambios.

- Comunidad murciana.- Nuboso con chubascos tormentosos, 
que podrán ser localmente fuertes. Vientos flojos a moderados 
del E. Temperaturas sin cambios.

- Castilla-La Mancha.- Poco nuboso, con aumento de la nubo
sidad y alguna precipitación al final del día en la zona occidental. 
Temperaturas en ligero descenso. Vientos flojos variables.

- Comunidad de Madrid.- Poco nuboso, con aumento de la 
nubosidad y alguna precipitación al final del día. Temperaturas 
en ligero descenso. Vientos flojos variables.

- Andalucía.- Poco nuboso por la mañana, aumentando los 
intervalos nuboso por la tarde, con precipitaciones ocasionalmente 
tormentosas, preferentemente en el interior de la mitad oriental. 
Temperaturas sin cambios o en ligero descenso. Vientos flojos 
a moderados, variables en el interior y girando de levante a 
poniente por la tarde en el área del Estrecho y litoral.

ALBACETE
Parque de Bomberos.....59 6108
Policía Nacional............22 33 62
Policía Municipal......... .59 6126
Guardia Civil ....221100-2186 61
G. Civil de Tráfico....... 2107 23
Casa de Socorro........ ......216161
Cruz Roja Ambulancia..219012 -
Urgencias......:................ 59 7137
Hospital General .........59 7100 -
Alcohólicos Anónimos..50 03 12
Estación de Ferrocarril .2102 02
Telégrafos....................... 22 20 00
O. Reclamación Precios 59 6111
Protección Civil.............22 34 00
Tele-Ruta (Madrid) 
............ .........  91-535 22 22
Teléfono de la Esperanza 
........................................ .50 33 31
Teléfono del Vecino 
.....................  24 25 00
Emergencia de Gas Castilla-La

n>
 n> o C

u 

5 t 5 as

J^^NTALES: 1: Inca- 

. Padecer. 2: Atados. 
jj^Méle. Calle. Partí- 
i 4^^^^?^ privativa o 
j. • Lígame. Nombre 
íg , estrella más bri- 

^°ristelación de ' 
¿°^ naipes. 6: Labre. 
^•cióP^^^P^ ^® santo. 7: 

Lon- 
■tv’ ^^^dirá. Volver a 
■ 10'^^^' repetida. Obje-

Artículo (Pl).
Movido (Pl). 11:

ai 1: Afán

desordenado de riquezas (Pl). 
2: Copie. Altar. 3: Ciudad 
andaluza. Pronombre personal. 
4: Prisa. Entregar. 5: Termi
nación de infinitivo. Nombre 
de consonante. Reflexivo. 6: Al 
revés, nivel. Al revés; malla. 
7; En el antiguo cómputo 
romano, el día 15 de marzo, 
mayo, julio y octubre, y el 13 
de los demás meses. Región 
del norte de Italia. 8: Serpien
te. Batracio (Pl). 9: Consonan- 
tes/ Adverbio de tiempo. Que
rido. 10: Altivos, soberbios. 11: 
Funestos, aciagos.

^ CRUCIGRAMA ANTERIOR: HORIZONTA- 
2* Sisaríais. 3: Unas. LLL. iP. 4: Todas. 

L^tan^ ^'^^^^ ^' ^^^- ^^*- ^^^- Fragata.
PCai ^°*' ^I^^a. 11: Ponderado.
k c í^S: 1: Sutilezas. 2: Sinos. Las. 3: Usadas. Ro. 4: 

^^- Ser. fd. 6: eíL. Ara. 7: Ralo. Tragar.
1 ■ 9: iS. Una. Atad. 10: Inusitado. 11: Napolitana.

’ “ Calendario
SANTORAL .

Santos Lope, Fermín, Aurelia 
y Eugenio.

HOJA DEL ALMANAQUE

Días transcurridos: 266
Días hasta finalizar el año: 

99 días

EL SOL Y LA LUNA

El Sol sale mañana a las 06,05 
y se pone a las 18,07 (H.S.).

La Luna sale mañana a las 
04,51 y se pone a las 17,14 
(H.S.).

Mancha ............ .........2125 25

LA RODA
Policía Municipal.......... 44 2193
Guardia Civil................. 4413 05
Bomberos.;.....................441414
Casa de Socorro........... 4413 28
Cruz Roja....................... 44 05 64

HELLIN
Comisaría de Policía..... 3015 16
Servicio Urgencias S.S..30 03 63
Policía Municipal..........30 00 00
Bomberos....................... 30 00 80
Casa de Socorro............30 0133
Cruz Roja..................... ..30 ()8 00

ALMANSA
Parada de Taxís..........3410 80
Bomberos.....................34 00 80
Hospital Ntra. Sra. Belén 
.........................................34 19 80
Policía Municipal..........3104 65
Guardia Civil................34 00 96
Cruz Roja.......................341190
Casa de Socorro...........3419 80

VILLARROBLEDO
Policía Municipal..........14 04 00
Centro de Salud.............14 3611
Centro de Salud............ 14 36 51
Comisaría........................1415 16
Guardia Civil................ 14 01 27
Bomberos........................14 00 80

IH Carteleras

EXCEPCIONAL ESTRENO.- Ha 
llegado al fin el último gran éxito de 

taquilla de CLINT EASTWOOD. Una 
película del Oeste al estilo clásico, con 

la emoción del mejor cine de hoy.

“SIN PERDON”
(No recomendada para menores 

de 18 años)
Con Clint Easiwood, Gene Hackman, 

Morgan Freeman y Richard Harrys 
SESIONES LABORABLES; 7,15 10,15.

FESTIVOS Y SABADOS; .5 - 7’40 Y 10’15

---------- ----------------------------_|

PALAFOX
Sensacional estreno 

La mejor película del Director
BIGAS LUNA

“JAMON JAMON”
Es la historia de una madre 
que es una gran puta, de una 
puta que es una gran madre 
y de una entrañable hija de 
puta.
Con: Stefania Sandrelli, Anna 
Galiena, Juan Diego, Penélo
pe Cruz y Javier Barden.
No recomendada a menores 

de 18 años
Pases: 6,30, 8,30 y 10,30
“Jamón Jamón es una pelí
cula donde los Hombres 
comen jamón y las mujeres 
se comen a los Hombres”.

PREMIO LEON DE PLATA 
EN EL FESTIVAL DE CINE 

DE VENECIA 1992

¡¡¡5® SEMANA DE EXITO!!!
Sensacional continuación de 

estreno.- Sigue el increíble éxito 
de las últimas aventuras de dos 

policías muy especiales...

“ARMA LETAL III” 
(No recomendada para menores 

de 18 años).
Con Mel Gibson, Danny Glover, 

Joe Pesci y Rene Russo.
PASES: 5,30 - 8 y 10,30

Excepcional continuación de 
estreno.- La gran superproducción 

sobre el descubrimiento de 
América.

Marlom Brando, Tom Selleck y 
George Corraface en 

“CRISTOBAL COLON:
EL DESCUBRIMIENTO”

(Autorizada para todos 
los públicos)

PASES: 6’15 - 8,30 y 10,45

y CAPmn.M
SENSACIONAL ESTRENO.- La 
película más polémica de este año. 

“INSTINTO BASICO” 
(No recomendada para menores 

de 18 años)
Michael Douglas, Sharon Stone y 

George Dzundza 
SESIONES: 5’15 - 7’45 y 10’30 
PRECIO BUTACA: 450 Ptas.

SENSACIONAL ESTRENO. 
Nuestros peores temores se han 

hecho realidad. Ha vuelto..

“ALIEN 3”
(No recomendada para 

menores de 18 años) ^
Sesiones: 5’30 - 8 y 10’30

con: Sigourney Weaver, Charles S. 
Dutton y Paul McGann

SENSACIONAL ESTRENO. La última 
película de SEAN CONNERY. 

Defendió la selva 
amazónica...Descubrió que tenía poder 

para salvaría*.

GRANDIOSO ESTRENO.- El destino 
unió a una burguesa consentida, y a un 

pobre y rudo campesino en el más 
apasionante romance.

“LOS ULTIMOS DIAS 
DEL EDEN”

(Autorizada para lodos los públicos) 
Sean Connery, Lorraine Braceo y 

Francisco Tsrirene 
SESIONES: 6 - 8’15 y 10.30

“UN HORIZONTE 
MUY LEJANO”

(No recomendada para menores 
de 1.1 años)

Del director de "Cocoon", "Llamaradas” 
y 1. 2, .1... Splash!” con Tom Cruise, Nicole 

Kidman y Robert Prosky 
SESIONES: 7 y 10
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0ASOLE9g-
VENTA DE GASOLEOS A PARA AUTOMOCION 
VENTA DE GASOLEOS B PARA AGRICULTURA 

VENTA DE GASOLEOS C PARA CALEFACCION 

E INDUSTRIA

VENTA DE LUBRICANTES MARCA Campsa 
PONEMOS DEPOSITOS Y BOMBAS 

COMPLETAMENTE GRATIS
PARA GASOLEOS A Y B

SERVICIO A DOMICILIO CON CAMIONEÍ 
CISTERNA Y CONTADOR HOMOLOGADC 

ANTES DE 24 HORAS
PEDIDOS E INFORMACION ^ 

^ 
C

Campsa
Distribuidor Comercial

Campsa
Distribuidor Comercial

TLF. 21 71 71
FAX 52 25 30 
ALBACETE

Campsa
Distribuidor Come

NEC 
inir 
leí.

01

HIGINIO OLIVARES

CENTRO DE ESTUDIOS SUPERIORES

OPOSICIONES
Comenzamos la preparación de:
* JUSTICIA
* ESTADO Y SEGURIDAD SOCIAL.
* INSTITUCIONES PENITENCIARIAS.
* MAGISTERIO.
* CORREOS
* POLICIA NACIONAL Y GUARDIA CIVIL.

Información: Marqués de Villores, 18 - Tef. 23 31 11

HIGINIO OLIVARES

IDIOMAS

INGLES-FRANCES-ALEMAN

-CURSOS INICIACION para niños apartir de 5 años
* E.G.B. B.U.P. C.O.U. - F.P.l. - F.P.I1.
GRUPOS PARA ADULTOS * INGLES COMERCIAL
Preparación para Escuela Oficial de Idiomas.
Preparamos todos los exámenes de la U. de Cambridge.

Jefe Opto.: Marisa Sánchez Morales
RESERVA TU PLAZA EN;

C/ Marqués de Villores, 18 * Tfno: 23 31 11 * ALBACETE

AZULEJOS VALDI, S.L
OFERTAS
GRES ESPECIAL PISCINAS 

VENTA Y COLOCACION 
AZULEJOS PARA BAÑO Y COCINA 

ULTIMOS RESTOS 1“ 600 PTAS 
LISTELOS 20 PTAS. UNIDAD 
GRECAS 50 PTAS. UNIDAD 

HORNOS, BARBACOAS Y CHIMENEAS 
PIDA PRESUPUESTO SIN COMPROMISO

ABIERTO SABADOS TARDE
Ctra. de Jaén, Km. 3 Albacete

ALBACETE-MADRID

REGIONAL: 02’55-17’00

EXPRESO: 03’12-04'00

REG. EXPRESO: 07'10

TALGO: 08'18-10'38-11'09
12'52-16'01-18'54 
19'07-20'07-21'21

INTERCITY: 08'50-10'52-13'52
15'22-18'22-19'52 

21'14

LINCE: _ 20'40

SOL LEVANTE: X, V, D, 22'50

MADRID-ALBACETE

EXPRESO: 23'25-23'40-23'45
X. V, S, 04'00

REG. EXPRESO; 13'15-18'30

TALGO; 08’00-08'30-10'00
12'05-14’35-15'25
16'00-17'30-18’30

20'00

INTERCITY: 07'05-09'30-12'00
14'00-16'3()-18'0() 

19'30

LINCE: 17'00

AYUNTAMIENTO
* Porteros escuela.
* Bomberos Conductores.
* Guardas pesadores

y otros oficios
SOLO QUEDAN 3 MESES APROVECHALOS 10

1
cñ

190

Dionisio Guardiola. 56
Tino. 22 67 66

CAPEMIA Simón Abril. 13
EMAS 22 25 70

Curso de 
INFORMATICA

«fllrq Ot f>(Mtn

^<^* .A PARTIR nn. PROXIMO ruR.so f.scoi-ail 
‘ ^ ES ORI.lOAlORlO El SEGI NDO IDIOMA 

OFSRF 5.05 OCHO A^OS d' FX R.I

eos NOSOTROS Uli MK*

GAONA, 5 
g 2410 84

S 
j 

4

CURSO INTENSIVO DE

INICIACION-VELOCIDAD 
CIASES ESPECIALES NIÑOS 
cada alumno escoge su horano

• PROFF^ORAIKI £SPm*l.lZAH0
• G'RI lTiSKIÜI tTEHXS (MAXIMO 15 AUMUXOS»
•IWFARACION EXAMKVUSFyu El A OHCÍAl V 

TtULCKEXPEOlUOSPORl'MVlRSlUAÜÜE 
CAMRRIPüF.

• VibeyS; EJERCICIOS POR OROrXAPOR

>

* informétiea básica,MS-DOS ; 
Tratamiento de textos,hoja de 
cálculo.base de datos.

• Totalmente práctico.
* Curso trimestral.
* Un ordenador por alumno.
* Monitor en color.
* Horarios de mañana,tarde y 
ñocha.

Reunión írrformatr/aei día 30 del 
^ptiembfc a las 9 da la nodx> i

GAONA, 5 
í? 24 10 84

o MAYORES DE 25 AÑOS
W^ ACCESO UNIVERSIDAD 

va <9?’<9ff7W‘7zw27 T>£ ^e-

■ ■ ' 27rs S'í£-»67>;ü£ Z>£SS^S7S.

BBUiflOM lUEQBUMIYA El. DU 29 1%: 
nmiBumm a las y ue ia müqhí^

Í
I g-

!1 X 1 ■̂

1 y' B

BBUiflOM lUKíBUMIVA El. OU 29 1%:

'
X (R

curso de
CONTABILIDAI
CURSO INTENSIVO 
ADAPTADO AL N.P.G.C.
- PATRIMONIO
- PARTIDA DOBLE
- INMOVILIZADO
- CUENTAS DE 

GESTION.
- BENEFICIO DE 

LA EMPRESA.

- CO.VrABILIDAD 
DE SOCIEDADES.

DURACION: 3 meses 
Clases a cargo de 
Ido. en Económicas

Reunión inlormativa 
el día 30 de Septiembre 

a las 9 de la noche.

ECE! 
116 
EMl

£ P 
sna.

’ o*

*E.G.B. B.U.P. C.O.U. Idiomas. Universidades!

Dionisio Guardiola, 56
Tfnn 99 R7 fifi_________

E 

I
 

o 
V

» 
5 z

ULTIMAS PLAZAS PARA CURSOS D^j^ 

Azafatas, guías turísticos, secretan^'^

comunitaria, relaciones
Prácticas y bolsa de trabajo 9a’'®'^^'^^^^>i5o 
Inscripción hasta el día 30 de septiem r^d
Información: C/ Padre Romano, 1. Te!f: 52 03 66. A'^ac®

ACADEMIA ATLANT 
Organiza cursos de

— Informática básica (MS-Dos, WP, ®®J*’^Í’^Uni 
- Informática de programación (Cobol, Pas -^^^^ 
— Contabilidad Informatizada (Nuevo P’® 

Contable, Nóminas y Seguros Sociales)

lía

V

co 
'2-:

- Mecanograíia, Uposiciones rano). -'^2-
— Idiomas. (Francés, Inglés, Alemán, ' ^jp, COl
- Matemáticas, Algebra. Química, E.G.o., ' . , 
y selectividad. 52 J 
Información: C/ Padre Romano, L 1*',. 2186^

C/ Zapateros, 27. '

HORARIO DE TRENES
ALBACETE-VALENCIA

REGIONAL: 
EXPRESO:
INTERCITY:

SOL LEVANTE: 
TORRE ORO: 
GARCIA LORCA:

08’30
03’20-03’55-04’01 
09’23-11’48-14’18 
16’22-18’48-20’18 

21’44
L. X, V. 20’54
X. V, S. 07’35 

14’46 
15’38

\ALENCIA-ALBACETE

REGIONAL: 
EXPRESO:
INTERCITY:

SOL LEVANTE: 
TORRE ORO: 
GARCIA LORCA:.

17’35
22’19-22’49-23’10
07’00-09’00-12'00
13’30-16’30-18’00

19’30
M, J, S, 15’30

X, V, D, 19’45
11’00
11’30

ALBACETE-ALICANTE

EXPRESO:
REG. EXPRESO:
TALGO:

INTERCITY:
SOL LEVANTE:

04’38 
11’28

1O.’3O-12’38-14’32 
17’07-17’58-20’03 

21’06-22’26
M, J, S, D, 20’54

X. V, S, 07’05

EXPRESO:
REG. EXPRESO:

TALGO:

INTERCITY:
SOL LEVANTE:

O
O
 t 

P 
P 

ñ 
'^

ALBACETE-CASTELLON-TARUÁGOXA-BARCELONA BARCELONA-TARRAGONA-CASTELLON-ALBACETE
EXPRESO: 03’30 06'55 09'39 11’10 IC: 08'10 10'50
EXPRESO; 03’55 07'10 10'24 11’35 TORRE ORO; 07'00 07'59 09'59 13’08
EXPRESO; 09'23 12'23 14'30 15’30 GARCIA LORCA: 07'25 08'23 10'28 13’29
TORRE ORO: 14'46 18’01 20'19 ' 21’30 INTERCITY: 15'30 16'27 18'30 21'12
GARCIA LORCA: 15'38 19'02 21'28 22’30 EXPRESO; 17’30 18'34 21'03 00'46

18'48 21'50 IC. EXPRESO: 18’00 19'13 21'50 01'05

.ALBACETE-C0RD0BA.SEV1LLA-CAD1Z-MALAGA-GR.ANADA-ALMRR1A

AlJ!A(TlMM^i'^^-^ 
- - - - - - - - - - - - - - - V. D- ’t:

REGIONAL: 
EXPRESO: 

TALGO:

CÁRTAGENA MtW
REGIONAL: 
(Desde Murcia) 

EXPRESO: 

TALGO: “
1 31 S S 3

15’15
20’15

EXPRESO: 00'54 06'26 08'07 09'24 . - . - - - TORRE ORO; . - - 07'15

EXPRESO: 01'13 06'56 08'50 11'30 GARCIA LORCA: 08'15 09'15 08'25 —

TORRE ORO: 13'10 18'15 19'35 21'30 — INTERCITY: - - - - - -

GARCIA LORCA: 13'31 18’34 21'10 20'34 21'23 EXPRESO: 19'05
IC.: 17'26 21'32 23'01 EXPRESO; — 18'25

cS

Xi
 fe _¿

_¿

'’arr
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o m

9 • SE VENDE Peugeot 205 
SRD en buen estado. Tfno: 
21 30 51

NECESITA profesor/a 
ular para niño - 7® 
3 Til. 21 52 00

• SE VENDE furgoneta M.B. 
180 buen estado. Tfno: 
21 30 51

• ALQUILO piso amuebla
do. Marqués de Villores. 150 
m^ calefacción, 4 dormito
rios, salón, cocina, dos 
baños. Por curso escolar 
para profesores y estudian
tes. Tef. 91/554 45 52

• SE ALQUILA local en 
C/ Juan de Toledo, n® 7, de 
150 m2.-250/400 m?. Intere
sados llamar al teléfono 
22 49 54

^ NECESITA chic para 
'niño. Llamar a partir 
7«. 21 78 64

SE ALQUILA apartamento

• SE ALQUILA piso amue
blado, Blasco de Garay, 38. 
Tef. 21 03 48

• SE ALQUILAN habitacio
nes. Tef. 22 03 52

• ALQUILO piso nuevo 
amueblado, calefacción. 
Tef. 22 82 97. Albacete

@ ■Wi
«nWCClON DE FOSASSEPIICAS
-IMPEZA DE 1UBS?IAS Y ALCANTNaUADOS
-KVBION 06 TUBERIAS POR EQUP06 DE 
TEIEVSON

TELEFONOS
-OfONA 22 00 38
-RAJ7TCULAR 2144 81

GRACIAS
ESPIRITU

SANTO

"0
 P

osa 
Corn

OFRECE conductor 
H permiso de C2 y D. 
“5116

PASAN trabajos a
a. Tef. 2115 27

FSITO dependiente 
® y 20 años. Llamar 
'' de 2 a 3’30

ade!

*5ES particulares de 
a domicilio. Tef.

• SE VENDE o alquila 
entreplanta de 275 m^. en 
C/ Feria, 8-Albacete. Tef. 
23 88 35

• SE VENDEN o alquilan 
naves industriales de 
400/700 y 1500 m^ con luz, 
oficinas y servicios en Polí
gono Campollano. Tef. 
23 88 35

(PRESA sector publici- 
K precisa vendedores 

departamento venta, 
q^o: 50 30 43

• SE VENDEN parcelas de 
terreno desde 500 m^. en 
Polígono Campollano. Tef. 
23 88 35

O

“I CLASES de Inglés, 
M adultos. Tef. 
670

• VENDO-ALQUILO (75.000 
ptas.), piso dúplex, 200 m^ 
nuevo. Tef. 21 29 25i

• VENDO 0 ALQUILO 
local acondicionado, 150 m^. 
Hnos. Jiménez, 3. Tef. 
24 05 27

tarii^
asi

i 
idas, 
ribr^

casa vieja o 
^Aproximadamente 

y 250 m®. Alrede- 
^del Sanatorio del

Tef. 23 88 53, de 9bacei Mae

• VENDO piso 4®, Bernabé 
Cantos, 56, 4 habitaciones, 
cocina, aseo y trastero. 
5.200.000. Tef. 23 22 04

Uní?
jeneN

•^ SOLAR 250 m2 
i7°dvenir. Tef. 
’5-2216 35

SOLAR 200 m^. 
,;'"ones. Tef. 
'^2-2216 35

i Trf ,? alquilo piso C/ 
^- 21 91 62

• HELLIN: vendo piso C/ 
López del Oro. 140 m^ útiles, 
en 8.000.000. Tfno: 
96/374 27 03

• DESPEDREGADORA 
seminueva, se vende. Tef.
50 00 74

amucuiauu uciiuiuu. lYuevu,
55.000 ptas. Tef. 21 52 53. ,
Llamar a partir de las 5 de * ALQUILO local comercial 
la tarde acondicionado. C/ Feria, n®

115. 135 m2. Tef. 23 41 71

APARTAMENTO 
A ESTRENAR

Plaza de garaje y tras
tero, zona parque 
calle Angel n® 39. 
Teléfono 967/23 22 77

TRASPASO 
LOCAL 

COMERCIAL
Muv céntrico. 

85 m^. 
Teléf: 96/361 25 63

A SANTA CLARA 
EN ESPERA DE 
TUS FAVORES

C.N.

• ALQUILO piso lujo amue-
blado. Paseo Libertad, Edi- ® ALQUILO apartamento 
ficio Banco Central Hispano. amueblado. Teléfono: 
Tef. 48 40 05 (mañanas) - 22 17 78
48 44 37 (tardes) —----------------------------------------

• SE ALQUILA apartamento 
amueblado. Dionisio Guar- 
diola-Collado Pinq. Tef. 
21 83 01 Sr. Caballero (horas 
oficina)

• ALOJAMIENTO 
estudiantes, pensión
pleta. Tef. 22 79 81

para 
com- a

• TRASPASO o alquilo, con 
toda la maquinaria, para 
tienda o carnicería. 23 2715

• SE ALQUILA piso amue
blado céntrico. Tel. 14 02 55

• ALQUILO piso para chicas 
estudiantes. Tef. 21 55 74

• FUNCIONARIO busca 
apartamento o piso peque
ño amueblado, económico 
Tef. 50 60 95 (tardes)

• SE ALQUILA piso amue
blado, preferentemente

• SE ALQUILA piso amue
blado, céntrico con calefac
ción central. Tef. 22 45 67

• SE ALQUILA café-bar (pe
queño). Razón teléfono: 
23 26 05

• SE ALQUILA piso amue
blado grande para profeso
res, calefacción y garaje. 
Tef. 34 57 45-21 52 95

• ALQUILO piso amuebla
do, céntrico, calefacción 
central, cuatro dormitorios. 
Tef. 22 20 79

• SE OFRECEN habitacio
nes, pensión completa, sólo 
estudiantes. Tef. 23 49 54

anmartm
asesores

Rosario, 3 - 7.® (Edificio Capítol)
X 2104 29 ALBACETE

GRACIAS 
ESPIRITU 

SANTO
N.O.

AGENCIA INTERMEDIARIA 
DE PRESTAMOS

-Hipotecas
-Gestión con créditos 
personales
-Leasing y financiación
Tef. 50 71 01

• RAFAEL ANDUJAR 
ORTUÑO médico estomató 
logo. Cirugía oral, implantes. 
Rosario, 3 Pral. Teléfono: 
21 88 65. Albacete

• CABALLERO: Desea 
relacionarse,con mujeres de 
42 a 47 años, dirigirse al: 
Apartado de Correos, 1.120. 
Albacete.

• SE TRASPASA Cafete
ría-Heladería, inmejorables 
condiciones, sin intermedia
rios. Tef. 23 42 38

TORREVIEJA
Su apartamento desde

300.000 pts.
de entrada y

40.000 pts/mes 
¡unto al mar y pueblo

Jl^ffOMOCfONES ALBACETE
22 54 99

PEREZ GALDOS, 17SE NECESITA chica para
estudiantes.
21 32 59-22 57 07

Tef.

• SE VENDE piso a estre
nar. Tef. 50 16 79

• ALQUILO local 150 m^. 12 
mt. fachada. C/ Santiago, 1, 
junto Caja Rural. Tef.

compartir piso. Tef. 
24 00 46. Preguntar por Loli. 
(Horas oficina) GRACIAS

VENDO 
PISO

2114 42 • SE ALQUILA apartamento 
amueblado nuevo. Muy cén-

ESPIRITU
• ALQUILO nave 1.000 m^ 
con 600 m^ aparcamiento.

tricó. Un dormitorio 60.000 
ptas./mes incluida comuni-

SANTO
A estrenar, zona Fuente del 
Parque, Garaje, trasfero.

Campollano, con agua, luz 
y oficinas. Tef. 2114 42

dad. Garaje opcional. Lla
mar mañanas. Tef. 21 40 23 R.M.

calefacción individual, par
quet.,., 130 m®. Precio 
9.400.000 + hipoteca de 
6.600.000.

Tel: 22 28 21

PROVINCIA

16' 
.10‘ 
•17' 
20'

a

~I
W

Ej

4-
1

ALQUILER

SE ALQUILA LOCAL
Totalmente acondi
cionado 80 m^, con 
8 metros de facha
da. Dr. Ferrán, 103. 
Teléfono: 24 29 69

ALQUILO
PISOS NUEVOS
Todo a estrenar con y sin 

muebles, de 2, 3 y 4 
dormitorios. Garaje, trastero 

y calefacción. Zona
Universidad. Tef. 23 74 62

FUTUROLOGO ORIENTAL 
Profesor Hindú Krishna, ayu
da resolver problemas de 
amor, negocios, nervios, timi
dez, angustia, soledad, a 
curar cualquier enfermedad 
espiritualmente, rompe cual
quier maleficio, consulta día 
27 de Septiembre de 1992 
de 16 a 20 horas. Teléfono" 
21 04 62. Albacete.

GRACIAS
ESPIRITU

SANTO

Ó

ESTUDIAMOS Y RESOLVEMOS, MEDIANTE GAS CANALIZADO O 
BOTELLAS SU INSTALACION DE

CALEFACCION INDIVIDUAL
Y AGUA CALIENTE CON U\ ENERGIA DEL FUTURO LIMPIA Y ECONOMICA 

Butano SE LO DEMUESTRA 
C^nsúltenos sin compromiso al Teléfono: 23 57 08 

Climagas, S.L. - EMPRESA COLABORADORA DE Repsol Butano, S.A.

HORARIO HE AUTOBUSES
LABORABLES

13'30-18'30

________________ 14'00

09'30-11'30-12'00-13'30

17'00-18'30-19'30

___________ 14'15-18'00

________________ 19'00

___________15'00-17'45

12'00-14'30-18'30

07 00 09'30-13'45

___________ 17'00-19'00

________________ 18'00

12'00-13'30-18'30

14'00-14'30-18'00

08'00-12'45-15'00

________________ .18'00

06'40 08'15-09'30

11'15-12'15-13'30-13'40

14'30-16'00-18'00-20'15

20'40

___________ 14'00-15'00

________________ 19'00

________________ 18:00.

___________ 13'30-18'30

14 00-17'00

___________ 12'45-16'00

________________ 15'00

________________ 18:00

________________ 15:00

___________ 13'45-18'00

12'00-14'30-19'00

08'00-10'00-11'30

.2'30-13'30-15'30

17'00-18'00-19'00

20'00

''“’®s, martes, viernes: 14'00 y 18 00 

^'ércoles y jueves: 14'30

SABADOS
13:30

13'30-19'30

14'15

15'00-17'45

___________ 13'30

07'00-09'30-13'45

___________ 1700

___________ 1430

13'30-19'30

14'30

14'15

06'40-11'15-13'30

13'40-18'00-20'40

14'00

14'15

13'30

14'00

15'00

15'00

14'15

14'00

12'30-19'00

FESTIVOS

ó
 

CO 

o
 

i

(2) Alicante: 22'15 sólo Alicante

03'10 sólo Benidorm

OTROS DESTINOS LABORABLES SABADOS FESTIVOS
Alcázar de San Juan . 16'45 - — —

Alicante y Benidorm (2) 03'10-04'10-06'30-11'25-13'15

17'20-18'15-19'15-21'10-22'15

03'10-04'10-06'30-11'25-13'15

17'20-18'15-19'15-21'10-22'15

03'10-04'10-06'30-11'25-13'15

17'20-18'15-19'15-21'10-22'15
Almería 03'05 03'05 03'05
Barcelona 00'30-00'45-06'45-14'15 00'30-00'45-06'45-14'15 00'30-00'45-06'45-14'15
Campoamor 03'10-12'45-19 05 03'10-12'45-19'05 03'10-12'45-19'05
Casasimarro 13'00-18'30 — —

Ciudad Real 05'00 05'00 —

Cuenca 06'00-06'00-15'00 06'00-15'00 09'00
El Picazo 18'30 — —

Iniesta 13'15-18'30 — —

Jaén 03'15-17'00 03'15-17'00 03'15-17 00
Jumilla 14’30 ____ —

La Manqa 12'00-19’05 12'00-19'05 1200-1905
Las Pedroñeras 14'30 — —

Los Alcázares 02'15-12'45-18'00 02'15-12'45-18'00 02'15-12'45-18'00
Madrid 02'15-02'50-03'30-09'30-10'45

11'15-12'15-13'15-16'15-17'35

18'15-19'00-19'45

02'15-02'50-03'30-09'30-10'45

11'15-12'15-13'15-16'15-17'35

18'15-19'00-19'45

02'15-02'50-03'30-09'30-10'45

11'15-12'15-13'15-16'15-17'35
18'15-19'00-19*45

Motilla del Palancar 06'00-14'15 14'15 —

Orcera 15'00 — —

Playa de Gandia 19'00 19'00 ____
Puente Genave 15'00 15'00 - -
Puertollano 12'30 12'30
Quintanar del Rey 06'00-08'15-11'00-13'15

14'15-17'00-19'00
14'15

Sevilla 02'00-05'45-12'15-12'45 02'00-05'45-12'15-12'45 02'00-05'45-12'15-12'45
Tébar 17'00 — —
Toledo 05'30 — -
Tomelloso 14'00-17'00 14'00 __
Torre Juan Abad 17'00 ____ __
Valencia 00'30-06'30-07'00

09'30-13'45-14'15

_________________ 17’00-18'00

00'30-06'30-07'00

09'30-13'45-14'15

17'00-18 00

00'30-00'45-06'30

14'15-17'00-18'00
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07,00.- CARTA DE AJUSTE
07,29.- APERTURA
07,30.- AVANCE TELEDIARIO 
07,35.- PARA NOSOTROS; CAPITAN Z 

DE LA ZONA Z
08,00.- AVANCE TELEDIARIO
08,05.- SCOOBY DOO
08,30.- AVANCE TELEDIARIO
08,35.- EL MUNDO DE BOBBY
09,00.- AVANCE TELEDIARIO
09,05.- LA CORONA MAGICA
09,40.- DESTINO
10.00.- AVANCE TELEDIARIO
10,05.- GENERACIONES
11,30.- TALLER MECANICO
12,00.- AVANCE TELEDIARIO
12,05.- CRISTAL
13,00.- AVANCE TELEDIARIO
13,05.- MAGAZINE TERRITORIAL
13,30.- EL MENU DE CADA DIA
13,55.- AVANCE TELEDIARIO
14,00.- INFORMATIVOS TERRITORIA

LES
14,24.- CONEXION CON LA PROGRA

07,00.- CARTA DE AJUSTE
07,29.- APERTURA
07,30.-

11,00.-

12,00.-

19,30.-

CADENA DE LAS AMERICAS; 
MAGAZINE

EXPEDICIONES UNIVERSALES: 
EL MUNDO EN SEVILLA
TENIS. COPA DAVIS: ESPAÑA 
ISRAEL. EN DIRECTO DESDE 
EL REAL CLUB DE TENIS DE 
AVILES. DOS ENCUENTROS 
INDIVIDUALES.
LA PELICULA DE LA TARDE; 
“Un amor de verano” 1976 - 93’56”. 
Director: Gilbert Cates. Guión: N. 
Richard Nash. Fotografía: Gerald 
Hirschfeld. Música: Stephen Lawren
ce. Nacionalidad: Norteamericana. 
Interpretes: Bcau Bridges, Susan 
Sarandon. Mildred Dunnock, Ann 
Wedgeworth. Argumento: Jess 
Arlington ha permanecido desde los 
trece años, internado en una clínica 
psiquiátrica. Cuando recibe el alta 
y regresa al pueblo, nadie recuerda

MACION NACIONAL
14,25.- NO TE RIAS OUE ES PEOR 
15,00.- TELEDIARIO - 1
15,30.- ABIGAIL
16,20.- PRIMERA SESION; “La maravi

llosa Angélica” 1965 - 99’31”. Direc
ción: Bernard Borderie

17,45.- AVANCE TELEDIARIO
17.10.- PARA NOSOTROS; DANIEL EL 

TRAVIESO
18,35.- EL MUNDO DE MAXIE
19.05.- LA ISLA DE LOS NIÑOS
19.30.- MI DOBLE IDENTIDAD
19,55.- AVANCE TELEDIARIO

3
a su familia. Jesse tiene el vago 
recuerdo de haber asesinado a su 
mujer.

21,00.- DIAS DE CINE; Incluye: Festival 
de San Sebastián

21,40.- REDACCION DE LA 2
22,00.- DETECTIVE PRIVADO; ‘^Un ami

go de ia guerra”. Joe Ouinlen, com
pañero de armas de Cleary, lleva 
una vida al borde de la legalidad. 
Su situación le ha colocado en medio 
de dos bandas de gansgters, la de 
Gold y la de Frank Tucci. Muy a 

1 pesar y en nombre de sus viejas

20,00.- TIEMPOS DIFICILES PARA EL 
PLANETA TIERRA

21,00.- TELEDIARIO - 2
21,30.- SIN VERGÜENZA
22,00.. “Dirty Dancing” 1987, 96’ Director: 

Emile Ardolino. Intérpretes: 
Patrick Swayzc, Jennifer Grey, 
Herry Orbach. Durante el verano 
del 63, Baby entra en contacto por 
casualidad con los animadores del 
centro turístico donde pasa sus 
vacaciones.

23,55.- DIARIO NOCHE
00,15.- ALAIN DELON; “Trayecto mor- 

vivencias, Clcary accede a intervenir 
como mediador entre las dos bandas 
para ayudar a Quinlan.

22,50.- EN ESCENA; World music awards 
de Monaco “Ceremonia de entrega 
de los premios “World music award 
de Monaco”; concedidos a los artis
tas que más discos han vendido en 
sus respectivos países. Realizan la 
presentación Olivia Newton John y 
Cliff Richard y con las actuaciones 
de Simply Red, Rozalia, Sergio Dal
ma, Marco, Patrick Bruel, Cathy 
Dennis, Londonbeat, Shanice y Scor-

tal” - 1986 - 79’36”. Dirección: 
Rene Manzor. Intérpretes: Alain 
Deion, Christine Boisson. Jean 
Diaz es un director de cine que, 
por problema,s con la industria 
cinematográfica, lleva inactivo un 
tiempo. Tiene un proyecto fabu
loso, una película titulada “La San
gre” y que sería un alegato contra 
la violencia. Pero Jean no ve rea
lizado su proyecto, ya que muere 

" en un accidente de tráfico. El trá
gico suceso no ha sido fortuito, 
sino que lo ha provocado una extra
ña fuerza sobrenatural. En el acci
dente queda malherido su hijo 
David. Estando Jean en el depósito 
de cadáveres, aparece esa fuerza 
sobrenatural en forma de muerte, 
ofreciéndole la salvación de su hijo.

01,35.- ALUCINE
02,55.- CAPITALES CULTURALES DE 

EUROPA
03,50.- DESPEDIDA Y CIERRE

les!

íne 
íd/i

pions entre otros. La gala tuvo lugar 
en el Club Náutico de Montecarlo.

00,40.- AREA RESERVADA; Dirección y 
presentación: Antonio Fernández. 
Actuaciones de Matt Bianco y Terry 
Ronald. Entrevista-reportaje con 
Frank Sinatra (II).

01,00.- CINE CLUB. CINE Y MUSICA: 
“Dos billetes para Broadway” 1951 
’ 102’. Dirección: James V. kern. 
Intérpretes: Tony Martín, Janes 
Letigh, Ann Miller. Nancy va .a 
tomar el autobús de Nueva York 
y todo el pueblo la despide con músi
ca y pancartas. Confían en su iriunlo 
en Broadway como cantante. Ya 
durante el viaje comprueba que el 

éxito no es tan fácil de lograr corno 
suponía. Conoce a tres chicas que 
vuelven a Nueva York sin dinero 
y con hambre después del fracaso 
de su espectáculo. EMISION EN 

DUAL. VERSION ORIGINAL
02,45.- DESPEDIDA Y CIERRE
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PANA
14,55.- NOTICIAS
1530.- TELECINE; “Muchachas en vaca-

clones”
Director:

1957 79 min. Color.
José M-

1

Intérpretes: Conchita 
Conrado San Martín

1730.- NOTICIAS
17,33.- LA MERIENDA
18,30.- EL PRINCIPE DE
19,00.- SUPERMARKET

Elorrieta. 
Velasco y

BEL AIR

07,30.- CARTA DE AJUSTE
08,00.- NOTICIAS
08,30.- LA GUARDERIA
10,00.- NOTICJAS
10,03.- TAN CONTENTOS; VIVA LA

SALUD. LA SELVA DE 
CEMENTO. ATREVETE

U,57.- NOTICIAS; SANTA BARBARA. 
POLLDARK

14,00.- NOTICIAS
14,03.- LA PANTERA ROSA
14,30.- SALVADOS POR LA CAM-

1930.- LA RULETA DE LA FORTUNA
20,00.- NOTICIAS
20,03.- MASTER
21,00.- NOTICIAS
2130.- CONTACTO EN CALIFORNIA
22,30.- NOTICIAS
2231.- OUEDATE CON LA COPLA: 

con Andrés Caparrós.
00,00.- NOTICIAS; con José María 

Carrascal.
00,15.- LA CLAVE
03,00 - CIERRE DE EMISION

07,00.- AVANCE
07,10.- ENTRE HOY Y MAÑANA 
07,30.- LA EXTRAÑA PAREJA
08,00.- DESAYUNA CON ALEGRIA 
09,40.- EL GRAN CHAPARRAL
10,30.- ENTRE PLATOS ANDA EL 

JUEGO
11,00.- CINE CORAZON; “La muchacha 

de Berlín”. Dirección:. Henry 
Koster. Intérpretes: Dana 
Wynter, Mel Ferrer, Margaret 
Hayes, Dolores Michaels.

12.40.- VACACIONES EN EL MAR

13,35.- A MEDIODIA ALEGRIA
14,00.- TRES SON UN MOGOLLON

14,30.- PAPA COMANDANTE
14,55.- ENTRE HOY Y MAÑANA

15,30.- LAS DOS DIANAS
16,20.- CHARLAS DEL CORAZON

16,35.- “MARIA DE NADIE”

17,30.- SUPER GUAY
19,30.- HABLANDO SE ENTIENDE LA 

BASCA
20,00.- SU MEDIA NARANJA

20,45.- TELECUPON
21,05.- LA LOBA HERIDA
22,00.- SENSACION DE VIVIR

22.55.- MELROSE PLACE
23.50.- HOOPERMAN
00,25.- ENTRE HOY Y MAÑANA
00,45.- ¿HABLANDO SE ENTlENDt 

LA CiFNTF'’01,45.- STARSKY Y HUTCH. LA

VENGANZA
02.35.- F.B.I.
03.25.- CIERRE

h

08,00.- ABC WORLD NEWS
08,30.- LA ALDEA DEL ARCE
09,00.- VIDEOMINUTO
09,52.- REDACCION. NOTICIAS
10,00.- SHAG, RITMO EN LOS TALO

NES
1135.- CINE: “Flash-back”
13.18.- PIEZAS
1330.- LOS 40 PRINCIPALES
14,00.- REDACCION. NOTICIAS
14,05.- DIBUJOS: “Los chicos de Bevcrlv 

Hills”
14,30.- “LOS PRIMEROS DE LA CLA

SE”
15,00.- CINE: “La guerra de los Rose”

16,56.- CINE: “Corazón salvaje”
18.56.- PIEZAS
19,05.- EXTREMADURA, UN 

DESIERTO EN CRECIMIEN
TO

1935.- “MR. BOGUS”
20,00.- AVANCE. REDACCION
20,05.- LOS 40 PRINCIPALES
20,30.- PRIMER PLANO
21,00.- PRIMOS LEJANOS
21,28.- INFORMACION METEORO

LOGICA
21,30.- REDACCION. NOTICIAS
21,54.- INFORMACION DEPORTIVA
22,00.- ESTRENO CANAL+; “Abyss”. 

Director: James Cameron
00.16.- CINE: “La mosca II”
01,56.- CUENTOS DESDE LA OSCU

RIDAD
02,18.- SESION ESPECIAL X: “Brandy 

y Alexander”
03,49.- CINE: “Lecturas diabólicas”
05,15.- CINE: “92 Grosvenor Street”
06,47.- CINE: “Visiones de un extraño”

9
07,45.- CARTA DE AJUSTE 
07,55.- AVANCE DE PROGRAMA

CION
08,00.- A LA BABALA
08,30.- CANAL EDUCATIVO
09,30.- GALLITO RAMIREZ
1030.- ENTRE AMIGOS (Repetición).
11,20.- OLE TUS VIDEOS (Repetición).
12,30.- LA SUERTE DE CARA 
13,00.- A LA BABALA
14,00.- NOTICIAS 9 - 
1430.- EL TIEMPO

Í ^^’^5--^ATaBABALA---------------- ------------ j 
' 15,30.. CINE DE VERANO; “El cazador

' de tiburones”
f 17,40.- MAGNUM
j 18,05.- SUPERNOU i 18,30.- ANTOLOGIA DEL CINE ESPA-

! ÑOL: “Bambú”
1 20,10.- BELLEZA Y PODER: Caroline 
Í por fin le dice a Thorne que quie- 
j re el divorcio Brooke se va n 
' Copenhague para asistir a un 
I congreso. Angelo se pone en con-

' tacto con Sallv. 
21,00.- NOTICIAS 9 '

¡ 21,30.- EL TIEMPO '21,35.- VERANO DE ESTRELLAS 
¡23,00.- MUSICAL ESPAÑOL: “E^^

Í mujer”.¡00,30.- NOTICIAS 9; Prc.senta: Palonm
Í Insa. Producido por lo.s servicios 

informativo.s de Canal 9.
¡00,45.- MUSICAL AMERICA: “Chicas

¡ atrevidas”
|Q3,00.- FIN DE EMISION J
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La idea de este serial partió de ''Sensación de vivir”, con la que comparte filosofía y tratamiento

Tele 5 intenta captar a la audiencia 
juvenil con la serie “Melrose Place”

La 2 transmite la eliminatoria de la Copa Davis de Tenis que enfrentará a España e Israel
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fle 5 completa hoy con 
estreno de la serie “Mel- 
se Place” una de sus 
puestas más fuertes para 
la temporada, una pro
pinación nocturna muy 
>inpetitiva para la noche 
^los viernes, con la que 
fae asegurada una gran 
silencia juvenil.

MADRID. (Efe).- Esta 
ae se emitirá justo a con- 
'uación del episodio de 
i^nsación de vivir”, precisa- 
®te la serie a partir de la 
1^1 nació la idea de “Melrose 
^” y con la que comparte 
Asofia, tratamiento e incluso 
‘'zonajes y actores. 
l’recisamente esto último 

‘^de provocar ciertos proble- 
^^ entre los espectadores 
^ atentos o propensos a 
^niás de un canal al mismo 
'i^Po, ya que en cuestión de 
¡®ntos podrán ver a los mis- 
®^ actores interpretando a 

■ niismos personajes, pero 
distintas edades.

Z^ra quien no sea un segui- 
I* de esta serie, “Sensación 
^'''^ir” narra las pequeñas 
^’núas de una panda de ado- 
^^ntes de buena posición.

73

)N

^^los niños, junto con nue- 
personajes, afrontan su 

j^'^n adquirida independen- 
^y los problemas que con- 

.^1® 5 destaca que ambas 
^^^ están tan íntimámente

Varios actores de “Melrose Place” trabajan también en “Sensación de vivir”.

ligadas que durante los pri
meros capítulos “los protago
nistas de ambas se mezclan”.

Como muestra, Kelly, la 
rubia explosiva, en la nueva 
serie aparece completamente 
enamorada de uno de los nue
vos protagonistas, un joven 
que posteriormente se descu
brirá que sufre de ciertos pro
blemas de “identificación 
sexual”, un eufemismo utili
zada en la información pro
mocional y que cualquiera 
sabe lo que quiere decir en 
realidad en una producción 

televisiva norteamericana.
En cualquier caso, vive jun

to al resto de los protagonistas 
en el mismo edificio, situado 
en la calle que da nombre a 
la serie.

Al igual que en “Sensación 
de vivir”, estos jóvenes deben 
enfrentarse a la vida sin dema
siados agobios económicos. 
Sin embargo, y a diferencia 
de ésta, entre ellos se encuen
tra una amplia representación 
de la población de Los Ange
les, incluidos homosexuales y 
personas de raza negra.

En cuanto a “Sensación de 
vivir”, sus seguidores, que son 
muchos, se van a llevar un 
pequeño disgusto, provocado 
por la inesperada ruptura de 
la pareja formada por Brenda 
y Dylan.

Copa Davis

El equipo español mascu
lino de Tenis, integrado por 
Carlos Costa, Jordi Arrese, 
Emilio Sánchez Vicario y Ser
gio Casal, tratará de eludir el 
descenso de categoría en la 
Copa Davis en la eliminatoria 
que les enfrenta a partir de 
hoy con Israel.

El segundo canal de.TVE, 
a partir de las 12,00, emitirá 
los dos primeros encuentros 
de esta eliminatoria, que se 
prolongará hasta el domingo 
en el Real Club de Tenis de 
Avilés.

Por otra parte, la prestigio
sa serie documental sobre la 
naturaleza “Survival”, emitida 
en codificado en Canal Plus, 
ofrece hoy un episodio dedi
cado a la naturaleza española, 
concretamente a Extremadu
ra.

Con el título “Extremadura, 
un desierto en crecimiento”, 
recoge las peculiaridades de 
la fauna y la flora de exta 
región, en la que se pueden 
encontrar, a pesar de la duras 
condiciones climáticas existen
tes, ecosistemas de gran rique
za y variedad.

Frases

I r

Nieves Herrero.

- JORDI SOLE TURA, minis
tro de Cultura: “Si los socia
listas no hacemos tonterías, no 
habrá ninguna gran catástrofe 
en las elecciones”.

- RAMON JAUREGI, secre
tario general del Partido Socia
lista Vasco: “Apala siempre ha 
sido un loco, y si está en Francia 
es para hacer los único que 
sabe: dirigir a matar”.

- MANUEL BENITEZ, “EL 
CORDOBES”,” ex matador de 
toros: “No me importa atrope
llar la razón”.

- NIEVES HERRERO, pre
sentadora de televisión: “Me 
gusta arriesgar. Entre un cami
no recto y otro de curvas, siem
pre escogeré el segundo”.

- LUIS RAMALLO, portavoz 
adjunto del Grupo Popular: “El 
Gobierno apoya la corrupción”.

- JAVIER CLEMENTE, 
seleccionador nacional de fút
bol: “No se puede pedir más 
a los jugadores”.

- ALBERTO FUJIMORI, 
presidente de Perú, “Si yo fuera 
un verdadero dictador, ejecu
taría a Abimael Guzmán”.

' Cumpleaños
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25, cumplen años: 
u^O SUAREZ, ex pre-

BRESSON, pro- 

q¿'-HAEL DOUGLAS, 

actor, 66. 
f^ ‘^RO ESCUDER 
V\Tox’’®^'Putado, 60. 
tx?J^lO IBAÑEZ FREI- 

‘^^ Interior, 79. 
4o’^^^^HER REEVE, 

'^^^L-HEINZ RUMME- 
’^^tboUsta, 37.

Los aficionados a la ciencia-ficción disfrutarán con "El experimento del doctor Quatermass”, en "Alucine

Antena 3 emite ‘‘Muchacha en vacaciones”
debut cinematográfico de Concha Velasco
MADRID. (Fax Press).- 

“Muchacha en vacaciones” 
supuso el debut en el cine de 
la actriz Concha Velasco, que 
desarrolla sus dotes interpreta
tivas en esta comedia de corte 
juvenil que emite Antena 3 a 
las 15,30. El filme fue dirigido 
en 1957 por José M. Elorrieta 
e interpretado por la citada 
actriz, acompañada por Conra
do sanmartín, Mario Berriatúa 
y María Piazzai.

Tele 5 emitirá a las 11,00 “La 
muchacha de Berlín”, un drama 
que fue dirigido en 1958 por 
Henry Koster e interpretado 
por Dana Wynter, Mel Ferrer, 
Margaret Hayes y Dolores 
Michaels. El filme cuenta cómo 
durante la Segunda Guerra 
Mundial un prisionero ameri
cano consigue escapar del sór
dido campo de concentración 
gracias a la ayuda de la hija 
de un profesor alemán.

La historia de un militar y 
una “bailaora” de principios del 
siglo pasado da pie a números 
folclóricos de lo más autóctono 
en el melodrama “Venta de 
Vargas”, que Antena 3 emitirá 
a las 11,25 y que fue dirigido 

en 1958 por E. Cahen Salaberry 
e interpretado por Lola Flores, 
Rubén Rojo y Luis Prendes.

TVE-1 emitirá a las 16,20 “La 
maravillosa Angélica”, filme 
que fue dirigido en 1965 por 
Bernard Borderie e interpreta
do por Michele Mercier, Claude 
Giraud y Jean Rochefort. El 
argumento de la cinta se 
desarrolla en la Francia de Luis 
XIV y narra cómo tras la muer
te de su marido, la hermosa 
Angélica es perseguida por la 
guardia y su enemigo el her
mano del rey; pero la venganza 
no tardará en llegar.

Una mediocre producción 
que pasó inadvertida a todos 
los niveles titulada “Un amor 
de verano” será emitida por La 
2 a las 19,30. El filme fue diri
gido allá por el año 1976 por 
Gilbert Cates e interpretado 
por Beau Bridges y por la explo
siva Susan Sarandon.

“Trayecto mortal”, filme 
policíaco, será ofrecido por 
TVE-1 a las 23,05. Se trata de 
una película, extraña aunque 
del todo atractiva, que insiste 
en el trillado tema del pacto 
con la muerte, en esta ocasión

Concha Velasco.

como consecuencia de un acci
dente automovilístico. Esta cin
ta fue dirigida en 1986 por René 
Manzor e interpretada por 
Alain Deion, Christine Boisson 
y Alain Mussy.

TVE-1 emitirá a las 00,50 “El 
experimento del doctor Quater
mass”, película que supuso el 
principio de la especialización

de la Hammer Films en el géne
ro fantástico y un éxito con
siderable que concoió varias 
seculas y llegó a convertirse en 
una serie televisiva. Esta pelí
cula de ciencia-ficción fue diri
gida en el año 1955 por Val 
Guest e interpretada por Brian 
Donlevy, Jack Warner y Margia 
Deán.
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Los empresarios 
del calzado 
piden suspender 
las cotizaciones 
dos meses al año

Los empresarios del calzado 
lan solicitado a la Administra
ción suspender las cotizaciones 
a la Seguridad Social durante 
dos meses al año, que son los 
coincidentes con los periodos 
de nula productividad, por razo
nes de estacionalidad, 
sector.

El presidente de la 
ción de Industrias del 

en este

Federa- 
Calzado

Español (FICE), Rafael Calvo, 
declaró ayer, que con la apli
cación de esta medida, el 
ahorro sería mucho mayor que 
el gasto generado con regula
ciones de empleo, paralización 
de actividades y fondos de 
garantía salarial, entre otros.

Calvo, que ayer presentó el 
XII Salón Internacional del Cal
zado que se celebrará en Ali
cante, añadió que una decisión 
semejante haría aflorar algunas 
de las bolsas de economía 
sumergida que siguen siendo 
muy importantes en ef sector 
y a la que calificó como un 
“cáncer a extirpar”.

El presidente de esta patro
nal rechazó que medidas como 
la contratación temporal o las 
subvenciones por contratación 
sean las soluciones al problema 
de la economía sumergida.

Rafael Calvo consideró “po
sitiva” para este sector la 
reciente devaluación de la pese
ta, sobre todo para las expor
taciones, pero puntualizó que 
las pérdidas acumuladas años 
atrás no van a recuperarse con 
esta medida, que ha sido toma
da a la fuerza en lugar de adop
tarse con calma y tras un debate 
sosegado.

La peseta, según Calvo, se 
na mantenido “artificialmente 
fuerte”, lo que ha provocado 
que en lugar de exportar ’ a 
EE.UU. 415 millones de pares 
como en 1985, se hayan vendido 
en 1991 sólo 17 millones.

Un súbdito 
francés muere en 
accidente de 
tráfíco en Bonete

LT

Según informaciones facilita
das por la Guardia Civil de Trá
fico ayer a las 12:50 horas un 
turismo de nacionalidad fran
cesa, con matrícula 
1347-RD-66, se salió por el 
lado derecho de la vía. El suce
so se produjó en el Km 568-800 
de la N-430 correspondiente al 
término de Bonete y el vehículo 
estaba conducido por F,M.E., 
súbdito francés de 66 años, que 
resulto muerto y viajaba acom
pañado de J.F.E., francés de 68 
años, que presentó heridas 
leves.

^ «
fr

Visita a LA TRIBUNA.- Alumnos de un curso del INEM de técnica de ventas 
que se imparte en Almansa, visitaron las instalaciones de este diario donde recorrieron 
los departamentos de Administración, Redacción y Talleres, mostrando interés por los procesos 
de elaboración y difusión de noticias y en general por el trabajo de la profesión periodística. 
Nuestro reportero gráfico Luis Miguel les hizo esta fotografía para guardar recuerdo en 
el periódico de tan grata visita.

IU regional a favor de la 
ratifícación de Maastricht L nd 

"incM

■ Los hermanísimos de la 
Diputación? con o sin nómi
na, no se pierden una. Por 
algo son la creme de la cre- 
me de una ciudad que., sin 
ellos, nunca hubiera salido 
del provinciano anonimato.

■ De hecho, también tie
nen algo que ver en la sema
na de Albacete en la Expo
sición Universal de Sevilla. 
Curro, al lado de los que
ridos super-brothers, un 
aprendiz de figurón. Nada 
que hacer, vamos.

■ La expectación es enor
me de cara al Alba-line, el 
nuevo invento ya aplicado 
por el Real Madrid, que 
póne en marcha el club de 
nuestros amores. De hecho, 
ya hay quien ha llamado 
nada más conocer el tema.

■ Paciencia. Hasta el 
domingo no comienza a fun
cionar. Y esperemos que sea 
con buenas noticias, que fal
ta nos hace.

■ Esperemos que la racha 
del Albacete cambie, como 
está cambiando el tiempo. 
Están pasando inexorable
mente los días de la manga 
corta y la terraza de verano; 
nos encaminamos al siempre 
largo y tortuoso invierno 
albaceteño.

■ Encima, con la crisis 
económica, ya veremos 
cómo sostiene la “peña” 
joven las marchas nocturnas 
de Albacete. Van a empezar

f r

De finos, con Curro.

a funcionar la petacas que 
va a dar gusto, como en el 
fútbol. 

■ Siguen 
rumores en

circulando los 
torno al futuro 

delegado de Cultura, un 
puesto suculento por el que 
hay tortas en el mundillo 
sociata capitalino.

■ Es el momento de pre
sentar armas y pasar revista. 
Y con la mili cumplida a 
ser posible en el Polvorín de 
Chinchilla, como mínimo.

■ Pero se mantiene la 
incógnita. Lo que sí es segu
ro es que nuestra querida 
Junta se va a curar en salud 
y va a dejar para mejor 
momento las frivolités._____

i

El Consejo Político de 
Izquierda Unida en Castilla-La 
Mancha se ha mostrado favo
rable a la ratificación del Tra
tado de Maastricht “aún cons
cientes de sus insuficiencias, 
pero apostando decididamente 
por un proyecto que estamos 
seguros será la mejor decisión 
para nuestro país y para los ciu
dadanos castellano-manche
gos”.

Los dirigentes regionales de 
Izquierda Unida , reunidos en 
la tarde de anteayer en la loca
lidad ciudadrealeña de Alcázar 
de San Juann, han remitido un 
comunicado en el que muestran 
además la necesidad de una 
mayor información sobre el 
Tratado de Unión Europea y 
en el que consideran necesario 
el pronunciamiento de los espa
ñoles en un referéndum.

Para IU en Castilla-La Man
cha, el Tratado de Unión Euro
pea debe ser mirado criticamen
te y desde perspectivas regio
nales impulsar la adecuada soli
daridad para “continuar y 
desarrollar una política de 
cohesión que favorezca las 
inversiones en infraestructuras, 
medio ambiente y sectores pro
ductivos en general que ayuden 
a superar el retraso histórico

35.874
(Premiados con 2.500.000 Ptas.)

El TSJ falla a 
favor de unos 
ganaderos de 
UPA y contra la

Se

Seguridad Social
La Sala de lo Social del T

bunal Superior de Justicia (TSJ 
de Castilla-La Mancha 1< 
desestimado el recurso de 
ca interpuesto por la Tesorería 
General de la Seguridad Social.— 
y ha admitido las demandasL^ 
planteadas por cinco ganaderos.— 
de San Lorenzo de Calatrava! n. 
(Ciudad Real), afiliados a Unión de Pequeños Agricult(^ ,^ 
res (UPA). "

Estos ganaderos solicitaha^iiCj 
volver a la condición de tr^doí 
bajadores agrícolas por cuent^^l 
propia y que se les diera dlL.® 
baja como autónomos en ¿L 
Régimen Especial Agrario de^ 
la Seguridad Social, en el AH^híIu 
habían sido incluidos, contra suL 
voluntad, por la Tesorerí^ ^ 
Territorial de la Seguridad 
Social de Ciudad Real. p<f 
haber superado las 50.000 pes' 
tas de líquido imponible, segú 
entendió la citada institució'

"’sj( 
es

el 
cok 
íilc 
ino 
ín i

de la Comunidad Autóriorñl'rj^ 
“Los desequilibriosrales de la economía española■• 

y especialmente los regionales! P 
pueden tener una mejor y máy^j^ 
estable solución en un espacie^ ' 

económico europeo”, comunicado de la coahcióiWP̂a

Izquieda Unida.

Proceso de conyergenc^ 
parámetrosj^^^^^^^^ Ce

“Es fundamental sin emhargJiCr 

-continúa la nota remitida- 
los procesos de convergencia 

sobre parámetros I 
social y cali-JIljQproduzcan

reales de bienestar SOLIO* j dad de vida yque dichos proj 
cesos se produzcan de form^ 1 
consensuada con los sindicato^^^ 

y otros agentes sociales y como pretende el Gobierni^ 
español a golpe de decretazos J T 

Por último, el Consejo Poli-B

tico de Izquierda Unidad sidera que en el seno de la coa-" 
lición “habría que realizar lo^ 
máximos esfuerzos en aras d^ 
conseguir el necesario clima de 
serenidad y de recomposicioh 
de la unidad política de las dis
tintas posiciones en torno a w 
valoración del proceso de coas-

^n 1 
so

trucción europea •
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